

**Una gran campaña de solidaridad conquistó
la libertad del corresponsal
de la Editorial Socialista Rudolph Klement
preso en Túnez Leandro Hofstadter**

ver pág. 16

POR UN 1º DE MAYO DE LUCHA, INTERNACIONALISTA Y POR LA REVOLUCIÓN SOCIALISTA

¡DE PIE JUNTO A LAS MASAS SIRIAS contra el genocidio de Al Assad
agente del imperialismo! ¡Abajo los bandidos de "Ginebra II"!

¡DE PIE CON LAS MASAS PALESTINAS, por la libertad de sus presos y
por los Estados Unidos Socialistas del Magreb y Medio Oriente!

¡DE PIE CON LA CLASE OBRERA CHINA que se subleva contra la
superexplotación del "socialismo de mercado" de los mandarines del PCCH!

¡DE PIE CON LA CLASE OBRERA EUROPEA
por la derrota del Maastricht imperialista!

¡DE PIE CON EL PROLETARIADO DE UCRANIA Y LOS EX ESTADOS OBREROS,
por la restauración de la dictadura del proletariado bajo formas revolucionarias!

¡DE PIE CONTRA LA RESTAURACIÓN CAPITALISTA EN CUBA
comandada por los hermanos Castro y Obama!

¡ABAJO LA ESTAFA DE LA "REVOLUCIÓN BOLIVARIANA"!
¡Por los Estados Unidos Socialistas de Norte, Centro y Sud América!

¡POR UNA RED DE SOLIDARIDAD INTERNACIONAL
por la libertad de los presos políticos del mundo!

¡ABAJO EL FALLO CONDENATORIO A CÁRCEL Y PERPETUA
contra los trabajadores de Las Heras!
¡Por la libertad de los petroleros Oñate, Vivares y Armoa de Santa Cruz!

¡POR UN NUEVO 2001 EN ARGENTINA,
esta vez triunfante con una insurrección victoriosa!



Siria: los explotados son evacuados de Homs



China: los obreros de Yu Yuan en huelga



En Argentina: En Las Heras smovilización por la libertad de los petroleros condenados a perpetua

Para que la clase obrera viva el imperialismo debe morir

¡Por la expropiación de los parásitos de Wall Street, y todos los piratas imperialistas!

¡Abajo la política de colaboración de clases del Foro Social Mundial y sus aliados!

"La liberación de los trabajadores será obra de ellos mismos"

¡Por la refundación de la IV Internacional!



16/04/2014

10 DE ABRIL: A PESAR DE LA BUROCRACIA SINDICAL, EL MOVIMIENTO OBRERO IMPUSO UN VERDADERO PARO GENERAL Y GOLPEÓ POLÍTICAMENTE AL GOBIERNO DE LA KIRCHNER CIPAYA DE WALL STREET

A días del paro general, es clave que los trabajadores saquemos conclusiones políticas de este hecho y de las perspectivas abiertas, y también de las trampas que nos preparan los burócratas sindicales. El paro del 10/4 ha puesto a la clase obrera en el centro de la escena política nacional; pero no por lo que hicieron sus representantes gremiales, sino por la predisposición de los trabajadores a tomar el paro en sus propias manos (bajo distintas formas), demostrando que la situación de flagelos y padecimientos inauditos, que aplica este gobierno a cuenta de las transnacionales y los banqueros de Wall Street, no se aguantan más.

¿El paro podría haber sido más fuerte en su golpe político al gobierno y la burguesía? Sí, pero para ello había que convocar a asambleas en todos los lugares de trabajo, poner en pie los piquetes, los Comités de Fábricas, las coordinadoras zonales y conquistar un programa que unifique a todas las capas del movimiento obrero. **Se trataba de que el paro se transforme en una verdadera huelga general, elevando la lucha de clases por encima de todos los conflictos y demandas parciales; suprimiendo las fronteras existentes entre las profesiones, los sindicatos y los partidos de la clase obrera, borrando la diferencia entre lo legal y lo ilegal, y movilizándolo a la mayoría del proletariado en oposición a la burguesía y su Estado.** Al decir de Trotsky: *“No tenemos en vista una simple manifestación ni una huelga simbólica de una hora o incluso de 24 horas, sino una operación de combate, con el objetivo de obligar al adversario a ceder”.* (¿A dónde va Francia? – 1935).

No se pudo lograr este objetivo, ni tampoco uno solo de los reclamos por lo que se salió al paro. No por ausencia de predisposición a la lucha, sino por la política colaboracionista de los dirigentes que llamaron al paro, que lo han usado para negociar su lugar de preferencia (y pertenencia) en el régimen burgués argentino. Los burócratas saben que la burguesía, que ayer los escondía bajo la alfombra, luego de haberlos usado como sus pistoleros durante el periodo del “pacto social” (entre ellos, al asesino Pedraza que mató al joven revolucionario Mariano Ferreyra), los necesita para controlar al movimiento obrero, pues con sus jueces y tribunales videlistas no



Las calles vacías del centro de Buenos Aires durante el paro del 10 de abril

les alcanzará para contener una embestida revolucionaria de los trabajadores contra el gobierno y su ataque.

La burocracia, gracias a la política del FIT y de la izquierda reformista que continua respetando su existencia cuando ésta no representa a nadie y esta “colgada de un pincel”, impidió que el paro se transforme en una verdadera acción independiente de masas que le pegara al plexo al plan esclavista del gobierno y la patronal y abriera una situación pre-revolucionaria en el país.

Sin embargo, por disposición a la lucha de la base obrera, el paro impuso un “cruce de caminos” en el escenario político donde: o bien, a esta acción la capitaliza la moribunda y odiada burocracia sindical, y estrangula al movimiento obrero; o bien, las fuerzas desatadas ponen de pie a los explotados conquistando organismos de democracia directa para derrotar a la burocracia sindical en las calles y abrir el camino a nuevas luchas revolucionarias como las del 19 y 20 de diciembre de 2001.

Estas dos opciones están en ciernes. La burocracia de Moyano, Micheli y Barrionuevo lo reconocen bien, por eso no quieren saber nada con volver a convocar a una medida, hasta que no tengan garantía de que la medida podrá ser realmente pasiva, sin descatos, ni lucha.

En frente quedó la clase obrera fortaleciendo su ánimo y espíritu de comba-

te. Ansiando la unidad de sus filas, como ya había quedado registrado en el paro anterior “convocado” por la burocracia el 12 de noviembre de 2012, y en los levantamientos del hambre de diciembre del mismo año: con ambas luchas expresando la tendencia a la lucha unificada del conjunto del movimiento obrero. Esta es la perspectiva que hay que desarrollar, para lo cual hay que **poner en pie organismos independientes para derrotar a la burocracia, conquistar la independencia política de los trabajadores y abrir el camino a la huelga general revolucionaria.**

Una respuesta obrera al ataque del gobierno y las condiciones de penurias infernales impuestas por los banqueros de Wall Street

La clase obrera no aguanta más el calvario al que la vienen sometiendo los Kirchner y todos los empresarios. El látigo del capital le sigue pegando sin piedad. No vino más “democracia”, ni “parlamentarismo caliente”, como afirmaban los políticos del FIT luego de las últimas elecciones. La patronal y su gobierno avanzaron en blindar su régimen, y con la Kirchner a la cabeza –comandando a los jueces videlistas y sus tribunales- redoblaron su apuesta, declarándole abiertamente la guerra a los explotados. Se condenó a cadena perpetua a los obreros petroleros de Las Heras que en el 2006 luchaban contra el impuesto al salario y por “igual trabajo, igual salario” para todos. Se mantiene el

procesamiento de 7.000 luchadores obreros y populares. Se mantiene como presos políticos a los luchadores de Corral de Bustos. Se encarceló (ya en el 2014, en la misma Patagonia) a obreros petroleros por “el delito” de repartir un volante que contenía el reclamo de mejores condiciones de trabajo. Vinieron más tarifazos, más devaluación de la moneda (que pulverizaba el salario obrero y el poder adquisitivo de las grandes masas), más entrega de los recursos naturales de la nación al imperialismo, más pagos a los banqueros de Wall Street, más flexibilización laboral, más represión cárcel y muerte...

Este furibundo ataque de los capitalistas contra el pueblo pobre, aportó más odio al ya existente entre los trabajadores. La lucha docente en 19 provincias (con Buenos Aires a la cabeza), más decenas de conflictos duros en fábricas y establecimientos, la generalización a todo el movimiento obrero de la pelea por la libertad de los compañeros de Las Heras, fueron respuestas a la ofensiva del gobierno y la patronal... que la burocracia sindical de todas las CGT y CTA se encargaron muy bien de carnear.

La bronca de los de abajo siguió creciendo. El gobierno y sus ministerios, junto a la patronal y las transnacionales, acordaron un valor del salario que les permite arrancarle una mayor masa de plusvalía al movimiento obrero, para aumentar sus ganancias. Decenas de gremios acordaron sus paritarias de hambre.

Pero Moyano (CGT), Barrionuevo

(“Azul y Blanca) y Micheli (CTA), “opositores” al gobierno, para diferenciarse de la burocracia “oficialista”, y no ser barridos por la base obrera, se vieron obligados a llamar al paro del 10 de abril; pero lo hacían una vez que la burocracia del SUTEBA y de CTERA levantara la lucha docente y su reclamo de 61% de aumento salarial. Eso sí, en su convocatoria, los anunciantes del paro, mezclaban un programa con reclamos de los trabajadores junto con las “propuestas” de Massa y Binner de “mayor seguridad”.

Sin embargo, a pesar de las “intenciones” de la burocracia de hacer un “paro dominiguero”, pasivo, controlado y a los pies de políticos patronales: **la jornada del 10 de abril se transformó en un paro político de la clase obrera para golpear al gobierno de Cristina y debilitarlo en el camino de conquistar sus demandas.** Es que bajo la “legitimidad” que daba el llamado al paro por tres centrales sindicales, la mayoría de los trabajadores que no tienen ningún derecho ni representación gremial -al igual que los sindicalizados- pararon por salario, paritarias libres, en contra de la inflación, los tarifazos, la persecución y la represión.

Ningún obrero de base creyó que con Moyano y Barrionuevo iba a triunfar, pero vieron en el paro una oportunidad para presentar sus banderas de lucha y el repudio a la clase enemiga. El paro en el transporte fue total. Importantes sectores del proletariado industrial desacataron a la burocracia oficialista carnera de la CGT de Caló y de la CTA de Yaski. En contra de la burocracia de la UOM, miles de obreros pararon talleres y las fábricas y acerías más importantes como Acindar y Siderar. También se paraban muchas automotrices, donde la base obrera repudió a la burocracia sindical del SMATA como en Mercedes Benz y Gestamp. En otras automotrices como la WV de Pacheco el paro fue parcial; y en otras como la Toyota los obreros no fueron a trabajar. La patronal de la Ford (Buenos Aires) y de la Renault (Córdoba) dictaba asueto para preservar a la burocracia sindical del odio de la base.

En el Astillero Río Santiago se paró en contra de la burocracia kirchnerista. Lo mismo sucedió en importantes fábricas de la alimentación, como Kraft y Pepsico, donde se desató al carnero de Daer y a la burocracia del STIA. Salieron al paro los obreros de la carne, paralizando a la planta de Paty (de la transnacional Quickfood) y el frigorífico Rioplatense, entre otros lugares. Los gráficos ganaron las calles, con su avanzada en Donneley y AGR/Clarín. Los docentes, que vienen de protagonizar una gran lucha, se plegaron al paro masivamente en las mayorías de las escuelas y colegios de país, desoyendo a la burocracia carnera de la CTERA.

Todas las pandillas de la burguesía y sus políticos trataban de desacreditar al paro nacional, a medida que este iba desarrollando su jornada. Apoyados en sus medios de prensa, los patrones montaron un verdadero “piquete nacional” de coerción y chantaje para aterrorizar a los huelguistas y quebrar la lucha. La patro-



10 de abril, Corte de ruta en Panamericana

nal amenazó con despidos, quite de premio y presentismo; mandó remises a las casas de los trabajadores. Pero no resultó, pues el paro había sido tomado en sus manos por millones de obreros precarizados, en negro, contratados y todos aquellos que no tienen representación sindical. **NADIE FUE A TRABAJAR. La clase obrera con un paro político volvió a pesar en la vida política nacional. Demostrando que son ellos, y no la burguesía y la oligarquía parasitaria, quienes con su producción y esfuerzo hacen funcionar y andar al país, y que tienen el poder de paralizarlo cuando quieren.**

En el paro hubo una rebelión en la base de los obreros precarizados

Los medios de comunicación “opositores” proclamaron “Moyano paralizó el país”, intentando tirarle tierra en los ojos a los trabajadores para que no sean conscientes del golpe que le propinaron al gobierno y al conjunto de la patronal.

La burocracia sindical y la izquierda “peleaban” por ver si fueron “el paralizado transporte” o “los piquetes” los garantes de la jornada. El paro de los transportes fue muy fuerte; y desde ya que los cortes de ruta de propaganda impulsados por el FIT fueron un elemento progresivo. Pero los trabajadores que no tienen ninguna cobertura gremial (la mayoría de nuestra clase), ni derecho que los defienda, se las arreglaron muy bien para no asistir a trabajar, arriesgando su salario e incluso su trabajo, sin tener siquiera piquetes en la puerta de las fábricas para paralizar la producción e impedir la entrada de carneros allí donde la CGT oficialista se negó a parar. En el Gran Buenos Aires, fue donde la adhesión de los obreros precarizados al paro más se sintió.

Los trotskistas, contra todos los analistas políticos, decimos que los verdaderos protagonistas del paro fueron los millones de trabajadores precarizados, contratados y en negro, que, a pesar de no haber sido invitados al festín, dijeron presente.

El paro fue “convocado” luego

de levantar la lucha docente, con la burocracia impidiendo una lucha unificada por el 61% de aumento salarial para todo el movimiento obrero

Los burócratas sindicales no querían saber nada con un paro, pues podrían despertar “demonios” que se les volverían incontrolables. Por eso no lo llamaron cuando se condenaba a perpetua a los obreros de Las Heras. Ni mucho menos cuando la Kirchner ejecutaba tarifazos y devaluaciones que atacan el poder adquisitivo de los explotados.

Tampoco lo llamaron cuando peleaban los docentes... La burocracia oficialista de la CGT de Caló y CTA de Yaski (al igual que Moyano, Barrionuevo y Micheli) carnearon abiertamente la lucha y el paro de los trabajadores de la educación. Sosteniendo a la burocracia de CTERA, se negaron a llamar al paro nacional por el 61% de aumento salarial que reclamaban los maestros, haciendo de este reclamo una sola demanda de todo el movimiento obrero. La huelga se levantó. Y sin el aliento de esta lucha, con la UOM de Caló y la UOCRA de Martínez al frente, la burocracia iba firmando y cerrando la mayoría de las paritarias de hambre del 27% en cuotas.

Una vez pasado todo este mar de traición, recién ahí Moyano, Barrionuevo y Micheli, convocaron al paro, en un acuerdo de cúpula y sin hacer una sola asamblea. Así la podrida y traidora burocracia sindical, odiada por la base del movimiento de masas, se encargaba de crear las peores condiciones de lucha para los trabajadores.

¿Y el FIT y la izquierda? Lamentablemente fueron funcionales a esta política de la burocracia. ¿Por qué? Porque al FIT lo han votado 1.200.000 trabajadores y jóvenes en las últimas elecciones (un “recuento globular de fuerza”, que demuestra el apoyo de más de un 25 o 30% de la clase obrera), que expresaron un voto de independencia de clase y de odio contra la burocracia sindical, a la que no votó nadie. Pero **el FIT, sabiendo**

que la burocracia entró en una crisis histórica y perdió toda legitimidad, se negó una y mil veces a tener un programa para organizar esas enormes fuerzas y, coordinando a los que luchan, poniendo en pie las asambleas, las coordinadoras y los piquetes de autodefensa, derrotar en las calles a la podrida burocracia sindical traidora.

Esto se vio con toda claridad en la lucha docente en Buenos Aires, donde la izquierda que dirige 9 seccionales opositoras dejó la dirección de la lucha en manos de la odiada burocracia de Baradel. **El FIT se negó a poner en pie un Comité Nacional de Lucha. Impidió que la lucha docente se transformase en un polo de atracción y de centralización para todos los combates dispersos de nuestra clase; conquistando un organismo de autodeterminación y democracia directa al cual se sometan los burócratas de los sindicatos.** El FIT lo hizo todo al revés al no dejar ni por un segundo de ajustarse a los cuerpos orgánicos y podridos estatutos de los sindicatos estatizados. Así, desgraciadamente, el FIT está poniendo todo su prestigio al servicio de que la burocracia, ¡que no representa a nadie!, vuelva a tener la posibilidad de volver a controlar y oprimir a los trabajadores. Esperemos que la vanguardia obrera, impida esta tragedia.

Dos alternativas en el movimiento obrero: o autoorganización de los trabajadores y coordinación de los que luchan para derrotar a la burocracia y el ataque de Cristina y Wall Street; o sometimiento a los cuerpos orgánicos y los estatutos de la podrida burocracia sindical

A la hora del paro, el FIT y la izquierda se limitaron a organizar los cortes de rutas de propaganda, en algunas carreteras y puentes, para distinguirse del “paro dominiguero de la burocracia”. Pero, desgraciadamente, el día del paro se negó a llamar y coordinar una gran

acción política de todas las organizaciones combativas, como una movilización a Plaza de Mayo, que se transforme en una verdadera asamblea obrera de los sectores combativos que vote un Comité de Lucha Nacional de delegados de base. Este organismo, con un programa de independencia de clase, tenía toda la autoridad ante el conjunto del movimiento obrero de presentarse como una alternativa de dirección y derrotar a la burocracia en la lucha misma.

Esta política de total sometimiento a la burocracia, quedó al desnudo cuando en la provincia de Córdoba, donde el FIT fue una potencia en las elecciones, pero con su corte de calle propagandístico no pudo impedir que la burocracia carnera haya garantizado que se trabaje en la mayoría de las fábricas. **¡Allí había que organizar los piquetes para romperles la cabeza a los burócratas carneros y los Comités de Autodefensa para resistir al ataque de los pistoleros de los sindicatos y a las fuerzas represivas estatales!** Pero el pacifismo del FIT no preparó a la vanguardia para esta imposterable tarea que tiene todo paro o huelga.

Hoy la pregunta que se hacen cientos de miles de trabajadores es ¿y después del paro del 10 de abril qué? Pues la burocracia sindical avanza en la firma de paritarias truchas, el gobierno no detiene ni por un instante su ataque y el imperialismo profundiza el saqueo de la nación...

El FIT ha venido dividiendo a lo mejor de la vanguardia obrera y juvenil. Esto se vio en los dos actos del 19 y 20 de diciembre (del año pasado) que cada corriente del FIT hizo por separado. Y también en las reuniones de sus colaterales sindicales. Mientras el PTS e IS hacían su "encuentro sindical" junto al "Perro" Santillán en Atlanta el 15 de marzo; el PO hacia el suyo en el SUTNA San Fernando (el 2 de abril). Cada partido privilegia sus intereses mezquinos de aparatos; por sobre los de las necesida-

des de la vanguardia combativa y de las grandes masas, que es la de sacarse de encima a los traidores de la burocracia. Por eso ni antes, ni durante, ni siquiera después del paro, quisieron convocar a un **Congreso Obrero Nacional con delegados de base**, para reagrupar las fuerzas del ala izquierda del proletariado y a los sectores en lucha; pues al decir de Trotsky no se trata de la unidad de cualquier masas, sino de las que están en lucha o ansían entrar al combate contra los explotadores.

Desgraciadamente, el PO se ha ubicado como la "oposición en la CTA-Micheli", lo cual parece una burla, puesto que el FIT es una fuerza política mucho más fuerte que la decadente burocracia michelista.

El PTS habla de seguir organizando "fracciones revolucionarias orgánicas dentro de los sindicatos" y que estamos en la "era de los sindicatos", cuando estos en su estado actual sólo sirven para negociar con los capitalistas el

valor de esa "mercancía" que es la fuerza de trabajo. Ufff... la dirección del PTS ha perdido todas las proporciones. **"El sindicato no es un fin en sí, sino sólo uno de los medios a emplear en la marcha hacia la revolución proletaria"** decía la IV Internacional en su Programa de Transición trotskista en 1940, en oposición a lo que hoy dice la dirección del PTS. Estamos al decir de Lenin, en la "era" de las "crisis, guerras y revoluciones", donde la necesaria lucha política de masas contra los capitalistas y sus regímenes, no encaja en los estrechos marcos de los sindicatos estatizados.

Mientras la dirección del PTS juega al *tradeunionismo* de la "época de paz", de la "democracia floreciente" y del "crecimiento armónico del capital del siglo XIX"; el imperialismo y las burguesías nativas atacan con su guerra a las masas explotadas del mundo, con genocidios como en Siria, con hambruna generalizada como en África, con esclavitud extrema como en China y pérdida de cientos de conquistas por parte del proletariado de Estados Unidos, Europa y de todas las metrópolis imperialistas.

Encima, el PTS cuando quiere barnizarse hablando de "lucha política", comete un verdadero fraude, ya que lo hace en clave totalmente "economicista" y sindicalista; eso que Lenin tanto le criticaba al menchevismo cuando afirmaba que "los sindicatos obreros ingleses han comprendido y cumplen desde hace ya mucho la tarea de "dar a la lucha económica misma un carácter político"; luchan desde hace mucho por el derecho de huelga, por la supresión de todos los obstáculos jurídicos que se oponen al movimiento cooperativista y sindical, por la promulgación de leyes de protección de la mujer y del niño, por el mejoramiento de las condiciones de trabajo mediante una legislación sanitaria y fabril, etc. ¡Así pues, tras la pomposa frase de "dar a la lucha económica misma un carácter político", que suena con "terribles" hondura de pensamiento y espíritu revolucionario, se oculta, en realidad, la tendencia tradicional a rebajar la política socialdemócrata al nivel de política tradeunionista!". (¿Qué hacer? - 1902)

Pareciera ser que para el FIT las experiencias del "clasismo de los 70", de las "coordinadoras fabriles", del SITRAC-SITRAM, es decir lo mejor que dió el proletariado argentino, son utopías caducas hoy ante el "parlamentarismo caliente", las "leyes del FIT" y la "era de los sindicatos". Pues estas experiencias "sindicales" al basarse en la democracia de los trabajadores, rompían con la estatización de las organizaciones obreras y con el control que ejercían sobre ellas las instituciones del Estado burgués.

El FIT en su intervención sindical, se sitúa incluso a la derecha del siniestro Facundo Moyano que, reconociendo la profunda crisis en la cual se encuentra la burocracia sindical, "impulsa" una reforma cosmética a los estatutos que garantizan dirigentes vitalicios, pues ya es de público conocimiento que es más fácil der presidente de la nación que secretario general de una central sindical. En última instancia..., al adaptarse a

LA MILITARIZACIÓN K DE BERNI Y SU GENDARMERÍA: UNA POLÍTICA PREVENTIVA PARA IMPEDIR QUE EL PARO CONFLUYA CON UN NUEVO LEVANTAMIENTO

La gran burguesía, el gobierno de los Kirchner y la oposición gorila, saben que bajo sus pies la lava caliente de los explotados puede hacer una gran erupción en cualquier momento. El temor de los explotadores es que termine por combinarse el paro político de los trabajadores ocupados, con una nueva rebelión del hambre de los sectores más arruinados de los trabajadores y el pueblo pobre. Es que la inflación y la carestía de la vida no se aguantan más; si el impuesto al salario es un robo a los sectores sindicalizados de los trabajadores, la devaluación y los tarifazos han esfumado de un plumazo los subsidios del gobierno y el poder adquisitivo de aquellas familias que con varios de sus miembros changueando llegaban sin aliento a fin de mes.

Ante ello la clase obrera -sí, la clase obrera y sus sectores más arruinados aunque la burocracia sindical y la izquierda quieran negarlos y ocultarlos- ya tienen una tradición de lucha: la rebelión del hambre donde se va a buscar los alimentos y las mercancías que la patronal saqueadora les niega cada día, allí donde están.

La combinación de una huelga general política con levantamientos contra el hambre sería un cocktail explosivo para el gobierno de Cristina. Dejaría a la clase obrera cerca de poder abrirse paso hacia jornadas de luchas revolucionarias, como aquellas que en 2001 barrieron con el gobierno de La Alianza y derrocaron a De la Rúa.



La Gendarmería llega a Rosario

¡Justamente eso es lo que se merece la Kirchner y todos los políticos patronales!

Por ello, y a sabiendas que estas son las condiciones objetivas que ya existen, Berni con sus fuerzas represivas movilizan tropas y militarizan como en Rosario -el día del paro bajo la excusa de la "lucha contra el narcotráfico". La campaña de "linchamientos" e "inseguridad" de los servicios de inteligencia y la patronal es para justificar una escalada represiva contra el movimiento obrero y los explotados, como lo es el decreto de Scioli de "Emergencia por la seguridad pública" en la provincia de Buenos Aires. Justamente el programa de "más seguridad" de Moyano a los pies de Massa en funcional a esta campaña y ofensiva patronal.

La "inseguridad" es la que imparte este estado asesino y sus fuerzas

represivas, su policía que maneja el narcotráfico, la prostitución y la trata, sus jueces que reciben suculentas coimas. Su "seguridad" es que no salgamos a la lucha y atacemos sus ganancias y propiedad privada, por eso la condena a cárcel y perpetua a los trabajadores de Las Heras; el encarcelamiento de obreros petroleros en La Patagonia y de los luchadores populares de Corral de Bustos, y de quienes pelearon en los levantamientos del hambre en Córdoba. Por eso con su "seguridad" tienen a más de 7.000 trabajadores procesados por luchar. Pero el paro demostró que no pueden silenciarnos, que los trabajadores pusimos nuestro orden y las cosas en su lugar; demostrando una vez más ante los ojos de las grandes masas que los únicos y verdaderos delincuentes son los capitalistas (incluido sus gobernantes y representantes políticos) que se apropian y viven del trabajo ajeno.

la "era" de los sindicatos estatizados y, por no plantear un programa de ruptura con los cuerpos orgánicos y estatutos regimentados por el Ministerio de Trabajo, para el FIT "los parlamentarios son socialistas" y los sindicatos... de "Perón".

El cretinismo sindicalista del FIT desarma a los trabajadores frente al imperialismo que no escatima esfuerzos a la hora de su ataque. **El FIT es enemigo de los soviets, es decir, de los organismos de autodeterminación, armamento y democracia directa para que las masas puedan pelear por el derrocamiento revolucionario del gobierno y la expropiación de todos los parásitos imperialistas y patrones locales.**

Nuevamente dos políticas y estrategias dividen al movimiento obrero: o en la época de dominio imperialista los sindicatos devienen, en manos de la burocracia sindical y los reformistas de todo pelaje, en instrumentos secundarios del capitalismo imperialista para subordinar a los obreros y obstaculizar la revolución. O los sindicatos se convierten en un instrumento del movimiento revolucionario del proletariado, si tienen a su frente a una dirección revolucionaria que lucha por convertirlos en organismos de coordinación y centralización de las masas en lucha. El FIT ya ha elegido su lugar y los trotskistas el nuestro...

Contra el ataque del gobierno kirchnerista y Wall Street:

¡HAY QUE DERROTAR A LA BUROCRACIA, CONQUISTAR UN PLAN DE LUCHA Y ABRIR EL CAMINO A LA HUELGA GENERAL!

¡Congreso Obrero Nacional de ocupados y desocupados con delegado con mandato de base!

¿Y después del paro del 10/4 qué? La clase obrera, a pesar de todas las trabas que le ponen sus direcciones, ha quedado en posición de contraofensiva para enfrentar al gobierno de Cristina y Wall Street para pelear por sus deman-



Michelli, Moyano y Barrionuevo

das. El problema es que no se ha podido dotar —por responsabilidad del FIT y la izquierda reformista— de organismos que le disputen la dirección del movimiento obrero a la burocracia.

Sin embargo, las fuerzas para este objetivo están más que preparadas —como se demostró durante el paro del 10—, solo hace falta llamarlas a luchar de manera centralizada. Los docentes de Salta hace 3 semanas continúan en huelga indefinida, y los de La Rioja también están en lucha. En Salta el PO tiene un enorme peso (allí ganó las elecciones en Salta Capital y salió segundo en toda la provincia), y está planteado refundar a la CGT salteña expulsando a la burocracia, volver a poner de pie al movimiento piquetero de Mosconi y Tartagal, y conquistar un Comité de Lucha ya para imponer la huelga general provincial de todo el movimiento obrero. Los docentes no pueden quedar más solos.

Se ha puesto a la orden del día llamar a un **Congreso Obrero Nacional de ocupados y desocupados con delegados mandatados por asambleas de base**; allí podrá organizarse un verdadero Plan de Lucha que abra el camino a la **Huelga General**. **¡Hay que desatar y sublevar a todas las energías de la clase obrera! ¡Nuestra lucha no puede estar sujeta a lo que decidan 5 burócratas en una oficina!** El Encuentro Sin-

dical Combativo, la Coordinadora Sindical Clasista, los Sutebas opositores, ATEN, ADOSAC, SUTEF, el SEOM, la UF-Haedo, Kraft, Paty, Donnelley, todas las seccionales, cuerpos de delegados y comisiones internas arrancados a la burocracia tienen que poner el peso de estas organizaciones para convocar ya mismo a este Congreso.

Hay que derrotar a la burocracia sindical y poner a la clase obrera de pie en lucha política de masas para imponer un Programa Obrero de Emergencia para terminar con la inflación, la carestía de la vida, el robo al salario, el saqueo imperialista y la represión. El gobierno y la patronal nos declararon la guerra; los trabajadores debemos responder a la altura de su ataque. Porque no habrá salida para la clase obrera si esta no ataca la propiedad de los capitalistas y no lucha por la libertad de sus compañeros condenados, encarcelados y procesados.

Esta es una lucha política de masas, que ningún dirigente sindical de la burocracia y del reformismo podrá "comprender" jamás, pues se trata de enfrentar el conjunto del plan del gobierno y Wall Street que nos quieren de rodillas y sumisos ante sus planes esclavistas y de robo de todas nuestras riquezas. Se trata no ya de un reclamo salarial en sí mismo, o de una simple mejoría en las condiciones de vida de las masas, sino que para conquistar cualquier mínima y elemental demanda, hay que luchar por derrotar al gobierno de los capitalistas, las petroleras y los banqueros imperialistas. Esto es lo que todos los reformistas quieren callar cuando hablan de "lucha contra el ajuste". Niegan la tesis marxista general de que **"las reformas sociales no son más que los subproductos de la lucha revolucionaria, en la época de la declinación capitalista tiene la importancia más candente e inmediata. Los capitalistas no pueden ceder algo a los obreros, más que cuando están amenazados por el peligro de perder todo"**. (León Trotsky – 1935).

El paro demuestra que hay fuerzas enormes y de masas de la clase obrera para entrar a este combate; solo hay que tener la valentía de llamarlas a pelear, de llenarlas de confianza en sus propias fuerzas y de marcarle con claridad cuáles

son sus aliados y cuáles sus enemigos, para que tengan las manos libres y desatadas para golpear al plexo del gobierno y del régimen infame y liberar a una nación atada con veinte cadenas al dominio imperialista. ¡Son ellos, o nosotros!

¡Por un Plan Obrero de emergencia de salida a la crisis!

¡Basta! ¡Libertad a los petroleros de Las Heras, los presos de Corral de Bustos, los luchadores de los levantamientos por el hambre y de todos los presos políticos! ¡Desprocesamiento de los 7000 trabajadores perseguidos por la justicia patronal!

¡Ni un desocupado, ni despedido más! ¡Trabajo digno y bajo convenio para todos! ¡Basta de salarios miserables! ¡Abajo las paritarias truchas! ¡61% de aumento de salario YA! ¡Salario mínimo, vital y móvil de \$12.000, indexado mes a mes según la inflación! ¡Estatización sin pago y bajo control obrero de toda fábrica y establecimiento que cierre, suspenda o despida! ¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de todos los bancos, fábricas, tierras y propiedades en manos de las transnacionales!

¡Basta de robo al salario! ¡Por un impuesto a las grandes fortunas! ¡Abajo el IVA, ese impuesto al consumo de las grandes masas! ¡Aplastemos las transnacionales! ¡Ni un solo peso al FMI y a los parásitos de Wall Street!

¡Hay que volver tras las huellas del Cordobazo y el clasismo de los 70! ¡Hay que volver a poner de pie a los comités de fábrica como en el SITRAC-SITRAM! ¡Que vuelva el movimiento piquetero a ponerse de pie como en Mosconi y Cutral-Co! ¡Que vuelvan las asambleas, los piquetes y las ocupaciones de fábrica como en la revolución del 2001 del "que se vayan todos, que no quede ni uno solo"!



Cristina Kirchner y su gabinete en el Congreso el 1° de marzo

Una vez más, sobre el sometimiento a su "majestad, la burocracia sindical"...

¿A dónde está llegando el "Frente de Izquierda"?

La clase obrera argentina viene de un proceso de ruptura con el gobierno y con las distintas camarillas de la burocracia sindical hoy dividida en cinco centrales. Este proceso tuvo su expresión en los 1.200.000 votos otorgados al FIT en las últimas elecciones legislativas. Cuestión que significaba que en el movimiento obrero y en la juventud, el FIT obtuvo un 25% o más de los votos; adquiriendo un enorme ascenso y peso político y social en las industrias y establecimientos claves del país.

Frente al hecho, los trotskistas decíamos: "¿Cómo no poner ese enorme peso para llamar a un Congreso obrero para derrotar y desconocer a los traidores de la burocracia uniendo a los que luchan? Los pequeños partidos del FIT, aunque importantes pero aún pequeños, no pueden contener en su seno a las enormes fuerzas de la clase obrera que se están sublevando. Es la hora de poner en pie organismos de auto organización de las masas y, como dice el Programa de Transición de los trotskistas, ha llegado el momento de no tolerar por un momento más, pasivamente, la subordinación del movimiento revolucionario de las masas al control de las camarillas burocráticas abiertamente reaccionarias o disimuladamente conservadoras". (13/11/2013 – Democracia Obrera N° 71).

Una proclama y acción de este calibre, reagrupando las fuerzas capaces de refundar al movimiento obrero argentino de abajo hacia arriba, conquistando las asambleas de base, los piquetes, recuperando las comisiones internas y los cuerpos de delegados representativos de todos los trabajadores, volviendo a poner en pie al movimiento piquetero del 2001 como el que combatía en Mosconi y Cutral-Co, y coordinando a todos los que luchan: abría el camino para derrotar en las calles y en las luchas a la traidora burocracia sindical. Se habría impedido la traición a la lucha docentes y la entrega de nuestros salarios y conquistas con las paritarias truchas ya cerradas. Y el paro del 10/4 no hubiese sido llamado por la burocracia sindical, sino que ya tendríamos conquistado un poderoso Plan de Lucha y la Huelga General; con el ala izquierda del proletariado organizando al conjunto de los trabajadores, comenzando por quienes están en negro (el 37% de la fuerza de trabajo ocupada en el país) y contratados, en coordinadoras regionales y congresos nacionales, para lograr la independencia política del estado y permitirle a los explotados entrar en un combate directo por derrotar los planes esclavistas de la Kirchner y Wall Street.

Desgraciadamente, el FIT no puso todo su peso en esta balanza, cuando lo tenía al alcance de la mano; y hoy la burocracia sindical aparece en la escena política cuando había sido borrada incluso



Néstor Pitrola, del FIT, asume a su banca de diputado nacional

por sus propios amos capitalistas. ¿Qué fue lo que pasó entonces? ¿Cómo puede ser que la burocracia odiada todavía llame a paros nacionales y continúe firmando paritarias, cuando no representa a nadie? Los trotskistas afirmábamos tiempo atrás: "La tragedia puede ser que los obreros vayan a los locales del FIT y que en estos vean que sus partidos hicieron enormes acuerdos, inclusive para repartirse las bancas y alternarse en ellas pero no vean una salida para sus necesidades concretas, puesto que aún el FIT no ha volcado toda su fuerza para hacer un llamado enérgico a la clase obrera a reagrupar sus filas y a desconocer a todas las mini centrales liliptuenses, de las pandillas de la burocracia atadas todas a las distintas bandas de los capitalistas". (13/11/2013 – Democracia Obrera n° 71).

Desgraciadamente, este pronóstico que hacíamos los trotskistas, se ha confirmado. El FIT no llamó a derrotar ni a desconocer a la burocracia sindical, que hoy, en sus variantes moyanista, barrionuevista y michelista, busca recomponerse para ponerse al servicio de la fracción burguesa "opositora" que se encolumna tras de Massa y De Mendigurem de la UIA. Mientras Caló y Yaski, siguen como firmes soldados de la presidenta y el gobierno pro imperialista de los K.

El PO se postula como oposición en la CTA de Micheli; y el PTS continúa con su propuesta de ir ganando comisiones internas, como en la Zona Norte del Gran Buenos Aires. Esto a primera vista no puede considerarse como problema, pero a la luz de los acontecimientos demuestran ser políticas totalmente alejadas de la estrategia de dotar a los trabajadores de organismo independientes para la lucha política contra el gobierno y los capitalistas. Como podrá observarse, ambas corrientes –a pesar de sus separaciones en distintos "encuentros sindicales"– tienen un mismo mapa genético: toda "rebeldía" la ejecutan dentro de los marcos de los cuerpos orgánicos y estatutos de los

sindicatos estatizados, donde la burocracia es "amo y señor".

Por esta vía, liquidan todo intento de reagrupamiento de la vanguardia, que expresa el sentimiento de amplias masas que ya no aguantan más la carestía de la vida, el saqueo de la nación, el robo imperialista y la súper explotación de los trabajadores. El FIT y sus corrientes políticas, condenan a los trabajadores que están por fuera de toda representación gremial, a una amarga espera; es decir, a postergar sus justas aspiraciones hasta que Pitrola, Altamira o Castillo, ganen las centrales sindicales. Mientras deben conformarse con seguir viviendo con un salario promedio de \$4.200 que no alcanzan para vivir ni siquiera por una semana.

Digamos la verdad, la dirección del FIT tiene una política que expresa los intereses de las capas sindicalizadas. Y así no hace más que socavar las posiciones conquistadas por este sector de la clase obrera; pues sólo partiendo por defender los intereses de los sectores más explotados del proletariado, se puede defender los intereses del conjunto de los trabajadores.

DOS POLÍTICAS Y ESTRATEGIAS AL INTERIOR DEL MOVIMIENTO OBRERO Y LA LUCHA POR DERROTAR A LA BUROCRACIA Y LA RECUPERACIÓN DE LOS SINDICATOS PARA LOS TRABAJADORES

La dirección del FIT no ha logrado comprender, lo que el trotskismo y la IV Internacional pronunciaban en su Programa de Transición (del año 1938), luego de describir como debía –y aún debe– ser la intervención de los revolucionarios en los sindicatos: "Al mismo tiempo, la Cuarta Internacional repudia y condena resueltamente todo fetichismo de los sindicatos, propio de tradeunionistas y de sindicalistas. (...) b) Los sindicatos, aun los más poderosos, no abarcan más del veinte al veinticinco por ciento de la clase obrera, y esto con

predominio de sus capas más calificadas y mejor pagadas. La mayoría más oprimida de la clase obrera no es arrastrada a la lucha sino episódicamente, en los periodos de auge excepcional del movimiento obrero. En esos momentos es necesario crear organizaciones ad hoc, que abarquen toda la masa en lucha: los comités de huelga, los comités de fábrica y finalmente los soviets.

c) En tanto que organizaciones de las capas superiores del proletariado, los sindicatos, como lo atestigua toda la experiencia histórica, incluso la aún fresca de las organizaciones anarco-sindicalistas de España, desarrollan poderosas tendencias a la conciliación con el régimen democrático burgués. En los periodos agudos de la lucha de clases, los aparatos dirigentes de los sindicatos se esfuerzan por convertirse en amos del movimiento de masas para domesticarlo. Esto se produce ya con ocasión de simples huelgas, sobre todo en las ocupaciones de fábrica, que sacuden los principios de la propiedad burguesa. En tiempos de guerra o de revolución, cuando la situación de la burguesía se hace particularmente difícil, los dirigentes sindicales se convierten generalmente en ministros burgueses.

Por lo tanto, las secciones de la Cuarta Internacional no sólo deben esforzarse constantemente por renovar el aparato de los sindicatos proponiendo atrevida y resueltamente en los momentos críticos nuevos líderes dispuestos a la lucha en lugar de los funcionarios rutinarios y trepadores. También deben crear, en todos los casos en que sea posible, organizaciones de combate autónomas que respondan mejor a los objetivos de la lucha de masas contra la sociedad burguesa, no retrocediendo, si fuera necesario, ante una ruptura directa con el aparato conservador de los sindicatos. Si bien sería criminal volverles la espalda a las organizaciones de masas para alimentar ficciones sectarias, no lo es menos el tolerar pasivamente la subordinación

del movimiento revolucionario de masas al control de camarillas burocráticas abiertamente reaccionarias o conservadoras (“progresistas”) enmascaradas. Los sindicatos no son un fin en sí mismos, son sólo medios a emplear en la marcha hacia la revolución proletaria”.

Un llamamiento audaz a un frente único para conquistar un reagrupamiento de las filas obreras, con un programa de ruptura con la burguesía y para derrocar a la burocracia, es la obligación de toda corriente que habla en nombre de la independencia política de la clase obrera y del socialismo.

El FIT, si no quiere defraudar a los cientos de miles de trabajadores que lo han votado, debe llamar ya mismo a un Congreso Obrero Nacional para liberar a lo más profundo de nuestra clase de la opresión burocrática. Y tiene la llave en la mano para comenzar a transitar, con una enorme franja del movimiento obrero, antes de que sea demasiado tarde, el camino al entierro de esa lacra y excrecencia que es la burocracia. ¡Hay que luchar como en el “SITRAC-SITRAM”, “El Cordobazo”, “El Villazo” y las “Coordinadoras” de los 70! ¡Hay que conquistar la democracia obrera! ¡Fuera el estado y la patronal de las organizaciones obreras! ¡Abajo la “Ley de Asociaciones Profesionales”! ¡Abajo las conciliaciones obligatorias! ¡Los obreros nos organizamos como queremos! Así se trabaja e interviene en los sindicatos...

Ninguna corriente del FIT y de la izquierda reformista vernácula, llama derrotar a la Ley de Asociaciones Profesionales, para romper el control que el estado burgués y sus instituciones ejercen sobre las organizaciones obreras. La IV Internacional expresaba al respecto: “Es preciso adaptarse a las condiciones con-

cretas existentes en los sindicatos de cada país con el objeto de movilizar a las masas, no solamente contra la burguesía, sino también contra el régimen totalitario dentro de los mismos sindicatos y contra los dirigentes que refuerzan este régimen. La primera consigna para esta lucha es: INDEPENDENCIA COMPLETA E INCONDICIONAL DE LOS SINDICATOS FRENTE AL ESTADO CAPITALISTA. Esto significa una lucha cuyo objetivo es convertir a los sindicatos en órganos de las amplias masas explotadas y no en órganos de la aristocracia obrera”.

(...) “Los sindicatos democráticos, en el viejo sentido de la palabra, o sea, los organismos en el seno de los cuales luchaban más o menos libremente diferentes tendencias, no pueden existir actualmente. Del mismo modo que es imposible restablecer el Estado democrático burgués, es imposible asimismo restaurar la vieja democracia obrera. El destino de uno refleja la suerte de la otra. De hecho la independencia de los sindicatos en el sentido de clase, en sus relaciones con respecto al Estado burgués puede ser asegurada en las condiciones actuales, solamente por una dirección completamente revolucionaria, es decir por la dirección de la IV Internacional. Esta dirección, claro está, tiene que ser racional y asegurar a los sindicatos el máximo de democracia concebible en las condiciones concretas presentes. Pero sin la dirección política de la IV Internacional la independencia de los sindicatos es imposible”. (Los sindicatos en la época imperialista – León Trotsky – 1940).

El PTS plantea que es la “era de los sindicatos”, pero se niega a actuar con una intervención revolucionaria en ellos, luchando por poner en pie los organismos que expresen la democracia de los trabajadores. Como decía la IV Internacional: “Los burócratas de los sindicatos



“Poke” Hermosilla, “Pollo” Sobrero y el “Perro” Santillan en el Encuentro Sindical Combativo

se opondrán, por regla general, a la creación de comités, del mismo modo que se oponen a todo paso audaz en el camino de la movilización de las masas.

Pero su oposición será tanto más fácil de quebrar cuanto mayor sea la extensión del movimiento. Allí donde los obreros de la empresa están ya desde los períodos “tranquilos” totalmente comprendidos en los sindicatos, el comité coincidirá formalmente con el órgano del sindicato, pero renovará su composición y ampliará sus funciones. Sin embargo la significación principal de los comités reside en que se transformen en estados mayores para las grandes capas obreras que, por lo general, el sindicato no es capaz de llevar a la acción. Y es precisamente de esas capas más explotadas de donde surgirán los destacamentos más abnegados de la revolución.

A partir del momento de la aparición del comité de fábrica, se establece de hecho una dualidad de poder. Por su esencia ésta tiene algo de transicional porque encierra en sí misma dos regímenes

irreconciliables: el del capitalismo y el proletario. La importancia principal de los comités de fábrica consiste precisamente en abrir un período prerrevolucionario ya que no directamente revolucionario, entre el régimen burgués y el régimen proletario”. (Programa de Transición, 1938).

Justamente se trata de que la clase obrera genere sus propios organismos para la lucha. ¿Por qué después del paro, qué? ¿La burocracia llamará a uno nuevo, pero esta vez por 36 horas? ¿No hay que hacer asambleas, piquetes en las fábricas y coordinadores zonales y conquistar un Comité de Lucha Nacional? ¿O hay que seguir esperando a que todo lo convoquen, con sus tiempos y políticas serviles a las patronales y al imperialismo, los traidores de la burocracia sindical que no tienen ninguna legitimidad?

Todas estas incógnitas e interrogantes, se las están formulando todos los luchadores obreros que por miles, saliendo por las cámaras de TV o en su anonimato, impusieron un paro político que hizo temblar a la burguesía, comenzando por el imperialismo y su afín gobierno de la Kirchner.

La clase obrera votó y luchó por la independencia de clase. El FIT está llevando esta consigna de lucha a una encerrona sin salida, postrándose ante la burocracia y respetándole su dominio en las centrales sindicales, ajenas a la amplia mayoría del movimiento obrero. El FIT llegó a este lugar, a su dirección le sienta cómodo, pero a la clase obrera le va a resultar un infierno, que los burócratas que no representan a nadie, sigan decidiendo la suerte de los trabajadores.

Alguna vez el FIT y la izquierda deben dejar de lado sus intereses mezquinos; no pueden seguir dividiendo a la vanguardia, como lo hicieron en las marchas del último 19 y 20/12 (2013) y en los “encuentros” de sus colaterales sindicales. Demostrando que son un “Frente” que sólo se une para elecciones y no para luchar. ¡Basta de sectarismo y divisionismo!

Al ataque del gobierno y del imperialismo que está en curso, no lo podemos frenar con proyectos de leyes en el parlamento como proponen los diputados del “Frente de Izquierda” y mucho menos dejando a los obreros sindicalizados atrapados en las redes de Moyano y compañía. Necesitamos conquistar un plan de

Elecciones municipales en Mendoza

Un recurrente “olvido” en la campaña electoral del PTS: Los presos y condenados a cárcel y perpetua en Las Heras

El 30 de marzo se realizaron las elecciones municipales en Mendoza donde el FIT conquistó en una gran elección, un Concejal Municipal de la Capital de Mendoza. Ya el FIT cuenta en esa provincia con un diputado nacional, demostrando que en esa provincia una gran franja de los trabajadores y estudiantes votan por la independencia de clase y demuestran predisposición a la lucha. Saludamos esta conquista electoral porque es un terreno ganado por los trabajadores en el campo del enemigo de clase.

Lamentablemente, nuevamente como en las PASO y las elecciones nacionales, el PTS “olvidó” a los compañeros de Las Heras en su campaña electoral, cuando miles y miles de explotados siguieron la campaña del PTS en el FIT mediante

los spots televisivos y radiales de difusión masiva.

Justamente para los revolucionarios, la intervención en las elecciones burguesas sirve de tribuna para llamar a la clase obrera y los explotados a demoler al estado burgués con la revolución socialista, denunciando las calamidades y padecimientos que sufren los trabajadores bajo esta democracia para ricos que es la envoltura dulzona de la más feroz dictadura del capital. Uno de los peores padecimientos que sufren hoy los trabajadores es la represión y la cárcel a los que luchan. Pero los compañeros de Las Heras no han tenido lugar en los spots electorales del PTS.

Esto llama doblemente la atención, puesto que la condena a los compañeros de Las Heras ya no la puede ocultar ni siquiera la CTA y la

CGT que se han pronunciado, lo mismo con decenas de organizaciones obreras y populares del mundo. Entonces ¿Por qué el PTS lo ocultó en sus spots electoral que vieron decenas de miles de trabajadores en Mendoza y a nivel nacional?

Sabemos que el PTS, luego de 8 años de silencio, está realizando una intensa campaña por los compañeros de Las Heras en su periódico, charlas partidarias e impulsándolo en las estructuras que dirige o influencia donde los trabajadores han tomado Las Heras como bandera de lucha. Pero no le encontramos explicación a este “olvido” de la dirección del PTS, sus parlamentarios y concejales tienen la palabra para clarificar esta cuestión ante los compañeros de Las Heras y el conjunto de la clase obrera.

lucha y la huelga general. “La huelga general, como ya lo indica su nombre, tiene el objetivo de abarcar, dentro de lo posible, a todo el proletariado. La CGT probablemente no reúne en sus filas más del 5 al 8% del proletariado. La influencia propia de la CGT fuera de los límites de los sindicatos es absolutamente insignificante, en la medida en que, en tal o cual cuestión, no coincide con la influencia de los partidos obreros”. Estas palabras del marxismo revolucionario, que fueron escritas en 1935 (¿A dónde va Francia? – León Trotsky), demuestran tener total vigencia y no haber perdido un ápice de su vigor revolucionario.

El FIT tiene que cambiar de rumbo urgentemente; y desde las seccionales, comisiones internas y cuerpos de delegados que dirige debe llamar a una gran acción centralizada de los sectores más combativos del movimiento obrero junto a

las organizaciones piqueteras para demostrarle a la clase obrera que puede constituir una alternativa de lucha a la burocracia sindical. ¡Rompan su subordinación a los cuerpos orgánicos y los sacrosantos estatutos de la burocracia sindical!

¡Que los sindicatos y las organizaciones obreras rompan con la burguesía y sus instituciones como el Ministerio de Trabajo, la Justicia patronal, las Legislaturas y el Parlamento! ¡Fuera las manos del estado de las organizaciones obreras! ¡Abajo la Ley de Asociaciones Profesionales! ¡Hay que imponer la democracia obrera y recuperar nuestras organizaciones para la lucha!

¡Que el movimiento piquetero rompa con su subordinación al Ministerio de Acción Social y a las municipalidades, y se vuelvan a llenar las rutas de piquetes!

Solo luchando así, podremos recuperar los sindicatos para la lucha de las masas explotadas. Por ello se ha vuelto más presente que nunca la lucha por: ¡ABAJO LA BUROCRACIA SINDICAL Y SU SÉQUITO DE MATONES Y PISTOLEROS A SUELDO!

¡ABAJO LAS CUOTAS COMPULSIVAS Y LOS NEGOCIOS DE LAS OBRAS SOCIALES ADMINISTRADOS POR LA BUROCRACIA SINDICAL! ¡QUE LOS DIRIGENTES COBREN LAS CUOTAS SINDICALES YENDO A RECORRER SECCIÓN POR SECCIÓN Y ASAMBLEA POR ASAMBLEA EN LAS FÁBRICAS Y ESTABLECIMIENTOS, Y SI NO DEFENDEN LOS INTERESES DE LOS TRABAJADORES, NO COBRAN! ¡BASTA DE SINDICATOS CON GRANDES EDIFICIOS Y OBREROS POBRES CON SALARIOS MISERABLES Y DECENAS DE MILES DE DESPE-

DIDOS EN LA INDUSTRIA!

¡QUE LA BUROCRACIA SINDICAL VUELVA A TRABAJAR! ¡BASTA DE DIRIGENTES VITALICIOS!
¡POR DELEGADOS Y COMISIONES DIRECTIVAS VOTADOS Y REMOVIDOS EN CUALQUIER MOMENTO POR LA BASE QUE LOS PONE!

¡QUE TODOS LOS DIRIGENTES COBREN EL SALARIO MEDIO DE UN OBRERO EN NEGRO O CONTRATADO Y QUE, LUEGO DE UN AÑO, VUELVAN A LABURAR!

¡POR DIRECCIONES REVOLUCIONARIAS EN LOS SINDICATOS!

La clase obrera necesita de una dirección revolucionaria a su frente

¡Hay que volver a poner de pie en la Argentina el partido de los obreros trotskistas internacionalistas de Mateo Fossa!

¡Hay que refundar a la IV INTERNACIONAL!

El nuevo movimiento obrero que está surgiendo en la Argentina, que se expresó entrando al paro el 10/4, debe aprender de las revoluciones que les fueron apropiadas a las masas en Argentina y América Latina al comienzo del siglo XXI. Necesita conocer las lecciones de cómo se combate, se avanza y se retrocede, en las luchas revolucionarias de las masas del Magreb, África y Europa. Precisa unirse internacionalmente con el proletariado del Cono Sur, del Continente y de todo el planeta, que enfrenta a los mismos enemigos de Wall Street y sus socios nativos en cualquier rincón del mundo.

No se acercan tiempos de “paz” ni de más “democracia”, sino que por delante vienen duros ataques de la clase enemiga, como el que ya estamos padeciendo en el país, con tarifazos, salarios de hambre, represión, cárcel, procesamientos y condena a cadena perpetua contra los luchadores obreros. El 80% de la humanidad vive bajo penurias, catástrofes y genocidios, como en Siria; una revolución ensangrentada, que es silenciada por toda la izquierda reformista y el Foro Social Mundial. El FIT es parte del cerco a este heroico combate de las masas sirias.

Pero en estas condiciones actuales está madurando una clase obrera bajo el influjo de grandes hechos internacionales, del crack imperialista, las guerras civiles, las revoluciones y el látigo del capital que le torna insostenible la existencia a los explotados.

Los trotskistas internacionalistas no cambiaremos el rumbo, nos mantendremos firmes en nuestro combate y convicciones que ya nos encuentra en el centro de los acontecimientos y focos calientes de la lucha de clases a nivel mundial.

En Argentina, como ha quedado demostrado, el “cruce de caminos” en el cual ha entrado la situación política y la relación entre el movimiento obrero y la burocracia sindical, también se presenta en el terreno de la dirección del proletariado: o se impone la izquierda reformista con nuevas variantes de colaboración de clases; o se ponen de pie las fuerzas internacionalistas de



Mateo Fossa, obrero trotskista, fundador de la sección argentina de la IV Internacional

la IV para fusionarse con lo mejor de la vanguardia.

El FIT se ha dividido. En su intervención en los sindicatos, con el “Pollo” Sobrero de IS prepara junto al “Perro” Santillán un ala izquierda dentro del moyanismo (CGT), y con el PO una oposición dentro de la CTA de Micheli. El “Pollo” sobrero comienza a destacarse como la figura sindical del FIT, mientras Pitrola aparece como su cara parlamentaria. ¿Y el PTS? Tratando de ganar el protagonismo perdido, usando a las Comisiones Internas de la Zona Norte del Gran Buenos Aires que dirige. Pero toda esta pelea intestina, no tiene diferencias programáticas, ya que el FIT de conjunto se ha sometido a la burocracia sindical.

La pelea por la independencia política de los trabajadores, por coordinar a los que luchan, por soldar la unidad de las filas obreras agrupando bajo un mismo programa a los efectivos, los trabajadores en negro, contratados, tercerizados y desocupados: ha quedado en manos de los trotskistas y de los obreros y jóvenes

revolucionarios que están enfrentando el ataque del gobierno y a los traidores de la burocracia sindical. De la misma forma en que quedó la lucha por un nuevo 2001, pero esta vez que sea triunfante para hacer realidad en los tan lejano “Que se vayan todos, que no quede ni uno solo” que se gritaba en las jornadas revolucionaria del 19 y 20 de diciembre de aquel año.

Sabemos que en éstas y en las próximas oleadas de lucha del proletariado, los internacionalistas nos fusionaremos con los mejores elementos de la vanguardia de la clase obrera mundial. Argentina no será una excepción. Por eso llamamos a los obreros y jóvenes combativos a abrazar las banderas del trotskismo, a luchar por refundar la IV INTERNACIONAL; y a combatir juntos por conquistar la dirección revolucionaria que se merece y necesita nuestra clase para organizar la lucha por la toma del poder y el triunfo de la revolución obrera y socialista. Porque ARGENTINA SERÁ SOCIALISTA, O SERÁ COLONIA.

Actualidad Política

La ley "antipiquete" del kirchnerismo

UN PROYECTO ANTIOBRERO Y GORILA PARA REPRIMIR AÚN MÁS A LOS TRABAJADORES DICTADO POR LAS PETROLERAS Y LOS BANQUEROS DE WALL STREET

Con el diputado Kunkel a la cabeza el kirchnerismo ha presentado en el Congreso un proyecto de ley para limitar e impedir los piquetes y cortes de ruta. La gorila Cristina Kirchner

había exigido a los legisladores, el 1 de marzo durante la apertura de sesiones ordinarias, que aprueben leyes que limiten el derecho a huelga y a manifestarse con cortes de calle. Toda la

oposición, UCR, PRO, PJ etc., aplaudía esta propuesta de pie aquel día, y apoyan el proyecto de ley. Cuestión que garantiza su aprobación por parte del Congreso.

El proyecto en sí, que se hace denominar "Ley de convivencia en manifestaciones públicas", divide a estas entre "legítimas" e "ilegítimas", quedando la facultad de determinar la legitimidad de una manifestación al Ministerio de Seguridad; o sea el matón Berni al que pusieron en ese lugar para que desaloje todo piquete o corte de ruta llevados adelante por la clase obrera y los explotados. Así lo hizo innumerables veces ya en la Panamericana, la toma de tierras en Santa Cruz, la militarización de los barrios con la excusa del narcotráfico, etc.

Según este proyecto, una manifestación es "legítima" cuando deja de ser una manifestación: se debe pedir permiso a la policía 48hs antes, no interrumpir servicios públicos (seguridad, educación y salud), no puede interrumpir el tránsito, etc. Contra esto los trabajadores tenemos que afirmar: **¡Todas nuestras manifestaciones son legítimas porque son por justas demandas, son por el pan, el trabajo y la libertad, y no nos la pueden negar porque somos los únicos que producimos con nuestras manos las riquezas de la nación!** ¡No le reconocemos al matón Berni, a ningún represor ni a ningún funcionario del estado a que ellos decidan cuales de nuestras manifestaciones son legítimas!

Este proyecto se da en estos momentos porque la burguesía quiere garantizar estabilidad para sus negocios. En el fin del kirchnerato no viene "más democracia", ni grandes debates en un "parlamentarismo caliente" como auguraba el FIT. Lo que hay es un refuerzo de los mecanismos bonapartistas y de represión sobre las masas para que los banqueros de Wall Street y las transnacionales continúen con el saqueo. La Kirchner quiere cercenar los derechos de los trabajadores como lo hacen sus socios bolivarianos en Venezuela donde no existe el derecho a huelga. Lo mismo ocurre bajo el régimen cívico-militar chileno donde tampoco existe este elemental derecho.

Está cada vez más claro ¡Los gobiernos bolivarianos son tan lacayos y enemigos de la clase obrera y las masas como los gobiernos del TLC! ¡Todos son sirvientes de Obama y Wall Street!

La Kirchner y sus legisladores hablan de "convivencia"... la oposición burguesa aplaude. Es que ellos pueden "convivir", más allá de disputas circunstanciales por los negocios, sobre la base del hambre y el saqueo del pueblo, y la represión a la clase obrera y los luchadores. ¿"Convivencia"? ¡Si con sus jueces y fiscales fascistas han condenado a los petroleros de Las Heras a perpetua y cárcel, persiguen a 7000 luchadores! ¡Si son los que tienen como presos políticos a los dirigentes del sindicato petrolero de Las Heras Oñate, Vivares y Armoa, a los compañeros de Corral de Bustos, a los luchadores de los levantamientos por el hambre de Córdoba y a Esteche y Lescano!

¡Hay que acabar con estos atropellos contra la clase obrera y los explotados! Sólo la clase obrera con sus propios métodos de lucha puede defender las libertades democráticas que hoy nos quieren quitar. Desde todos los sindicatos, movimientos piqueteros, centros de estudiantes, y todas las organizaciones obreras hay que rechazar este proyecto. Este proyecto es una provocación contra la enorme acción de masas del paro general del 10 de abril. La sola insinuación de la burguesía de querer hacer pasar este proyecto de ley ya amerita la convocatoria y la preparación de una nueva Huelga General.

¡Hay que rechazar el proyecto gorila y antiobrero del FPV que quiere cercenar nuestros derechos! ¡Abajo las leyes anti-terroristas y todas las leyes represivas! ¡Libertad y desprocesamiento de todos los luchadores obreros encarcelados y perseguidos! ¡Disolución de la Policía, la gendarmería y todas las fuerzas represivas! ¡Por comités de vigilancia y autodefensa obreros organizados por los sindicatos y las organizaciones de trabajadores!



El "blanqueo" de los trabajadores no registrados

OTRO VERSO KIRCHNERISTA PARA ENGAÑAR A LAS MASAS Y FAVORECER A LA PATRONAL ESCLAVISTA

A través del Ministerio de Trabajo, el gobierno de la Kirchner ha lanzado un plan de "blanqueo" de trabajadores no registrados, o sea que trabajan en negro sin ningún tipo de derecho laboral y social (vacaciones pagas, aguinaldo, jubilación, convenio colectivo de trabajo, etc.). Es un plan que sólo alcanzará según los objetivos planteados a unos 650 mil trabajadores de ahora a 2016. Estamos frente a un cinismo sin límites de la burguesía. El Ministerio de Trabajo y la podrida burocracia sindical saben donde están cada uno de los trabajadores que está en negro, haciendo los peores trabajadores en la industria, en la construcción y en el campo... ¡y llevan frondosas y minuciosas estadísticas sobre ello!

Según Tomada, el Ministro de Trabajo, **al finalizar este plan habrá todavía un 30% de trabajadores no registrados!** Y eso sin tener en cuenta a los nuevos jóvenes que se incorporarán al mercado de trabajo hasta el 2016.

Pero lo más cínico del plan es que le permite a la patronal esclavista bajar sus costos laborales, permitiéndole contratar nueva fuerza de tra-

bajo sin pagar las cargas patronales, y a los que blanqueen la situación de algunos de sus trabajadores se las exime de pagar esas cargas durante todo el período anterior. Los principales beneficiarios serán las medianas y pequeñas empresas, o se la burguesía rastrera de la sustitución de importaciones que está imbricada en los negocios con las grandes transnacionales.

En Argentina casi la mitad de la fuerza de trabajo compuesta por 13 millones de obreros está "en negro", es decir sin ningún derecho laboral. Sólo un poco más del 30% de la clase obrera se encuentra sindicalizada. El resto está como contratado o bajo tercerizaciones.

¡Basta de esclavitud laboral! ¡Basta de trabajo en negro y contratos basura! ¡Ni un desocupado más y trabajo digno para todos en base al reparto de las horas de trabajo entre todas las manos disponibles! ¡Salario mínimo vital y móvil de \$12000! ¡Todos a planta permanente y bajo convenio colectivo de trabajo!

¡PASO A LOS QUE LUCHAN!



Obreros de Paty durante el paro del 10 de abril

El paro desde Paty (QUICKFOOD)

Hicimos asamblea, paramos y en el corte de Panamericana volvimos a llamar a conquistar un Congreso Obrero Nacional de Trabajadores Ocupados y Desocupados con mandato de base

El miércoles realizamos nuestra asamblea. La mayoría de los compañeros quería parar y así lo votó para luchar por salario y por mejores condiciones de trabajo para el conjunto de los trabajadores, por la libertad de los petroleros condenados y encarcelados de Las Heras, por trabajo para los desocupados y contra el impuesto al salario. Hubo un sector de compañeros que se negaban a esta medida de lucha y traían a la asamblea la voz de la patronal que nos quería chantajear amenazándonos con no pagarnos el premio por presentismo.

Allí, en nuestra asamblea, discutimos que era clave no ceder ante el apriete de la patronal. Y que este paro debería servir también para romper el aislamiento, poder reagruparnos con otros sectores combativos y pelear por nuestra demanda de Congreso Obrero Nacional con delegados con mandato de base de los trabajadores ocupados y desocupados. Reafirmamos que esta es una exigencia que debemos seguir haciéndola a las Comisiones Internas y Secciones que dirige el FIT, quienes desde hace años tienen oídos sordos para esta propuesta de poner en pie un organismo que nos coordine para la lucha y rompa con todo sometimiento a los cuerpos orgánicos de la burocracia y a la división por oficio y profesión.

La patronal sigue despidiendo compañeros y cerrando frigoríficos. Ya son más de 11.000 los obreros en la calle. Más de 40 los frigoríficos cerrados. Mientras las grandes transnacionales imperialistas se están quedando con todo, incluido

los campos y las granjas y corrales de engordes feedlot. Mientras se llevan millones de dólares con la cuota Hilton y la exportación. Mientras los trabajadores en Argentina pagamos un precio carísimo para poder consumir la carne que se produce acá, siendo que con una industria controlada por los trabajadores se podría abastecer diariamente a todo el pueblo pobre con carne muy barata y de altísima calidad.

Hay que derrotar a la burocracia de Molina y Fantini que en nuestro gremio ha entregado todas nuestras conquistas.

Hay que enfrentar al gobierno hambreador de CFK y expropiar a la patronal imperialista y local. Por eso, necesitamos la Huelga General y un Plan de Lucha, que no lo hará -ni llamará jamás- la burocracia sindical. A estos traidores, para no quedar sometidos a su dirección y decisiones, hay que derrotarlos; y esa pelea se prepara consiente y decididamente. Sobran condiciones para llevarla adelante. Sólo hay que querer...

La Lista Roja del FIT no puede seguir mirando para otro lado; fue un paso adelante que ahora haya parado -por ejemplo el frigorífico Rioplatense-, pero hay que profundizar esta lucha todos los días poniendo en pie la Coordinadora de los obreros de la carne, para no tener que esperar a que la burocracia sindical haga un nuevo llamado y para conquistar la unidad con los compañeros del Bancalari, de Ecocarnes, del Vison, del Runfo y de todos los frigoríficos del país.

En Paty (QUICKFOOD) la patro-

nal lejos de "asustarnos" con sus amenazas de "quita de premios", el paro lo arrancamos ese mismo miércoles a las 17 horas. Ya que le reclamamos que permita que los compañeros del turno tarde nos retiremos antes de terminar nuestra jornada laboral (23 horas), para hacer tiempo de alcanzar los colectivos, que el jueves a las 0 horas arrancaban el paro, y podamos llegar tranquilos a nuestras casas. La patronal se negó a reconocernos las horas que deberíamos ausentarnos, entonces a las 17 de la tarde decidimos retirarnos de la planta.

El día jueves, una delegación de nuestros compañeros participó del corte de ruta en Henry Ford y Panamericana. El paro se notaba por todos lados. Nadie fue a laburar. En la Panamericana había varias delegaciones de obreros de fábricas de la zona, acompañados por militantes del FIT. El corte tuvo su importancia, pero no se convirtió en una Coordinadora de Zona Norte para enfrentar a la burocracia; y esta sigue siendo una gran debilidad, que el FIT se niega a superar.

El paro demostró que la base quiere pelear. Que el FIT no puede seguir escondiendo esta realidad. Que la burocracia es odiada por todos. Y que se puede organizarse y luchar por derrotarla. El paro del 10/4 puede marcar un antes y un después, y los obreros de Paty luchamos por que sea a favor de los trabajadores y el pueblo y en contra de los burócratas, los capitalistas y los patrones.

Obreros de Paty

Una pelea ejemplar

En ACINDAR los obreros paramos

a pesar y en contra de la burocracia de Caló

El 10 de abril los obreros hicimos sentir fuerte el paro en Acindar, si bien la burocracia oficial de la UOM de Caló no paró, los obreros impusimos de hecho no ir trabajar. La fábrica paró la producción en varios sectores por falta de personal, y en otros se vio obligada a bajar la producción. Los colectivos no funcionaban por el paro de transporte y la empresa nos quiso imponer remises y combis para llevarnos a la fábrica ¡Pero los obreros no aceptamos viajar! ¡No fuimos a trabajar y paramos contra la inflación que carcome nuestros salarios! ¡Paramos para decir basta! ¡Paramos contra las multinacionales que hacen fortunas mientras nosotros cobramos míseros salarios! ¡Paramos por el pase a planta permanente de todos! ¡Paramos contra el impuesto al salario! ¡Paramos contra el gobierno hambreador de Cristina!

Paramos a pesar y en contra de la burocracia sindical de la UOM. Porque también paramos contra ellos: ¡Contra la burocracia sindical de Moyano, Barrionuevo, Michelli, Caló, Brunelli y Pignanelli! ¡Ellos no nos representan!

La burocracia oficial de la UOM, que viene de entregar nuevamente el salario, no paró y carnereó. La Lista Marrón se llamó al silencio. La lista que se proclama opositora en la seccional como la Verde-negra, tampoco llamó a parar; lamentablemente se negaron a convocar a una asamblea general en la fábrica para discutir nuestras demandas y votar entre todos los obreros si parábamos. La Lista Verde-negra no tuvo una política activa frente al paro, y cuando los obreros le preguntamos porque no llamaban al paro, nos respondieron que "ellos no paraban y no llamaban al paro porque eran orgánicos". Pero compañeros ¿Por qué son "orgánicos" de los estatutos reaccionarios de la burocracia sindical y no son "orgánicos" de las asambleas de





Bandera de la agrupación de metalúrgicos "La Gota" en el Encuentro Sindical Combativo

bases con los obreros? Son respetuosos de la burocracia sindical como la de Caló y sus organismos, pero ¿por qué no son respetuosos de la base que quiere luchar? La mayoría de los sectores donde está la Verde-negra pararon. Es por ello que si hubiesen llamado a una asamblea general, la base podría haber decidido parar, pero lamentablemente solo se limitaron a invitar a un acto en las afueras de la fábrica.

Sólo quedamos pocos compañeros peleando por imponer una Asamblea General para tomar el paro en nuestras manos y dimos esta pelea en la junta de delegados, contra la Lista Azul que carneó el paro, la Lista Marrón que se mantuvo en silencio y la Verde-negra que tampoco llamó a parar. Nosotros dimos la pelea y dijimos que "¡Nosotros sí llamamos a parar por nuestras demandas! Y para poder discutir las entre todos tenemos que hacer una asamblea general de la fábrica y votar, votar si paramos o no, y votar por qué demandas lo hacemos". La Lista Azul quería dividir a los contratistas de los efectivos diciendo que el paro era sólo contra el impuesto al salario, a si que nosotros respondimos "que efectivos y contratistas debemos pelear juntos, unámonos y votemos la demanda de a igual trabajo, igual salario junto a la de abajo el impuesto al salario."

Además, algunos delegados clasistas y combativos, invitamos a los delegados del FIT a que fuéramos a las seis de la mañana a los molinetes para juntos realizar una asamblea general para que la base decida, ya que como era de esperar en la junta de delegados la Lista Azul y la Verde-negra dilataron todo para no llamar a una asamblea general. Pero lamentablemente los delegados del FIT no quisieron sumarse a pelear juntos por imponer una asamblea general, pues para ellos había que hacer "asambleas por sector".

El jueves 10 fuimos a la mañana a los molinetes para discutir con los obreros en la puerta de la fábrica y evitar que se trabaje, mientras que por el contrario la Lista Azul estaba en plantel casi completo para garantizar el ingreso de los obreros a la fábrica. Como si defendieran los intereses de la empresa y no de los obreros, estaban cuidando que no se haga ninguna asamblea. Pero pudimos ver que gran parte de los obreros no fueron a trabajar, que habían tomado el paro en sus manos como pudieron. A las siete de la mañana ya la mayoría de los sectores no funcionaron, como trenes de laminación (tren 2 y SBQ), acería, alambres, entre otros. El paro se impuso y lo garantizaron los obreros de base. Este fue un hecho cualitativo, pues en contra de la burocracia de la UOM - Villa Constitución, se paralizó la producción en la acería más grande del país. La situación en la fábrica ya no será la misma. La lucha recién comienza y ha de continuar...

Corresponsal

Tercera semana de paro:

¡Viva la huelga de los docentes salteños por \$5.500 de básico!

¡Las demandas de los docentes son las demandas de todo el movimiento obrero!

¡Congreso obrero ya con delegados de base con mandato para derrotar a la burocracia e imponer la huelga general provincial!



Multitudinaria movilización docente en Salta

Los docentes salteños están luchando solos, porque la CTE-RA, SUTEBA, AMET, UDA, etc, los dejaron peleando aislados, en su provincia. Así hicieron con la lucha docente bonaerense y de todo el país. Pero en Salta la organización de la lucha docente dio un salto poniendo de pie un verdadero Comité de Lucha provincial para desconocer y rechazar la traición de la directiva sindical Celeste de la ADP salteña.

La Celeste como en todo el país carneó y entregó la lucha y el salario docente por migajas. Los docentes salteños se sublevaron rechazando y desconociendo el ACUERDO que firmaron los dirigentes traidores: eso es lo que está planteado hacer frente a todos los acuerdos que firma la burocracia de las CGT y las CTA en las paritarias truchas del gobierno de los Kirchner lacayo de Wall Street, los gobernadores y la oposición gorilas.

Para que la lucha docente triunfe con su ASAMBLEA DOCENTES UNIDOS DE SALTA, hay que fortalecerla de inmediato, con centenares de delegados de todo el movimiento obrero salteño, y con su Comité de Lucha provincial con delegados y representantes de las escuelas, reparticiones, establecimientos, fábricas y empresas.

Ha que convocar ya un Congreso Obrero de emergencia que imponga la Huelga General provincial para luchar unificadamente por salarios y trabajo dignos para todos los trabajadores, porque las demandas de los

docentes son las demandas de todo el movimiento obrero. Ese es el camino para que la lucha docente triunfe.

Hay que rechazar y desconocer los acuerdos firmados por la burocracia y convocar de inmediato a coordinar a todos los docentes y trabajadores del país, para rodear y fortalecer la ASAMBLEA DOCENTES UNIDOS DE SALTA, para que no los derroten por aislamiento.

La MULTICOLOR - LILA nuevamente se encuentra frente a una disyuntiva de hierro: o se disciplina a su majestad la burocracia sindical o rompe con los estatutos de la burocracia y el ministerio de trabajo esclavista, para llamar a coordinar a todos los trabajadores en lucha en Salta capital. En Salta la base impuso un Comité de lucha, que la MULTICOLOR-LILA se negaron a impulsar en Buenos Aires y en resto del país. ¡Basta! ¡Rompan la subordinación a los sacrosantos estatutos de la burocracia sindical y el ministerio de trabajo de la patronal, y con su ley de Asociaciones Profesionales!

No pueden seguir jugando a las escondidas, ¡SOBRAN CONDICIONES! El FIT (PO, PTS, IS) y sus socios del MST, la CCC/PCR, entre tantos otros, se callan la boca que en Salta el Partido Obrero ganó las elecciones, es una potencia, que sacó miles de votos, que tiene diputados y concejales. ¡Cuando a la burocracia de las CGT y CTA no las votó nadie, no existen! Sobran las condiciones

para convocar a un CONGRESO OBRERO con delegados de base en Salta para refundar al movimiento obrero de abajo hacia arriba y paralizar toda la provincia para imponer las demandas de los trabajadores ocupados y desocupados. ¡Que vuelvan los piquetes de Mosconi, Tartagal y de todo el norte de Salta, con su programa obrero de los 21 puntos!

¡Así se puede generalizar la lucha de los docentes salteños a todo el movimiento obrero! La continuidad del paro nacional del 10/4 convocado por Moyano, Barrionuevo y Michelli de las CGT y CTA opositoras, no puede depender de las necesidades de la burocracia que lleva el agua al molino de la oposición gorila. Coordinando y centralizando a todos los trabajadores en lucha junto a los docentes salteños, está la llave para unificar las filas obreras del país en una sola demanda, una sola lucha, con asambleas, piquetes, cortes de ruta, etc., coordinando a los trabajadores en un verdadero paro activo que sacuda al gobierno lacayo de Wall Street y al conjunto de la patronal esclavista.

¡Basta de dividir a los que luchan! ¡COMITÉ de LUCHA NACIONAL YA! Hay que hacer asambleas en las escuelas, fábricas y establecimientos para enviar a miles de delegados de base a Salta para coordinar y unificarse de inmediato.

WALTER MONTOYA

Corresponsalías obreras

Chubut y Norte de Santa Cruz

Los trabajadores pugnaron por tomar el paro en sus manos

Todos los sectores que fueron llamados al paro por la CGT de Moyano y la CGT Azul y Blanca de Barrionuevo, como por la CTA de Micheli e incluso la UTA -que llamó al paro a último momento-, pararon en esta zona. Los colectivos a las 20 horas del mismo 9 de abril, ya cortaban su turno y los que ingresaban en ese horario, ya se sumaban al paro. Los camioneros cortaban en Ruta 3 y 26 -al sur Comodoro- y en 3 y 39 hacia el norte, paralizando el movimiento de equipos y materiales para los pozos de YPF, en Escalante, Manantiales Behr, El Trébol, etc., y de Pan American en Cerro Dragón.

El paisaje hasta Las Heras, mostraba a las claras el paro: ningún camión sobre la ruta transportando caños, varillas, agua, bateas, etc. Los obreros de convenio petrolero no subieron a los pozos y se quedaron en sus casas, a pesar de que el Sindicato Petrolero en Chubut y Santa Cruz y la UOCRA no adhirió al paro. Los obreros petroleros que ya se encontraban en las locaciones o en las bases de las empresas no realizaron ningún tipo de trabajo. Los almacenes de YPF desde Comodoro hasta Las Heras (incluso el de Los Perales), no tuvieron movimiento. Los transportes públicos urbanos, de media y larga distancia, también pararon, por lo tanto los petroleros no se trasladaron hasta Pico Truncado, Cañadón Seco, etc. Los camioneros también cortaron los accesos a los pozos de Pan American en Koluel Kaique.

La mayoría de los docentes y estatales de Comodoro y de Santa Cruz también fueron parte del paro, exceptuando en el resto de la provincia de Chubut, donde dirige la CTA del carnero Yasky.

Lamentablemente, el Sindicato Petrolero de Chubut y Santa Cruz, no adhirió al paro. Lo que impidió una acción de lucha común entre los sectores del movimiento obrero más concentrados de la zona, cuestión fundamental para avanzar en pelear por conquistar nuestras demandas, levantando en primer lugar la lucha por derrotar el fallo condenatorio del tribunal de las petroleras, el gobierno y los partidos patronales contra los obreros de Las Heras y la libertad de los dirigentes del Sindicato Petrolero de Santa Cruz: Vivares, Oñate y Armoa. Esta es una misma lucha por la libertad de los compañeros de Corral de Bustos y el desprocesamiento de los más de 7000 compañeros procesados, teniendo en cuenta que en Las Heras más de 40 docentes están procesados, junto a más de un centenar de docentes en toda la provincia de Santa Cruz, con los compañeros del SUTEF y Camioneros procesados, los dirigentes de ATECH Sur procesados.

La Comisión de Trabajadores condenados, familiares y amigos de Las Heras (congreso obrero 12 de octubre) votó un saludo a la resolución del Congreso de la CTA de incluir la libertad de los petroleros entre las demandas del paro y llegó hasta Los Perales a trabajar el volante que votaron para esa jornada.

Hay que impulsar asambleas de base en todos los equipos y empresas del Golfo San Jorge, por asambleas en todos los colegios del sur de la Patagonia, conquistemos una coordinadora obrera y estudiantil para poner en pie un Comité de Lucha ya. Cada vez es más necesario y urgente un Congreso Obrero y Estudiantil Combativo de todas las organizaciones obreras y estudiantiles del país en Las Heras.

CORRESPONSAL

GRÁFICOS: Hay que desconocer la paritaria trucha de la burocracia de la Verde

En asambleas de base realizadas en los talleres más importantes del gremio gráfico, se votó adherir a la convocatoria del paro del 10 de abril; el enorme acatamiento al paro desconoció el llamado de la burocracia oficialista de carnear el paro.

La enorme bronca que despertó en miles de trabajadores el brutal ataque del gobierno y la patronal, unificó las filas de los trabajadores gráficos, que votaron parar, a pesar de la política de Moyano y sus amigos, de querer someternos a los políticos patronales como Massa.

AGR-Clarín, Interpack, Morvillo y Donnelley estuvieron a la cabeza de esta pelea. Ya había pasado el plenario llamado por la dirección del sindicato para informar que la burocracia mendigaba un miserable 35%; un plenario que dejó por fuera a la mayoría de los trabajadores contratados, en negro o eventuales, y a los de los talleres donde las patronales les prohíben tener comisiones internas.

En este paro se reafirmó el enorme sentimiento de unidad de los compañeros que expresaban la necesidad de que las listas Naranja (PO) y Bordó (PTS) den una pelea en conjunto, cuestión que lamentablemente no viene sucediendo, siendo que las dos prácticamente levantan los mismos reclamos por aumento de salario, contra la precarización laboral, contra el impuesto a las ganancias y por la absolución de los petroleros de Las Heras.

Este paro demostró, con las distintas medidas que se votaron, cortando los accesos y haciendo guardias en la puerta de los talleres para impedir que entren los carneros, como en AGR-Clarín, otros cortando rutas como Interpack en Matanza o como Donnelley en Zona Norte, que el sentimiento de unidad de la base de los trabajadores gráficos no paró por Moyano, Barrionuevo, Micheli sino por sus sentidas demandas. No podemos perder más tiempo, sobran condiciones

para llamar a un Plenario de la Naranja y la Bordó con delegados con mandato de base, que llame a desconocer las paritarias truchas y el miserable 31,15% que acaba de firmar la burocracia de la Verde, que llame a los trabajadores en negro, contratados, tercerizados a elegir delegados paritarios de base de todos los talleres 1 cada cincuenta con recibos de sueldo en mano y poner en pie a los gráficos de abajo hacia arriba.

¡Que la Naranja y Bordó rompan con su política mezquina y sectaria y llamen a poner en pie un Comité de Lucha de los gráficos, con delegados rotativos de trabajadores efectivos, contratados, en negro y cooperativas, votados en asambleas de base, para imponer todas nuestras demandas derrotando a la burocracia sindical de la Verde!



Movilización de obreros gráficos

Corresponsalías obreras

Alimentación

Kraft - General Pacheco

El 10/04 paramos e impusimos que nos paguen el premio

Venimos con mucha bronca. Han muerto compañeros. Nos aprietan. La fábrica parece una cárcel. EL salario no alcanza para nada. Los ritmos de producción siguen iguales. En fin han maquillado la cosa con algunos cambios, para que no cambie nada y nos sigan reventando y explotando como a esclavos.

Había muchas dudas en cómo íbamos a realizar el paro. Se hicieron asambleas, todo el mundo quería parar, pero no queríamos que nos descuenten el premio. La Comisión Interna vacilaba, pero nosotros queríamos que nos garanticen que el premio no se perdía, no íbamos a permitir que la patronal meta sus manos en nuestros bolsillos.

Así fue que la gerencia de Warren Buffet, para que el paro no tuviera consecuencias mayores, mandó a la Reinoso de la burocracia Verde y del sindicato, el miércoles a las 13.30, a decir que el premio no se perdería, pero que no se pagarían las horas del día. No fue completo, pero nuestras conquististas no las cedimos.

Salimos al paro en contra de la burocracia de Daer y del STIA que carnearon. Nadie vino a trabajar. Ni un alma recorría las calles. Pero todos se pre-

guntan ¿cómo sigue esta película? ¿Será todo igual? ¿Nos pagaran más en las paritarias? Todo es una incógnita. Lo único que se sabe es que Daer quiere negociar paritarias por un 30% de aumento salarial y que la Interna y la Bordó pedirán un 40%. Y desgraciadamente nada más, nuevamente nuestro destino, la firma de paritarias y todos nuestros reclamos siguen en manos de la burocracia traidora. Paramos, peleamos, dejamos compañeros muertos en el camino... y el paro no cambió lo central que hay que cambiar para mejorar nuestro futuro: a los carneos de la burocracia. No hay que dejar que se vuelvan a prestigiar o legitimar quienes entregaron todas nuestras luchas. No hay que dejar que Moyano, ese burócrata empresario millonario y su clan familiar, aparezcan como aliados de los trabajadores, cuando siempre fueron enemigos nuestros y defensores de las ganancias de la patronal. Moyano se hace el "opositor" cuando con sus pistoleros defendió a los tiros el "modelo" "nacional y popular" de la mafia kirchnerista. No dejemos que le mientan al conjunto del movimiento obrero, que odia a estos traidores.

La Bordó tiene una enorme tarea, pero atrapa da en la política del FIT y

su dirección no puede resolver este gran problema para nuestra clase: la traidora burocracia sindical. Tanto es así, que días después del paro, Daer paseaba por la amasadora y otros sectores en nuestra fábrica, junto a gente de Recursos Humanos, como si estuviera en su casa; cuando nosotros tenemos a nuestro frente una Interna combativa. Los obreros no queremos nada con los burócratas, el FIT debe hacer lo mismo y romper con toda sumisión a la burocracia. Hay enormes fuerzas de los trabajadores, como para hacer esto. No hay excusas, el paro demostró todo nuestro potencial. Pero hay que ser creíbles ante los trabajadores, no se puede ser de palabras "clasista" y después arrodillarse silenciosamente ante "su majestad la burocracia sindical". Los trabajadores ya elegimos, llegó la hora de que la Bordó lo haga. ¡Plenario ya con delegados votados en asambleas de base de todas las fábricas donde la Bordó dirige o tiene fuerte presencia!

Obreras de Kraft



Obreras y obreros de Kraft

Alimentación - Felfort

El 10/04 la burocracia carneó, pero la mayoría no fuimos a trabajar

A más de un año del paro general de Noviembre de 2012, la burocracia desprestigiada es empujada por la base obrera a parar el país. Pero su naturaleza es ajena a luchar por que la clase obrera gane confianza en sus fuerzas. Pero esto no ha sido un concierto solista, lamentablemente al no luchar en contra de la burocracia, la izquierda acompañó con sus instrumentos.

¿Por qué? Porque los obreros de la alimentación teniendo Comisiones Internas Combativas aún seguimos peleando divididos. Luego del "Encuentro del sindicalismo combativo" seguimos sin tener un comando centralizando para la lucha y sin unir a los 7.000 trabajadores procesados (siendo éstos en su mayoría de la izquierda "clasista").

El paro general utilizado por Moyano, gracias a que el "des-encuentro sindical combativo" se negó a llamar a un Congreso Obrero en la emergencia del ajuste y profundización del ataque contra los que luchan, busca afianzar a la burocracia nuevamente y profundizar la división de la base obrera.

Pero ante el paro, La Bordó de la Alimentación desaprovechó la oportunidad para acorrallar a Daer y a su jefa Cristina. Bien por el "piquete" en Panamericana, lástima que faltó que los piquetes se realizaran en las puertas de las fábricas donde los obreros, como en Felfort debían asistir a trabajar por el carneraje de la burocracia del STIA.

Algunos obreros en la confusión y viendo las vacilaciones de los que se hacen llamar "clasistas" no pudieron comprender la complejidad del acontecimiento, creyendo que con parar se le hacia el "caldo gordo" a la oposición patronal que apoyan Moyano y Barrionuevo. Esta confusión se debe a que la izquierda se niega a romper con su sometimiento a la burocracia y no es una clara alternativa de dirección de la clase obrera. Esta es la tragedia que pesa sobre nuestras luchas.

Sin embargo, la mayoría de los obreros de Felfort no fuimos a laburar. Solo 100 compañeros asistieron para no perder más de lo que se pierde día a día, o cada vez que salimos a luchar solos y nos descuentan el presentismo. Estos compañeros actuaron en contra de los intereses de los trabajadores, pero no por su responsabilidad, sino porque la Bordó se negó a coordinar a todas las fábricas alimenticias donde tiene un peso relevante; de esta manera no pudo liberar a los compañeros de Felfort de las amenazas y chantajes de la patronal negrera de los Fort y de los traidores de la burocracia.

Este gran ausentismo no fue un éxito provocado por Moyano y Barrionuevo, tampoco por "la campaña" que la Bordó hizo en la fábrica por el paro -sin llamar a una asamblea para discutir cómo encarar la lucha. Todo el esfuerzo fue puesto por parte de los obreros de base, quienes arriesgamos perder parte de nuestro salario y hasta nuestro trabajo. Desgraciadamente, tuvimos que apoyarnos en la ausencia de transporte para hacer efectivo el paro, porque no contábamos en nuestro frente con un Comité de Lucha de todas las alimenticias que pueda ser garantía de nuestra defensa y de la continuidad de la pelea por nuestras demandas y reclamos, el día después del paro.

¡Basta! La pelea contra el gobierno de las transnacionales no puede durar solo un día y quedar en manos de la burocracia. la izquierda debe dejar de hacer de comparsa rebelde. Hay que organizarse y salir a luchar. La Bordó debe llamar urgente a un plenario de delegados con mandato de base en todas las fábricas alimenticias. Este será un organismo que verdaderamente nos representa y no Daer y la burocracia de la STIA a quienes no quieren nadie en nuestro gremio. ¡Abajo la burocracia! ¡Paso a las asambleas, a los piquetes y coordinados! ¡Paso a la base obrera! ¡Paso a los que luchan!

Corresponsal

Corresponsalías obreras

TEXTILES, ZONA NORTE

¡Abajo la burocracia de la AOT y sus paritarias de hambre!

En una fábrica textil de la Zona Norte, las trabajadoras que soportamos salarios de hambre y maltratos constantes de la empresa, dijimos basta. El sindicato textil no convocaba al paro, y venía negociando unas paritarias de hambre (que nunca se cierran), y a esto también le dijimos basta.

La burocracia de la AOT acordó con la patronal una miserable suma no remunerativa de \$1.800 (como anticipo al cierre de las paritarias), en tres cuotas. Pero la empresa dijo que no lo iba a dar. Por eso ante el paro del 10/4 no fuimos a trabajar; mientras el gremio alineado con la CGT oficialista de Caló llamó a carrear el paro. Por miedo a la reacción de la gente, la AOT avisó que si para el día del paro la patronal no

pagaba la suma no remunerativa "el viernes se paraba" la planta. La patronal arengaba que "pagaba remises" para que el día del paro vayamos a trabajar. Nuestra primera respuesta fue: "**¡Paganos las horas extras que nos debés, antes de pagar remises!**", pues nos obligan a hacer extras y luego nos las pagan cuando quieren.

La presión de las trabajadoras, obligó al sindicato a discutir que no nos sacaran el presentismo porque no iba a haber transporte y nadie podría viajar. En las máquinas y en los vestuarios las obreras discutíamos que no venían porque era día de paro, no porque no había colectivos, porque ya no se aguantan más los salarios de hambre y sube todo. Frente a esto, la burocracia y la patro-

nal negociaron rápidamente la suma no remunerativa (¡en 6 cuotas!) de \$1.800. Tuvimos que parar, por nuestra propia cuenta y sin respaldo del sindicato, para que los traidores de la AOT y la patronal nos den una miguita que no nos alcanza para nada. Que vivan ellos con esa miserable cifra. **¡BASTA! ¡Abajo la burocracia del AOT! ¡Comités de Fábrica de los talleres textiles para echarlos a patadas! ¡Que vuelvan a laburar! ¡Paremos los despidos! ¡\$10.000 de salario mínimo, vital y móvil para todas las obreras textiles!**

CORRESPONSAL

SMATA

Los metalmecánicos, a pesar de la burocracia, obligamos a que las empresas no produzcan

La situación para los obreros de la industria automotriz no se soporta más. Mientras las patronales imperialistas se llevan miles de millones de dólares de superganancias de nuestro país han comenzado una serie de despidos, suspensiones y amenazas de que continuarán en las plantas de VW, de Peugeot, en autopartistas como Gestamp, Metalsa, Kromberg, etc. Este ataque sumado al saqueo a nuestros bolsillos con la inflación y el impuesto al salario y los ritmos de producción infernales (en la mayoría de las plantas ronda los 2 minutos por operación, causantes de miles de lesiones de los trabajadores), son los motivos profundos que llevaron a que en la mayoría de las plantas automotrices se sintiera el paro del 10 de abril.

¡De las plantas de Ford, VW, GM, Toyota, no salió

un solo coche de las líneas de producción! Y esto se dio contra la burocracia carnera del SMATA que no llamó al paro.

Los días previos las plantas eran un hervidero de discusión sobre qué hacer. La mayoría sostenía que era necesario parar porque ya la situación no se aguanta más; otros compañeros planteaban que si bien era necesario una acción contra el gobierno, el paro iba a ser monopolizado por Moyano en favor de sus intereses y no de los trabajadores. Las patronales al percibir éste estado de ánimo en las bases de las plantas, y ver el peligro de que los trabajadores comiencen a enfrentar abiertamente a los carneros del SMATA cancelaron la producción en Toyota, Volkswagen y la Ford, con el argumento del "paro del transporte".

¡Ni con Moyano, ni con Barrionuevo, ni con Pignanelli! Los metamecánicos de las automotrices y las autopartistas debemos unificar nuestras fuerzas y tomar la lucha en nuestras manos para derrotar el ataque de las patronales imperialistas y el gobierno. Para eso es necesario derrotar a la burocracia del SMATA. Hay que poner en pie asambleas de base por fábrica para sacarnos de encima a los delegados carneros del SMATA. **Comités de Fábrica para poner en pie coordinadoras zonales. Plan de Lucha por la reincorporación de los despidos y que se elimine el impuesto al salario. ¡Ningún despido en Volkswagen-Pacheco! ¡Un turno más en todas las fábricas!**

Ferrosider General Pacheco

¡Abajo los delegados carneros de la UOM!

10/04/2014

Mientras la bronca contra la firma de las paritarias miserables por parte de Caló, no paraba de aumentar y en las líneas se discutía cómo hacer para no ir a trabajar en el paro del 10/4, la empresa notifica en el fichero que a todo aquel que se ausentara se les descontaría las horas y los dos premios. Con la pérdida de unos \$600 (en la primera quincena del mes) la patronal ejercía coerción y amenaza de robo del salario a los trabajadores. Los delegados de la UOM recorrían las líneas haciendo de voceros de la patronal; y llamaban a carrear el paro, en momentos que los obreros de Ferrosider vienen de sufrir despidos.

Esta provocación por parte de la patronal, sostenida por los delegados de la burocracia, hizo que los obreros hiervan de odio y se llenaran de bronca ante tanto atropello. Estos genuinos sentimientos aún no han podido exteriorizarse, por el momento, pues son los delegados quienes arman las listas negras de los obreros "disconformes" con la gerenta de Recursos Humanos, y después los hacen echar haciendo campaña de que son vagos y no quieren trabajar. **¡Fuera los delegados carneros que no trabajan nunca, y que cuando están en la planta se rascan las bolas todo el día!**

Bajo estas condiciones de aprietes y carneraje de la UOM, los obreros de Ferrosider tuvieron que trabajar. Lo hacían en silencio. Esto aceleró lo que ya todos los compañeros discuten: cómo hacer para sacar a los delegados. La base ya hizo algunos intentos, pero a todo aquel que quiere ser delegado cuando se inscribe en las elecciones, al otro día es cesanteado. Y en la fábrica solo reina una lista única que la discute la empresa y sus amigos del sindicato. Y a sus delegados los premian con ser supervisor o jefe de planta, todo organizado por la UOM/Vicente López y la gerencia de la empresa.

Ante el paro, los compañeros en las líneas decían: "¡Nos la tuvimos que comer!". Mientras los delegados junto a Recursos Humanos corroboraban quién había asistido y quién no. ¡Buchones! Por eso en los baños de la fábrica aparecen escritas denuncias sobre estos agentes de la patronal: "¡Delegados carneros!" y "¡Gaby Gutiérrez traidor!".

¡Abajo la burocracia carnera de la UOM! ¡Gaby Gutiérrez, Charly, Madianita, El Indio y El Paragua se tienen que ir"! ¡Reincorporación de todos los despedidos! ¡Abajo las paritarias de hambre de Caló! ¡Aumento de salarios y categorías para todos!

Organicemos Comités de Base de los trabajadores metalúrgicos de la Zona Norte del Gran Buenos Aires, por fuera de los ojos de los delegados y de los viejos buchones de la empresa, para poner en pie los Comités de Fábrica y los cuerpos de delegados rotativos para derrotar a esta burocracia carnera y luchar junto a todo el movimiento obrero.

CORRESPONSAL

Corresponsalías obreras

10 de abril, **Subte:** Los trabajadores pararon en contra de la dirección kirchnerista de la AGTSyP

Los trabajadores del subte han garantizado el paro de todas las líneas durante las 24hs. El sentido y justo odio contra la burocracia de Moyano, Barrionuevo y los matones de la UTA no impidió que uno de los sectores más combativos de los trabajadores del transporte se plegara en lucha por sus demandas.

El paro fue total y demostró que las fuerzas para defender las conquistas de los trabajadores del Subte y pelear porque se generalicen al conjunto del movimiento obrero aún existen.

Lamentablemente la política carnera de Segovia y Pianelli de llamar a no parar dejó el paro en manos de la burocracia de la UTA odiada por todos. Esta política intentaba dividir a los trabajadores del subte para que no paren con el resto de los trabajadores del transporte.

En este paro la dirección mayoritaria de la AGTSyP quedó a 180 grados de la lucha por las necesidades de la base que, como la mayoría de la clase obrera, está padeciendo un enorme ataque a sus conquistas, salarios y condiciones de trabajo. En los últimos años, cuatro trabajadores del Subte han muerto por la desidia de la patronal asesina de los Roggio y Romero quienes como los Cirigliano no se han cansado de dejar que centenares de trabajadores mueran en los medios de transporte por su sed de ganancias, como hemos visto en el ferrocarril Sarmiento en los cuales estos mismos patrones llenaban sus bolsillos a costa de las vidas obreras.

El impuesto a las ganancias les carcome sus salarios y mientras peor es la inflación y la devaluación, muchos compañeros se ven obligados a hacer horas extras para poder llegar a cubrir sus necesidades. En esto se apoya la

patronal de Metrovias y el gobierno en convivencia con la burocracia para liquidar la enorme conquista que significan las 6hs. La resolución de las necesidades como son las mejores condiciones de trabajo, las inversiones en maquinarias, material rodante, las condiciones de seguridad para que ni un sólo trabajador del Subte muera electrocutado o se accidente, no será resuelta por ninguno de ellos.

Lamentablemente los delegados de la Línea B (integrantes del FIT) dejaron pasar la oportunidad de romper esta división llamando a poner en pie un Comité de Lucha que unifique a los trabajadores de todas las líneas del Subte que rompa la subordinación de los directivos de la AGTSyP al gobierno kirchnerista, y le dispute la dirección a la burocracia de la UTA que después del paro sigue dirigiendo nuestro sindicato y amenaza con firmar un miserable aumento del 25%.

Aun así este paro ha sido un gran paso adelante para romper esa división puesto que la mayoría de los trabajadores del subte a pesar y en contra de la dirección mayoritaria del AGTSyP han impuesto el paro. ¡Por un Comité de Lucha que unifique a todas las líneas del subte, con delegados por sector, rotativos, que representen a toda la base!

No hay más tiempo que perder. Las direcciones de las seccionales combativas arrancadas a la burocracia como la comisión interna de la Línea 60 de colectivos, la Seccional Haedo de la Unión Ferroviaria encabezada por el "Pollo" Sobrero y los delegados de la Línea B, deben romper su subordinación a los estatutos y cuerpos orgánicos de los sindicatos y convocar ya mismo a una coordinadora de los trabajadores del transporte para recuperar nuestras organiza-

Córdoba

Cómo se sintió el paro del 10 de abril

En Córdoba, la CGT está dividida entre kirchnerista y delasotista, ambas centrales no apoyaron el llamamiento al paro. La CGT delasotista dejó en "libertad de acción" a los gremios que adhieren a ella: el sindicato de Luz y Fuerza llamó al paro; y la burocracia de la UOM, SMATA, docentes, empleados públicos -si bien en todas sus declaraciones "coincidían con los reclamos"-, carnearon abiertamente la medida.

La CTA, que adhiere al sector que conduce Micheli a nivel nacional, llamó al paro sin movilización, con lo que impidió que se expresara en las calles sectores de trabajadores, como los de los hospitales públicos provinciales, donde se agrupa un sector de trabajadores combativos, que ha enfrentado los acuerdos salariales de miseria firmados por la burocracia del Sindicato de Empleados Públicos de la provincia. Aún en esta condición, los trabajadores de este sector adhirieron masivamente.

Los trabajadores del transporte público, nucleados en los gremios de UTA y AOITA, al igual que a nivel nacional, pararon totalmente esos servicios y paralizaron el funcionamiento de la ciudad, por esa vía se canalizó la decisión de muchos trabajadores que estaban decididos a adherir al paro y lo utilizaron para expresar su voluntad de no concurrir a trabajar. En donde hubo un espacio, una posibilidad, los trabajadores impusieron su voluntad de parar, como pasó en las empresas que realizan las tareas de logística en las automotrices, como la empresa Cargo en la fábrica Volkswagen. En esos sectores convocados por el Sindicato de Camioneros, el paro fue total.

El paro se dio en momentos en que en todas las fabricas autoperpartistas y automotrices, hay una oleada de suspensiones y de despidos encubiertos con el nombre de "retiros voluntarios" como Renault, que genera una enorme bronca, que se podía llegar a expresar en las calles y escapar al control de la burocracia.

Lamentablemente, el Frente de Izquierda que contó con el voto de más de 100 mil trabajadores sólo en Córdoba en las elecciones de octubre y cuenta con una amplia simpatía de los trabajadores y la juventud que odian a la burocracia sindical, no organizó las fuerzas de miles de obreros de las automotrices y las autoperpartistas para que proletariado industrial concentrado en esa ciudad haga valer su peso.

El FIT no llamó a derrotar y desacatar a la burocracia carnera de la UOM y el SMATA y a unir las demandas de los obreros metalmecánicos y metalúrgicos poniendo en pie un Comité de Lucha Provincial de delegados votados por la base. Esto estaba planteado hacer desde la fábrica Valeo para extender su ejemplar lucha a todo el movimiento obrero, convocando a los delegados combativos de la UOM y SMATA, junto a las agrupaciones opositoras de docentes, de los hospitales públicos, organizaciones de desocupados, centros de estudiantes combativos para pelear por la libertad de los luchadores de Corral de Bustos, de los levantamiento por el hambre y el desprocesamiento de todos los luchadores y por todas las demandas obreras.

El FIT se limitó a organizar un corte de puente en el centro de la ciudad, lejos de las puertas de las fábricas y establecimientos. Fue una acción testimonial y propagandística que no fue suficiente para paralizar la totalidad de la producción automotriz. Es que para esto hay que volver tras las huellas del Cordobazo y la tradición del clasismo de los comités de fábrica del SITRAC-SITRAM.

Corresponsal

POR UN 1º DE MAYO DE LUCHA, INTERNACIONAL

DE PIE JUNTO A LAS MARTIRIZADAS MASAS REVOLUCIONARIAS DE SIRIA MASACRADAS POR BASHAR AL ASSAD, EL PERRO GUARDIÁN DE OBAMA Y EL SIONISMO, LUCHANDO POR ROMPER EL CERCO QUE LE HAN IMPUESTO EL FORO SOCIAL MUNDIAL Y LAS DIRECCIONES TRAIADORAS

Este 1º de Mayo los trotskistas llamamos a toda la clase obrera mundial a ponerse **de pie junto a las masas revolucionarias de Siria, masacradas por el genocida Al Assad**, el perro del imperialismo y el sionismo en Medio Oriente. ¡Ellas son nuestros mártires de Chicago del siglo XXI! Ocho millones de explotados sirios son condenados en los “campos de refugiados” a morir de hambre y frío, **cercados por la falsa ayuda humanitaria de la ONU y el control policíaco de la burguesía “opositora” a Al Assad del Ejército Siria Libre (ESL) y el Frente Al Nusra en las zonas donde se derrotó a las tropas del dictador.**

Pero el peor cerco que sufren las masas sirias es el que han impuesto las direcciones del Foro Social Mundial (FSM) que se reunió en Túnez en marzo de 2013: han calumniado a los explotados que se insurreccionaban por el pan, acusándolos de ser “*agentes del imperialismo*”, y presentando a Al Assad como “*antiimperialista*”. La misma calumnia que enarbolaron contra las milicias revolucionarias libias que derrotaron a Khadafy a las que acusaban de ser “*agentes de la OTAN*”; las mismas calumnias del stalinismo a los milicianos de la revolución española en los ‘30 a los que acusaba de ser “*agentes de Franco*”. El FSM pregonaba su “primavera árabe” y sometía a las masas revolucionarias a los “gobiernos de transición” que sucedieron a las caídas revolucionarias de Ben Alí, Khadafy y Mubarak; mientras, zarpazos contrarrevolucionarios, masacres y represión contra las masas, han regado de luchadores obreros las cárceles de Túnez, Egipto, Libia y todo el Norte de África y Medio Oriente.

Así le maniataron las manos a la clase obrera mundial. Separaron la lucha revolucionaria de los explotados del Norte de África y Medio Oriente, de la lucha del proletariado europeo y norteamericano. **El Foro Social Mundial con su silencio y calumnias ha convalidado el cerco a Siria con el que se ha impuesto el primer genocidio del siglo XXI. Y sostiene así el**

pacto contrarrevolucionario de Ginebra II entre Obama, Putin, Al Assad, el ESL y las burguesías lacayas del mundo árabe para ahogar en sangre a la revolución del Norte de África y Medio Oriente, y proteger las fronteras del sionismo.

Por eso este 1º de Mayo llamamos a los obreros del mundo a ganar las calles en solidaridad activa con nuestros hermanos de clase de Siria, para denunciar el genocidio y que le llegue todo tipo de ayuda a los campos de refugiados y las zonas liberadas, y para romper el cerco que han impuesto el Foro Social Mundial y las direcciones traidoras.

DE PIE LUCHANDO POR LA RESTAURACIÓN DE LA DICTADURA DEL PROLETARIADO BAJO FORMAS SOVIÉTICAS Y REVOLUCIONARIAS EN UCRAANIA, EL ESTE EUROPEO Y EN TODA RUSIA, LA TIERRA DE LA REVOLUCIÓN DE OCTUBRE QUE EXPROPIARA A LA BURGUESÍA Y EL IMPERIALISMO

Este 1º de Mayo los obreros internacionalistas y los trotskistas llamamos a la clase obrera mundial a **ponerse de pie junto a nuestros hermanos de clase de Ucrania, el este europeo y toda Rusia, luchando por una nueva Revolución de Octubre.** Los piratas imperialistas, con el sostén de las direcciones traidoras del FSM, avanzan en sus ofensivas recolonizadoras sobre los ex-estados obreros. Han impuesto a Ucrania el peor de los sometimientos al FMI, Maastrich y la OTAN; mientras las tropas contrarrevolucionarias de Putin ocupan Crimea y como sicarias del imperialismo se preparan para aplastar a las masas del este.

Luego de la restauración capitalista, Rusia lejos de ser una “*nueva potencia que desafía a occidente*” como afirman los reformistas del Foro Social Mundial, ha quedado bajo la tutela del Citibank, el Bundesbank y los piratas imperialistas, como gendarme del imperialismo en la región para que las masas no vuelvan a irrumpir poniendo en pie los soviets de obreros, campesinos y soldados rojos como en 1917. **Por eso en este 1º de Mayo, hay que inscribir en la bandera de lucha del proletariado mundial el combate por la restauración de la dictadura del proletariado bajo formas soviéticas y revolucionarias, como parte del combate por unir a la clase obrera de oriente y de occidente. La política socialimperialista del Foro Social Mundial ha sometido a la clase obrera griega, francesa y de las potencias imperialistas a la política de presionar**

por una “Europa más social” y a apoya a los gobiernos “antiausteridad”; así se le han impuesto las peores pérdidas a sus conquistas, mientras los obreros inmigrantes mueren ahogados en el Mediterráneo. ¡Abajo la Unión Europea de los acuerdo de Maastrich! ¡Abajo la monarquía de los borbones en el estado español y la Reina de Inglaterra! ¡Abajo la Merkel y la Alemania del Bundesbank! ¡Abajo la V República francesa y la troika en Grecia! ¡Por los Estados Unidos Socialistas de Europa, desde Portugal hasta la estepas rusas!

DE PIE LUCHANDO CONTRA OBAMA, WALL STREET Y TODOS LOS PIRATAS IMPERIALISTAS QUE, SOSTENIDOS POR EL FORO SOCIAL MUNDIAL, EN SU CONTRAOFENSIVA HUNDEN EN LA BARBARIE A LAS MASAS DEL PLANETA

Fueron Chávez, los Castro, el Foro Social Mundial y su ala izquierda de renegados del trotskismo los que han sometido a las organizaciones de lucha de la clase obrera y las masas a los pies de Obama, el más grande carnicero imperialista. Fue el Foro Social Mundial el que sometió a Obama el movimiento antiguerra y de los indignados que ocupaban Wall Street, diciendo que había que “*derrotar a la derecha del Tea Party*” en las elecciones, como antes habían impuesto la consigna “*cualquiera menos Bush*”. Y es Obama, como un Bush tiznado, el que comanda la ofensiva del más brutal saqueo las naciones oprimidas y la imposición de las maquilas de las fábricas cárcel de las transnacionales.

Así, con el sostén de las direcciones reformistas agrupadas y centralizadas en el Foro Social Mundial, que entregaron y traicionaron las luchas revolucionarias de la clase obrera y los explotados desde adentro, el capitalismo imperialista logró salvarse de su crisis del 2008-09 y lanzar una contraofensiva contrarrevolucionaria en todo el planeta. Contra los coros de los reformistas del Foro Social Mundial que hablaban de un capitalismo floreciente y en expansión durante más de 50 años, este sistema se sobrevive sólo con nuevas guerras de agresión y coloniaje, genocidios como el de Siria, desarrollo de fuerzas destructivas con presupuestos siderales para la producción de armamentos, y destrucción de fuerzas productivas. **El sistema capitalista se sobrevive con mil millones de personas que no encuentran trabajo y no tienen que comer, mientras los capitalistas nadan en la abundancia y la ostentación de su riqueza.**

Contra esta sanguinaria ofensiva hoy **se han rebelado y entrado en huelga 40 mil obreros chinos de las fábricas de zapatillas deportivas de la empresa Yu Yuan** que produce para Adidas, Nike, y las principales marcas en el mercado mundial. Como antes en la Foxconn, **esta sublevación obrera es silenciada y ocultada por el Foro Social Mundial que ha pregonado como ejemplo por todo el planeta al “Socialismo del siglo XXI” de los empresarios rojos del PC Chino, esos capangas agentes de las transnacionales.**

DE PIE JUNTO A LA CLASE OBRERA Y LOS EXPLOTADOS DE CUBA LUCHANDO CONTRA LA RESTAURACIÓN CAPITALISTA Y LOS NUEVOS EMPRESARIOS ROJOS DEL PC DE LOS HERMANOS CASTRO, LOS NUEVOS SOCIOS DE OBAMA Y WALL STREET

Este es el mismo “Socialismo del siglo XXI” que



Argentina 1º de mayo de 1909 en plaza Lorea

INTERNACIONALISTA Y POR LA REVOLUCIÓN SOCIALISTA



Las masas sirias aún resisten en las ciudades devastadas por Al Assad

pregona la lacra de la nueva burguesía cubana, esos empresarios rojos del PCC de los hermanos Castro, asociados a Obama y Wall Street, que entregaran una y mil veces la revolución latinoamericana. Este 1º de Mayo los obreros internacionalistas y los trotskistas estamos de pie luchando por una nueva revolución socialista en Cuba para expropiar a las transnacionales y a los nuevos burgueses del PCC, y poner de pie al proletariado del Caribe, Latinoamérica y EE.UU. para terminar con la restauración capitalista en la isla, derrotar a los gobiernos bolivarianos y del TLC, que a través de la CELAC –ese ministerio de colonias– garantizan del saqueo en el patio trasero yanqui y luchar por los **Estados Unidos Socialistas de Norte, Centro y Sud América.**

DE PIE LUCHANDO CONTRA LAS CIPAYAS BURGUESÍAS BOLIVARIANAS, QUE COMO MADURO Y LA KIRCHNER SE SOMETEN AL FMI Y LOS BANQUEROS, HAMBREANDO A LOS TRABAJADORES Y EL PUEBLO PEOR QUE LOS GOBIERNOS DEL TLC

Los gobiernos “bolivarianos”, como fieles lacayos de Obama, en todo el continente están largando brutales ataques contra las masas, sometiendo a las naciones a la usura del FMI y la banca imperialista como lo hace Maduro en Venezuela o Evo Morales en Bolivia, aplicando los mismos planes de entrega como los gobiernos del TLC.

En Argentina, donde Fidel Castro y el Foro Social Mundial vinieron a sostener a los Kirchner en el 2003 con el verso de que estos iban a “repartir la riqueza”, hoy asistimos al más brutal ataque contra el movimiento obrero, que con inflación, devaluación, tarifazos y una fenomenal carestía de la vida se está robando el salario de los trabajadores. **La Kirchner, bajo las órdenes de las petroleras y los banqueros de Wall Street, viene a por todo.** Reprime a los trabajadores, exige leyes “antipiquetes”, y **ha avalado la tortura y la condena a perpetua contra los obreros de Las Heras** dictada por el tribunal de las petroleras.

Encarcela a los dirigentes Oñate, Vivares y Armoa del Sindicato Petrolero de Santa Cruz, a los compañeros de Corral de Bustos, a los presos de los levantamientos por el hambre de Córdoba y persigue a más de 7000 luchadores con los jueces videlistas.

Pese a la división impuesta por la burocracia sindical en todas sus variantes (3 CGTs, 2 CTAs, etc.), la clase obrera ha comenzado a responder a este ataque antiobrero y protagonizó el 10 de abril un Paro General, que no se transformó en Huelga General por los límites que le impuso la burocracia sindical y el FIT que se subordinó ella.

EN ESTA GUERRA DE CLASES HAY DOS ESTRATEGIAS PARA EL MOVIMIENTO OBRERO:

REFORMA O REVOLUCIÓN SOCIALISTA

El FIT en Argentina dice estar llevando el “socialismo al movimiento obrero”. Pero este es un “socialismo” que no llama a poner en pie los organismos de lucha de la clase obrera, y no prepara las condiciones para vencer. Los 1º de Mayo son para preparar los combates que la clase obrera tiene por delante, y eso es lo que no está haciendo el FIT.

Las organizaciones que componen el FIT para este 1º de Mayo se disputan quién ocupa el palco y posee los oradores centrales del acto que realizarán en Plaza de Mayo. El PO quiere imponer a sus figuras parlamentarias (Pitrola y Altamira), e Izquierda Socialista quiere hacer pesar al “Pollo” Sobrero (dirigente sindical). El PTS no tiene ni figuras parlamentarias ni sindicales reconocidas, salvo algunos delegados de fábrica de Zona Norte. Están haciendo primar mezquinos intereses de pequeños aparatos, y no los intereses históricos de la clase obrera. El PO ahora llama a un “Congreso Obrero y de la Izquierda” pero sólo es para delimitarse de la corriente sindical del “Perro” Santillán con la que IS y el PTS comparten el espacio del “Encuentro Sindical Combativo”. En todas estas propuestas, la clase obrera no es sujeto de lucha y construcción, sino sólo base de maniobra para su lucha por

la supremacía en los puestos y cargos para las próximas elecciones.

Los partidos del FIT discuten la “táctica para ligarse a las masas”, discuten si ir de “adentro” o de “afuera” al movimiento obrero, pero han abandonado toda lucha estratégica por la revolución socialista y la toma del poder. En el manual de “tácticas” del FIT sólo se encuentran luchas de presión a la burocracia y a las instituciones del régimen infame (Ministerio de Trabajo, justicia, parlamento, etc.), y propuestas de “proyectos de ley” de sus diputados. Esta es su receta para detener el ataque de los capitalistas.

El FIT ha adoptado la estrategia del stalinismo que desenmascara Trotsky en su trabajo “¿A dónde va Francia?” cuando citaba la tesis del Partido Comunista: “*combatiendo cada día para aliviar a las masas laboriosas de las miserias que les impone el régimen capitalista, los comunistas subrayan que la liberación definitiva no puede ser lograda más que por la abolición del régimen capitalista y la instauración de la dictadura del proletariado*”. A esta fórmula que dejaba la lucha por la revolución socialista, es decir por el poder y la dictadura del proletariado para un futuro lejano, Trotsky le oponía: “*La fórmula política marxista, en realidad, debe ser la siguiente: Explicando todos los días a las masas que el capitalismo burgués en putrefacción no deja lugar, no ya para el mejoramiento de su situación, sino incluso para el mantenimiento del nivel de miseria habitual; planteando abiertamente ante las masas la tarea de la revolución socialista como la tarea inmediata de nuestros días; movilizándolo a los obreros para la toma del poder; defendiendo a las organizaciones obreras por medio de las milicias, los comunistas (o socialista) no pierden, al mismo tiempo, ni una sola ocasión de arrancar al enemigo, en el camino, tal cual o cual concesión parcial o por lo menos impedirle rebajar aún más el nivel de vida de los obreros*” (“Una vez más ¿A dónde va Francia? – Los despojos del reformismo

haciendo las veces de programa revolucionario” León Trotsky, fines de marzo de 1925, páginas 69 y 70, Editorial Antídoto)

Entonces, ¿Qué están discutiendo los partidos del FIT? ¿Si intervienen en los sindicatos y en los parlamentos con el mismo programa! Ellos ya han afirmado públicamente que no hay “consenso” para unir las filas obreras y poner en pie un gran Congreso Obrero de ocupados y desocupados de todo el país. Son enemigos de poner en pie los organismos de autoorganización y democracia directa de las masas en lucha, los comités y las coordinadoras de fábrica para abrir el camino a la Huelga General.

Han renegado de toda estrategia soviética y se han subordinado a los estatutos de la burocracia sindical dictados por el Ministerio de Trabajo y la patronal Ley de Asociaciones Profesionales. Su proyecto es el de una “reorganización social” para intervenir sobre la “crisis del kirchnerismo”, cuando las transnacionales y los banqueros han concentrado todas las fuerzas de las instituciones del estado burgués para aplastar a las masas. El proyecto político del FIT no hace más que edulcorar a este sistema putrefacto.

Por eso, el acto del FIT no será un acto de lucha; tampoco será socialista ni internacionalista pues la cuestión cubana, siria y ucraniana ni siquiera son parte de la convocatoria. No será un acto de lucha - más allá de que algunas corrientes barnicen su posición haciendo referencia a ello con nuevas declaraciones a medida que se acerque la fecha-, porque no llaman a la **unidad internacionalista de la clase obrera para coordinar sus fuerzas en un organismo de lucha común y combatir por sobre las fronteras para enfrentar a las transnacionales del MERCOSUR, del ALBA, los TLC y la CELAC.**

Con la política del FIT, la clase obrera sólo puede pelear país por país. Este es el lamentable aporte con el que contribuyen a la destrucción del internacionalismo militante. Los partidos del FIT van tras los pasos de la socialdemocracia que en 1914 votó los “créditos de guerra” para que los obreros se maten entre sí en los campos de batalla de la I Guerra Mundial. Están yendo tras los pasos del stalinismo que disolviera la III Internacional en 1943 y destruyera el internacionalismo proletario. Los partidos del FIT son parte de esa nueva hornada de menchevismo de grupos nacionales, que alguna vez han hablado del trotskismo y la IV Internacional.

Ni siquiera son capaces de proclamar la fórmula “*sin socialismo no hay solución*” como hacía el MAS de Moreno en sus actos del 1º de Mayo en los ‘80. Los partidos del FIT ya ni siquiera en los actos del 1º de Mayo hablan de la revolución socialista. Están rompiendo con toda la tradición de lucha del movimiento obrero de Argentina que a comienzos del siglo XX organizaba huelgas y actos de lucha

internacionalistas en Plaza Lorea. La política del FIT ya es la de un “socialismo a la violeta”. Rara vez hablan de leninismo y de “partidos de combate”... pero son enemigos de que la clase obrera ponga de pie organismos de lucha en base a la democracia obrera, es decir los soviets donde un partido de cuadros internacionalistas revolucionario, derrotando a las direcciones traidoras, puede conducir a la clase obrera y las masas a la insurrección y la toma del poder.

El FIT no marcha hacia un acto de lucha. Está quedando cada vez más claro que es un frente por arriba de partidos. Están en contra de coordinar a los que luchan, de derrotar a la burocracia sindical en las calles, de poner en pie los comités de autodefensa (piquete) en cada huelga, de abrir el camino a la Huelga General, de las milicias obreras... por eso están en contra de la revolución socialista. Han devenido así en una izquierda democratizante del régimen infame de la Constitución de 1853-1994

Con el FIT se están desperdiciando las fuerzas de la vanguardia obrera para unir a los que luchan, y se le impone un límite y obstáculo. En las condiciones de nuestra época, de crisis y cambios bruscos, donde por momentos parece que no ocurre nada y una chispa puede encender la pradera de la revolución (como sucedió en Túnez donde un joven se inmoló porque ya no lo dejaban ni siquiera trabajar y se incendió el Norte de África y Medio Oriente), o de golpes y ofensivas contrarrevolucionarias como en Siria; este 1º de Mayo la izquierda no llama a preparar a la clase obrera para la revolución. En momentos en que le han declarado la guerra a todo el movimiento obrero con la condena a perpetua a los petroleros de Las Heras, la cárcel y persecución a más de 7000 luchadores; en momentos en que un fenomenal robo al salario hunde en la miseria a las masas... el FIT se prepara para “épocas de paz” y para debates en un “parlamentarismo caliente”.

DE PIE JUNTO A LOS OBREROS EN LUCHA DE ARGENTINA PARA PONER EN PIE UN CONGRESO OBRERO CON DELEGADOS MANDATADOS POR LA BASE DE OCUPADOS Y DESOCUPADOS PARA DERROTAR A LA BUROCRACIA SINDICAL Y AL GOBIERNO LACAYO DEL IMPERIALISMO DE LA KIRCHNER

Este 1º de Mayo se trata de preparar a la clase obrera para la revolución, y de decirle la verdad a las masas por más amarga y cruel que esta sea.

Los trotskistas y los obreros internacionalistas este 1º de Mayo llamamos a poner en pie un **gran Congreso Obrero Nacional de ocupados y desocupados para derrotar a la podrida burocracia sindical y enfrentar al gobierno gorila de la Kirchner.** ¡Basta de colaboración de clases en los sindicatos y las organizaciones obreras! ¡Hay que romper con el Ministerio de Trabajo y sus conciliaciones obligatorias! ¡Abajo los estatutos de la burocracia sindical, dictados por la patronal y su Ley de

Asociaciones Profesionales que atan a nuestros sindicatos a la tutela del estado patronal! ¡Por comités de fábrica para unir a efectivos, contratados, tercerizados, en negro y desocupados! ¡Que vuelva el movimiento piquetero de Mosconi y Cutral-Co!

La clase obrera tiene que volver tras las huellas del Cordobazo y el clasismo, luchando por conquistar la democracia obrera como en el SITRAC-SITRAM; y retomar la tradición de la revolución del 2001-02 del “Que se vayan todos, que no quede ni uno solo” de los piquetes, las ocupaciones de fábrica y las asambleas. Porque la tarea pendiente en la Argentina es el triunfo de la Revolución Socialista para terminar con el saqueo de la nación y expropiar a los capitalistas, como un eslabón del combate por la revolución socialista en todo el continente y el mundo.

¡BASTA DE LA POLÍTICA DE COLABORACIÓN DE CLASES DEL FORO SOCIAL MUNDIAL!

¡BAJO LAS BANDERAS DE LA IV INTERNACIONAL!

Este 1º de Mayo encuentra a los obreros internacionalistas y los trotskistas luchando por la libertad de los petroleros de Las Heras en Argentina, nuestros “mártires de Chicago” de hoy. Llamamos a conquistar y poner en pie una **Red de Solidaridad Internacional** de organizaciones obreras para luchar por la libertad de todos nuestros mejores luchadores, que hoy se encuentran en las prisiones de la CIA, el imperialismo y las burguesías lacayas. **¡Libertad de los más de 5000 presos palestinos en las mazmorras del sionismo! ¡Libertad a los luchadores antiimperialistas presos en Guantánamo! ¡Libertad a los luchadores de la resistencia obrera y campesina en Colombia, a los obreros de CIVETCHI de Venezuela y a todos los trabajadores perseguidos y encarcelados por el imperialismo en el mundo!**

Este 1º de Mayo, los trotskistas peleamos junto a la clase obrera mundial y los explotados en las duras luchas de resistencia a la ofensiva imperialista que con sus guerras, genocidios, hambre y explotación ha transformado al planeta en una sucia prisión. En estos aguerridos combates enfrentamos a las direcciones traidoras del FSM que se han centralizado, bajo las órdenes de los piratas de Wall Street, para salvar al capitalismo de su crisis.

Los trotskistas este 1º de Mayo separamos banderas y marcamos a fuego la alternativa entre Reforma y Revolución. O sepultureros del imperialismo o enfermeros del capital. ¡Basta de la política de colaboración de clases del Foro Social Mundial!

Los reformistas atacan al trotskismo y al bolchevismo con acusaciones de sectarismo, “izquierdismo”, y todo tipo; saben que el fantasma comienza a tomar cuerpo en una fracción del ala izquierda del proletariado mundial. Ese es el fantasma de **la IV Internacional, el Partido Mundial de la Revolución Socialista**, que luchamos por refundar. No cambiaremos nuestro rumbo. Nuevas irrupciones y acciones independientes de los explotados desafiando la ciudadela del poder, harán que millones de obreros que busquen un camino para vencer le den la espalda a estos partidos reformistas que durante años hablaron de “épocas de paz”.

No descansaremos hasta poner en pie la dirección revolucionaria que la clase obrera mundial se merece. **Un estado mayor internacionalista** capaz de derrotar a las direcciones traidoras y que llame a las masas a conquistar el pan, la tierra y la independencia nacional luchando **por el triunfo de la Revolución Socialista Mundial.** ¡Para que la clase obrera y los explotados del mundo vivan, el imperialismo debe morir!



1917 Sesión del soviet de Petrogrado

BREVE RESEÑA HISTÓRICA

El primero de mayo de 1886 la *Federation of Organized Trade and Labour Union* (Federación de Organizaciones de Sindicatos de Trabajo) proclamó la huelga general para imponer la reducción de la jornada laboral a 8 horas (por aquel entonces de 12 o 14 horas). En **Chicago**, la huelga paró casi completamente la ciudad. Allí Albert Parsons, líder de la organización laboral "Caballeros del Trabajo de Chicago", dirigió una manifestación de 80 mil trabajadores a través de las calles. En los siguientes días se unieron a esta demanda 350.000 trabajadores de toda la Unión Americana, que iniciaron una huelga nacional que afectó más de mil fábricas. Miles de trabajadores y desocupados salieron a la calle en diversas ciudades de EE.UU., como **Nueva York**, **Detroit** e incluso **Cincinnati**. La unión de los trabajadores causó mucha alarma entre los industriales y en la prensa, pues vieron en las manifestaciones el inicio de una "revolución".

El 3 de mayo August Spies, director de un periódico obrero, habló ante 6 mil trabajadores. El grupo de huelguistas se dirigió después a una fábrica cercana, la planta McCormick, a manifestarse. Pronto llegaron las fuerzas del "orden" cargando contra los manifestantes, reprimiendo brutalmente a trabajadores, mujeres, niños y ancianos, con un saldo de varios muertos y heridos.

Se convocó a una reunión masiva en la noche del 4 de mayo de 1886 en el mercado de la ciudad (Haymarket), con el propósito de protestar por la brutal acción policíaca del día anterior. Spies, Parsons y Samuel Fielden fueron los oradores en **Haymarket**, ante una reunión de 2.500 trabajadores. Cuando la manifestación estaba terminando y empezaba a llover, llegaron al lugar cerca de 200 policías. Mientras la policía pedía que se dispersara la reunión, alguien lanzó una bomba que estalló y mató a un policía. Se armó el alboroto y en la confusión la policía comenzó a disparar, causando la muerte de siete policías y cuatro trabajadores, además de muchos heridos. Nunca se supo quién lanzó la bomba, pero este incidente se tomó como pretexto para perseguir anarquistas y organizaciones laborales a lo largo del país. La policía saqueó hogares de trabajadores y arrestó a muchos de ellos.

El 21 de junio de 1886, ocho dirigentes de los trabajadores (Parsons, Spies, Fielden, Schwab, Fischer, Lingg, Engle y Neebe) fueron acusados de conspiración y asesinato por la explosión de la bomba que mató al policía. El juicio, que condenó a siete de ellos a morir ahorcados y a uno a 15 años de cárcel, estuvo plagado de mentiras e incluso el fiscal llegó a pedir al jurado: "Castigue a estos hombres, haga un ejemplo de ellos, cuélguelos y salve nuestras instituciones". El 11 de noviembre de 1886 fueron ahorcados Parsons, Spies, Fischer y Engel.

Louise Lingg, se suicidó en prisión y Fielden, Neebe y Schwab lograron conmutar la pena de muerte por cadena perpetua. Más de 200.000 personas asistieron a la procesión funeraria de los líderes muertos.

El caso de Haymarket provocó un escándalo internacional. El gobernador Oglesby recibió cientos de miles de cartas pidiéndole clemencia para los condenados, pero todo fue inútil: los condenados fueron ejecutados. La verdadera causa de su muerte no fue la explosión de la bomba, sino su capacidad para organizar a la clase obrera en demanda de mejoras laborales, con lo cual amenazaban los intereses de la burguesía y el gobierno.

En 1889, durante el Primer Congreso de la Segunda Internacional Socialista, celebrado en París, se decidió que, en adelante, en cada 1º de mayo se le rendiría honor y homenaje a los Mártires de Chicago con una jornada de lucha internacional de la clase obrera mundial.

1º DE MAYO DE 1886:

Extractos de los discursos de los Mártires de Chicago en 1886 ante el Tribunal de Acusación



AUGUSTO SPIES:

"Al dirigirme a este tribunal lo hago como representante de una clase enfrente de los de otra clase enemiga, y empezaré con las mismas palabras que un personaje veneciano pronunció hace cinco siglos ante el Consejo de los Diez en ocasión semejante:

Mi defensa es vuestra acusación; mis pretendidos crímenes son vuestra historia. Se me acusa de complicidad en un asesinato y se me condena, a pesar de no presentar el Ministerio Público prueba alguna...

"...si no existe un hecho que pruebe mi participación o mi responsabilidad en el asunto de la bomba, el veredicto y su ejecución no son más que un crimen maquiavélicamente combinado y fríamente ejecutado, como tantos otros que registra la historia de las persecuciones políticas y religiosas."

"¿Qué hemos dicho en nuestros discursos y en nuestros escritos? Hemos explicado al pueblo sus condiciones y relaciones sociales; le hemos hecho ver los fenómenos sociales y las circunstancias y leyes bajo las cuales se desenvuelven; por medio de la investigación científica hemos probado hasta la saciedad que el sistema del salario es la causa de todas las inequidades tan monstruosas que claman al cielo."

"Este veredicto lanzado contra nosotros es el anatema de las clases ricas sobre sus expoliadas víctimas, el inmenso ejército de los asalariados. Pero si creéis que ahorcándonos podéis contener el movimiento obrero, ese movimiento constante en que se agitan millones de hombres que viven en la miseria, los esclavos del salario; si esperáis salvación y lo creéis, ¡ahorcadnos...! Aquí os halláis sobre un volcán, y allá y acullá y debajo y al lado y en todas partes fermenta la Revolución."

MIGUEL SCHWAB:

"... Habláis de una gigantesca conspiración. Un movimiento no es una conspiración, y nosotros todo lo hemos hecho a la luz del día. No hay secreto alguno en nuestra propaganda."

OSCAR NEEBE:

"Tuve también en cierta ocasión el honor de dirigir una manifestación popular; y nunca he visto un número tan grande de hombres en correcta formación y con el más absoluto orden."

Aquella manifestación imponente recorrió las calles de la ciudad en son de protesta contra las injusticias sociales. Si esto es un crimen, entonces reconozco que soy un delincuente."

"Al volver a mi casa, me dijo mi esposa que habían venido veinticinco policías y que al registrar la casa habían hallado un revólver. Yo no creo que sólo los anarquistas y socialistas tengan armas en sus casas. Hallaron también una bandera roja, de un pie cuadrado, con la que jugaba frecuentemente mi hijo. Se registraron del mismo modo centenares de casas, de las que desaparecieron bastantes relojes y no poco dinero. ¿Sabéis quienes eran los ladrones? Vos lo sabéis, Capitán Schaack. Vuestra compañía es una de las peores de la ciudad. Yo os lo digo frente a frente y muy alto, Capitán Schaack, sois vos uno de ellos. Sois un anarquista a la manera que vosotros lo entendéis. Todos, en este sentido, sois anarquistas."

LUIS LINGG:

"Me concedéis, después de condenarme a muerte la libertad de pronunciar un último discurso."

Acepto vuestra concesión, pero solamente para demostrar las injusticias, las calumnias y los atropellos de que se me ha hecho víctima."

"Me acusáis de despreciar la ley y el orden. ¿Y qué significan la ley y el orden? Sus representantes son los policías, y entre éstos hay muchos ladrones."

"Se me acusa del delito de conspiración. ¿Y cómo se prueba la acusación? Pues declarando sencillamente que la Asociación Internacional de Trabajadores tiene por objeto conspirar contra la ley y el orden. Yo pertenezco a esa Asociación, y de esto se me acusa probablemente. ¡Magnífico! ¡Nada hay difícil para el genio de un fiscal!"

"Os reís probablemente, porque estáis pensando: Ya no arrojáis más bombas. Pues permitidme que os asegure que muero feliz, porque estoy seguro de que los centenares de obreros a quienes he hablado recordarán mis palabras, y cuando hayamos sido ahorcados ellos harán estallar la bomba. En esta esperanza os digo: Os desprecio; desprecio vuestro orden, vuestras leyes, vuestra fuerza, vuestra autoridad. ¡AHORCADME!"

JORGE ENGEL:

"Es la primera vez que comparezco ante un tribunal americano, y en él se me acusa de asesino."

¿Y por qué razón estoy aquí? ¿Por qué razón se me acusa de asesino? Por la misma que tuve que abandonar Alemania, por la pobreza, por la miseria de la clase trabajadora. Aquí también, en esta libre República, en el país más rico del mundo, hay muchos obreros que no tienen lugar en el banquete de la vida y que como parias sociales arrastran una vida miserable."

"Entré en la Asociación Internacional de los Trabajadores. Los miembros de esta Asociación están convencidos de que sólo por la fuerza podrán emanciparse los trabajadores, de acuerdo con lo que la historia enseña. En ella podemos aprender que la fuerza libertó a los primeros colonizadores de este país, que sólo por la fuerza fue abolida la esclavitud, y así como fue ahorcado el primero que en este país agitó la opinión contra la esclavitud, vamos a ser ahorcados nosotros."

"... Yo no combato individualmente a los capitalistas; combato el sistema que da el privilegio. Mi más ardiente deseo es que los trabajadores sepan quiénes son sus enemigos y quiénes son sus amigos. Todo lo demás lo desprecio: desprecio el poder de un gobierno inicuo, sus policías y sus espías."

SAMUEL FIELDEN:

"No hay ningún criminalista que niegue que todo crimen en su origen es el producto de la miseria. Pues bien; se me acusa de excitar las pasiones, se me acusa de incendiarlo porque he afirmado que la sociedad actual degrada al hombre hasta reducirlo a la categoría de animal."

"Si, pues, nada se puede conseguir por medio de la legislación y centenares de hombres reciben un sueldo anual por hacer las leyes, es lógico y natural que la gran mayoría, que no recibe ningún favor de la ley, prescindiera de ella, así como ésta prescindiera de dicha mayoría."

ALBERT R. PARSONS:

"El capital es el privilegio de unos cuantos y no puede existir sin una mayoría cuyo modo de vida consiste en vender su trabajo a los capitalistas. El sistema capitalista está amparado por la ley, y de hecho la ley y el capital son una misma cosa."

"Sobre vuestro veredicto quedará el del pueblo americano y el del mundo entero para demostraros vuestra injusticia y las injusticias sociales que nos llevan al cadalso; quedará el veredicto popular para decir que la guerra social no ha terminado"

¡Pongamos en pie una RED DE SOLIDARIDAD INTERNACIONAL por la libertad de todos los trabajadores y luchadores presos y perseguidos en el mundo!

Reproducimos a continuación la campaña internacional de solidaridad que encabezaron asociaciones de periodistas, organizaciones obreras, estudiantiles y socialistas que desde los cinco continentes lucharon por la libertad de David Leandro Hofstadter, corresponsal y periodista de la Editorial Socialista Rudolph Klement, quien fuera detenido ilegalmente por el estado tunecino en su arribo a ese país.

Hoy Leandro como consecuencia de esta campaña internacional conquistó su libertad. Si en poco más de una semana estas fuerzas que, desde distintos puntos del planeta, se pusieron de pie rápidamente conquistaron la libertad de Leandro, qué no podrían hacer las fuerzas de los sindicatos y las organizaciones obreras si unieran su lucha por sobre las fronteras para enfrentar los atropellos y persecuciones del imperialismo, sus gobiernos y regímenes lacayos contra los luchadores obreros.

Miles de trabajadores y explotados en el mundo se encuentran en las cárceles tan sólo por reclamar pan, trabajo, libertad e independencia nacional. Desde la Palestina ocupada a la Patagonia Rebelde, desde el África martirizada hasta París, Berlín y Nueva York la tarea de poner en pie una Red de Solidaridad Internacional por la libertad de todos los trabajadores y luchadores perseguidos en el mundo está al orden del día.

El gobierno de Túnez, fiel continuador del dictador Ben Alí, secuestró y encarceló al corresponsal y escritor de la Editorial Socialista Rudolph Klement David Leandro Hofstadter



Una gran campaña de solidaridad internacional de asociaciones de periodistas, organizaciones obreras, estudiantiles y socialistas

CONQUISTÓ SU LIBERTAD

21/04/2014

Comunicado de la Editorial Socialista Rudolph Klement sobre la libertad de su corresponsal David Leandro Hofstadter

Luego de duros y amargos momentos, de estar casi 10 días en prisión en Túnez -la mayoría de ellos desaparecido- Leandro ha llegado a la Argentina.

Fue deportado de ese país el día martes 15/04. En Túnez, el Ministerio del Interior y la justicia no le pudieron abrir ninguna causa judicial. Queda así evidenciado que todo lo que sufrió fue una persecución política de la cual Leandro pudo salir solamente por la enorme solidaridad internacional.

Leandro fue deportado de Túnez

por el gobierno tunecino, que le aplicó "el derecho de admisión". Fue trasladado a Turquía el mismo 15/04. El gobierno tunecino se quedó con sus pertenencias: su computadora, su cámara de fotos con sus memorias y sus celulares, e inclusive con su dinero. Todo el trabajo que él había realizado como corresponsal en zona de guerra fue apropiado indebidamente por el gobierno tunecino.

El día 16/04, desde la Editorial, se realizó la denuncia correspondiente ante la Cancillería Argentina de este

verdadero robo y nuevo atropello por parte de los servicios de inteligencia, la policía y el gobierno de Túnez.

Como consecuencia de esto, el gobierno tunecino terminó apropiándose, de forma indebida, de las fuentes periodísticas que Leandro tenía como corresponsal. Asimismo se apropió de todos los archivos del libro sobre la cuestión siria que él estaba escribiendo, que estaban guardados en su computadora. En la denuncia realizada ante la Cancillería Argentina, hacemos responsables al gobierno tunecino de

la suerte que pudieran correr todas las fuentes y corresponsales que intervinieron en decenas de reportajes y corresponsalías de distintos países del Magreb y Medio Oriente.

Nosotros no nos haremos responsables, mucho menos, de lo que el gobierno tunecino haga llegar en una valija diplomática, sobre la cual Leandro jamás tuvo control ni conocimiento de lo que la policía tunecina ponía ni sacaba a su antojo de la misma. Sólo exigiremos que se le haga entrega de todo lo que a él le fue robado y sustra-

ido.

El día 17/04, con esfuerzo de todos, Leandro pudo llegar de Turquía a Buenos Aires. Pero su salida de Túnez y su llegada a Argentina no hubieran sido posibles sin la enorme solidaridad internacional de organizaciones obreras como la Central de Trabajadores Argentinos (CTA) a través de la Confederación Latinoamericana de Trabajadores Estatales (CLATE), la Unión General del Trabajo de Túnez (UGTT), organizaciones de izquierda, de DD.HH., de periodistas, y de todos los que, desde los cinco continentes, reaccionaron inmediatamente exigiendo, desde un primer momento, su aparición con vida y su libertad.

Leandro estuvo detenido desde el domingo 06/04 a la noche hasta el lunes 07/04 en el aeropuerto internacional Cartago de Túnez. Luego fue trasladado, manteniéndolo incomunicado, a la comisaría central, para luego ser derivado a la prisión de máxima seguridad "Bushusha".

Allí, luego de pasar varios interrogatorios e inclusive ser golpeado, Leandro estuvo en una celda junto a 150 presos políticos, todos acusados de "terroristas" y de haber ido a combatir a Siria contra el régimen de Bashar Al-Assad. Se trataba de trabajadores y jóvenes que, por apoyar la causa siria, eran acusados de ser "terroristas". En muchos casos, ellos fueron encarcelados por tan sólo haber recibido un e-mail o un mensaje por facebook desde Turquía, o de parte de exiliados sirios; o por tener conocidos en Siria y también en Libia.

Todos ellos estaban en condiciones deplorables en prisión; en cárceles donde se golpea y se tortura a todo luchador antiimperialista tunecino y de la región.

Está claro que Leandro fue perseguido por su actividad como corresponsal realizada en Siria. En los durísimos interrogatorios que debió soportar, la clave de la acusación por parte de la policía de Ben Alí era que él "había estado mucho tiempo en Turquía y que por lo tanto, seguro había estado en Siria".

Como hemos constatado, no sólo en las cárceles de Túnez, sino en todos los países de la región e inclusive en países europeos como España, Francia o Alemania, se detiene a toda aquella persona que haya pasado por Siria en los últimos 3 años y al que haya estado más de 30 días en Turquía, acusándolo de "guerrilleros" y "terroristas".

Así, se hace pasar a los más grandes genocidas y terroristas del Magreb y Medio Oriente, como el perro Bashar, los generales asesinos de Egipto, las tropas yanquis invasoras de Irak y Afganistán y el sionismo, como bondadosos y "campeones de la democracia y la libertad". Al mismo tiempo, a todos aquellos que apoyan la causa de las masas explotadas y masacradas de Medio Oriente, se los hace pasar como "terroristas".

De esta manera, la conferencia de Ginebra II de Obama, Putin, Al-Assad



Campo de refugiados en Zaatari, Jordania

y la burguesía de Qatar y sus generales, viene a imponer este siniestro plan que, en última instancia, termina de garantizar el aislamiento de Siria para que el perro Bashar lleve a cabo uno de los peores genocidios contra su propio pueblo de las últimas décadas.

Por ello Leandro no fue más que una de las miles de víctimas del perro Bashar y de todos los regímenes de oprobio del Magreb y Medio Oriente, que vienen a aplastar a las heroicas masas de la región que osaron levantarse contra el hambre y la injusticia en el 2011.

Leandro presenció golpes y torturas contra luchadores antiimperialistas tunecinos en esa cárcel de máxima seguridad donde él estuvo hasta el 11/04.

Recién ahí, después de 5 días, Leandro fue "blanqueado" y llevado ante un juez. Está claro que fue la campaña internacional la que obligó al gobierno tunecino a tener que "informar dónde estaba Leandro". No fue ese el caso de los 150 presos políticos con los que él compartió la prisión.

A Leandro en ningún momento, ni siquiera ante el juez al que fue llevado, se le dio derecho ni a un abogado, ni a un traductor, ni a llamar a la Embajada Argentina ni a realizar ningún llamado telefónico.

El día 11/4, Leandro estuvo solo ante un juez de la corte, que "decidió" que no había motivos para abrirle ninguna causa. Por ello ese mismo día fue trasladado a la cárcel de presos extranjeros "El-Gorjani" para su deportación.

Esta resolución demuestra que las acusaciones que le realizaron a Leandro de que traía material de guerra, inclusive prismáticos, chalecos antibalas y hasta una bayoneta, fueron una vil mentira y una provocación organizada por los servicios de inteligencia de Turquía, de Siria y de Túnez.

Leandro y todos nosotros no tenemos más que palabras de agradecimiento por todos los pronunciamientos que realizaron centenares de organizaciones ante el gobierno de Túnez y las

embajadas tunecinas en todo el mundo. Sin ello, él hoy no estaría aquí y no podría firmar esta declaración junto a nosotros.

Llamamos a todas las organizaciones obreras, de DD.HH. y de periodistas a seguir exigiendo la restitución de todas las pertenencias de Leandro, como su cámara fotográfica, sus celulares y su notebook, con todos los archivos que él tenía allí.

Abogados de la UGTT han quedado a cargo de hacer los reclamos correspondientes en Túnez y de denunciar esta sustracción, cuyo valor máspreciado está en la notebook de Leandro, que son los archivos del libro que estaba terminando sobre la cuestión siria, titulado: "2013: Siria bajo fuego, una revolución ensangrentada".

Todos juntos vamos a colaborar para que podamos reconstituir colectivamente esa obra, puesto que no vamos a permitir que sean calladas las voces de los más de 8 millones de obreros, campesinos y del pueblo pobre sirio que se encuentran en verdaderos campos de concentración llamados "campos de refugiados" en las fronteras de Siria, donde ya ni siquiera la ONU les da ni un pedazo de pan ni una manta. Son millones allí, con muchos muriendo de frío y de enfermedades, y con niños que comienzan a morir de hambre. Las ciudades de Siria son destruidas por los barriles explosivos de Al-Assad, mientras un tenebroso silencio busca callar lo que, insistimos, es un verdadero genocidio contra aquellos que osaron levantarse por el pan.

Este ataque contra un corresponsal de una Editorial Socialista en Túnez no es más que un pequeño episodio de una brutal y sangrienta ofensiva no sólo contra las masas sirias, sino contra todos los que se levantaron en el 2011 en la región por la justicia y la libertad, contra el hambre, la miseria y la opresión.

Sin la solidaridad internacional, Leandro hoy no estaría aquí. Él estaría corriendo la suerte de miles de luchadores de todo el Magreb, Medio Oriente y el mundo. Este es el caso de

los presos palestinos que se pudren en las mazmorras del estado de Israel. Es también el caso, de los obreros de Las Heras, condenados a cadena perpetua por las mismas petroleras que saquean y arman a los gobiernos asesinos que masacran a los pueblos del Magreb y Medio Oriente. Asimismo es el caso de los luchadores que están en las cárceles de la CIA en Irak y Afganistán, y todos los que son reprimidos y torturados por los regímenes de la región.

Quedamos a disposición incondicional de todas las organizaciones obreras que luchan por la solidaridad de los trabajadores de todo el mundo. Sabemos valorar, como una verdadera solidaridad de clase, el apoyo que nos han otorgado para liberar a nuestro corresponsal. Hoy la lucha, más que nunca, es por liberar a todos los presos políticos y los luchadores perseguidos por todos los gobiernos y regímenes opresores en todos los países del mundo.

Hoy queda en Túnez y en la región, José Manuel Yantorno, de cuya integridad y seguridad seguimos haciendo responsable al gobierno tunecino.

WALTER NICOLÁS MONTOYA
DIRECTOR DE LA EDITORIAL SOCIALISTA
RUDOLPH KLEMENT

VALERIA GISELLE SAGO
EDITORA GENERAL Y CAPTURA DE DATOS E
INFORMACIÓN
LIC. EN CIENCIAS SOCIALES (QUEENSLAND
UNIVERSITY TECHNOLOGY)

DAVID LEANDRO HOFSTADTER
CORRESPONSAL Y ESCRITOR PARA EL MAGREB
Y MEDIO ORIENTE

Domicilio: Remedios de Escalada 6505 -
Martín Coronado, Pcia. de Buenos Aires (CP
1682)

Teléfono: 4305-2558
Celular Particular: 15-6198-1240
E-mail: rudolphklement@yahoo.com.ar

21/04/2014

“Conocí al verdadero Túnez en las cárceles donde se tortura y se reprime a parte de los mejores luchadores obreros antiimperialistas del Magreb y Medio Oriente”

Por David Leandro Hofstadter desde Buenos Aires

En primer lugar, quisiera hacer llegar mis saludos a todas las organizaciones que fueron solidarias en la lucha por mi libertad. Sé de los enormes esfuerzos que todos hicieron, y sé que hoy puedo estar escribiendo esta nota gracias a la solidaridad internacional de organizaciones de periodistas, de DD.HH, de trabajadores, de estudiantes, de izquierda y socialistas, y por el apoyo de los trabajadores tunecinos y sus organizaciones.

En la primera prisión donde estuve, en la cárcel de máxima seguridad “Bushusha” comíamos fideos con la mano una vez por día en menos de cinco minutos, y 150 personas nos hacinábamos en celdas cuya capacidad era para 30. Allí compartí durísimos momentos con jóvenes luchadores perseguidos por el sólo “delito” de apoyar públicamente o de ser solidarios con las masas masacradas de Siria.

En algunos casos conocí a jóvenes y algunos estudiantes que estaban presos por haber recibido en sus cuentas de Facebook mensajes, notas, saludos o pedidos de auxilio desde Siria y los campos de refugiados en sus fronteras.

Entre todos nos dábamos ánimo. Con muchos de ellos nos comprometimos a encontrarnos a nuestra salida de prisión. Y también nos comprometimos a que el primero de nosotros que saliera iba a luchar por la libertad de todos. Esa es mi obligación hoy: redoblar la lucha por la libertad de los presos políticos, que en Túnez luchan y sienten como propia las demandas de todos los explotados del Magreb y Medio Oriente.

Así conocí Túnez: en las mazmorras de ese régimen que resulta ser el “mismo perro” del régimen de Ben Alí, esta vez “con distinto collar”.

Conocí a ese régimen, junto a sus víctimas, padeciendo con ellas. Me reconocí con ellas. Así conocí Túnez, el verdadero Túnez, que no es el de las lujosas playas donde veranean la burguesía y las clases medias ricas de Europa. El verdadero Túnez padece los sufrimientos de su mártir Mohamed Bouazizi, con centenares de miles de esclavos y luchadores perseguidos.

Fui a conocer Túnez, y he conocido al verdadero Túnez... el de la infamia y la mentira contra los explotados. En las cárceles están los luchadores por la libertad, por la dignidad y por el trabajo. Fuera de esas mazmorras se encuentra un gobierno autotitulado “democrático” y de “salvación nacional”, que ha dejado en libertad a la mayoría de los militares, puesto que se autojuzgaron a sí mismos, luego de masacrar a miles y miles de luchadores obreros y jóvenes tunecinos en los levantamientos por el pan y contra el hambre del 2011.

Túnez hoy es el mundo al revés, como lo es todo Medio Oriente. Se acusa de “terroristas” a los que osaron levantarse por el pan y la libertad, enfrentando a las más terribles y sangrientas dictaduras con las que el imperialismo saqueó todas las riquezas de la región.

Un par de días antes de mi deportación seguí conociendo y reconociendo al verdadero Túnez. En mis últimos días, antes de regresar a Argentina, trasladado a la prisión de El-Gorjani, estuve detenido



Túnez, 2013. Trabajadores en huelga enfrentan la represión

junto a decenas de trabajadores inmigrantes. Eran obreros de color, que fueron capturados en su paso por Libia o Túnez hacia el Mediterráneo y Europa, donde iban a trabajar, corridos por la hambruna y las guerras de una África martirizada. Estos obreros inmigrantes encima tienen que esperar a que sus familias le junten el dinero que no tienen para poder pagarles el pasaje de vuelta a sus países cuando son deportados de Túnez. Esto es lo que sucede en todo país de todo el Norte de África con los inmigrantes, que en la mayoría de los casos son llevados a Europa a hacer los peores trabajos por verdaderos tratantes de esclavos, que los venden por dos monedas a las transnacionales imperialistas, como era el oficio de Khadafy que cobraba muy bien por estos servi-

“...Entre todos nos dábamos ánimo. Con muchos de ellos nos comprometimos a encontrarnos a nuestra salida de prisión. Y también nos comprometimos a que el primero de nosotros que saliera iba a luchar por la libertad de todos. Esa es mi obligación hoy: redoblar la lucha por la libertad de los presos políticos...”

cios prestados a sus amos de las transnacionales imperialistas europeas.

Muchos de estos trabajadores inmigrantes también son llevados a Túnez sin papeles ni documentación, por parte de los capitalistas, para hacer los peores trabajos en el turismo internacional en ese país.

Muchos de ellos mueren en el Mediterráneo. Otros se hacinan en prisiones como en Lampedusa en Italia, o en Ceuta y Melilla, o en las cárceles de Libia, de Marruecos, de Túnez.

Ellos, obreros de Malí, Gambia, Sierra Leona, Senegal, Camerún, Níger, Nigeria, etc., me decían: “nosotros estamos aquí por querer alimentar a nuestra familia. Ese es nuestro ‘delito’”. Ellos escucha-

ban atentamente mi experiencia como corresponsal en Siria y en Libia, y me decían: “tú tienes que contar todo esto que viste aquí”.

Me daban ánimo. Veían muy importante mi trabajo. Y yo no me cansaba de contarles que con sus manos fue construida el África martirizada de las transnacionales, y también las potencias imperialistas de Europa.

Con obreros inmigrantes y con luchadores antiimperialistas, nos reconocimos... Así conocí el verdadero Túnez.

Como parte de mi trabajo, pude transmitir la lucha por la libertad de los petroleros de Las Heras y su llamado a poner en pie una Red Internacional de todos los presos políticos del mundo, de la Suzuki de la India, de Guantánamo, de los 5.000 presos palestinos como de la familia Issawi y Abdallah, encarcelados por el estado sionista fascista de Israel que ha ocupado la nación Palestina, etc.

En un momento, por los “servicios prestados” por ese régimen infame tunecino, yo mismo me sentí parte de esa Red Internacional que debemos construir. No eran muy distintos estos jóvenes y obreros tunecinos que conocí en prisión a los que se pudren en las cárceles de los regímenes de explotación.

Desde adentro de las cárceles de Túnez, creo haber puesto un grano de arena en la lucha por poner en pie esa Red Internacional, junto a los obreros inmigrantes y a la vanguardia obrera y juvenil tunecina en solidaridad con la revolución siria, contra la tiranía del lacayo Al-Assad.

Mi compromiso es seguir luchando por la libertad de los compañeros que quedaron en prisión. La mayoría de ellos son anónimos, no recordados ni mencionados por nadie. Son parte de los miles de explotados que son rehenes en las cárceles de los explotadores. La lucha por su libertad, la de los presos palestinos, de Las Heras, de Guantánamo, debe profundizarse.

Estas prisiones donde estuve no son distintas a los campos de refugiados sirios o a los campamentos como el de Yarmouk, donde mueren de hambre

los niños palestinos. Para Bashar, el sionismo y toda la izquierda “amiga” de estos lacayos del imperialismo, todos ellos son “terroristas”.

Los jóvenes tunecinos en la prisión de “Bushusha” me decían que este gobierno supuestamente “democrático” y “de salvación nacional” está encubriendo y salvando a todos los represores y asesinos de los levantamientos del 2011, mientras los acusaba a ellos de ser “salafistas”, es decir, el ala derecha y el brazo armado del Enahda, que ataca con métodos fascistas a la clase obrera tunecina y sus luchas. Esto es una calumnia y una mentira. Está claro que es la Embajada yanqui que apoya a los generales y milicos asesinos de Ben Alí, la que arma con una mano a las bandas salafistas para que ataquen al movimiento obrero, mientras que con la otra mano sostiene a este gobierno infame de “salvación nacional”, lacayo del imperialismo y guardián “democrático” de su propiedad.

Lo mismo sucede con las calumniadas y abandonadas masas de Siria. O como lo he visto en Irak, donde el gobierno del protectorado yanqui se anticipó al genocidio de Al-Assad en los años '90, y hoy busca masacrar a sangre y fuego la heroica resistencia de las masas que se sublevaron en Fallujah meses atrás contra el hambre, el saqueo y la más brutal represión... Un Irak olvidado, con decenas y centenares de miles de presos y de muertos, que la amplia mayoría de la izquierda mundial silencia, porque se ha puesto de rodillas ante Obama, el jefe de los carniceros imperialistas de Wall Street.

Yo tengo un compromiso con ellos: con la resistencia siria y con los que mueren en los campos de refugiados en las fronteras; con las masas palestinas, reprimidas y torturadas por el estado sionista, el más grande terrorista de todo el Magreb y Medio Oriente. Mi compromiso es también con los obreros

“...Estas prisiones donde estuve no son distintas a los campos de refugiados sirios o a los campamentos como el de Yarmouk, donde mueren de hambre los niños palestinos.

Para Bashar, el sionismo y toda la izquierda “amiga” de estos lacayos del imperialismo, todos ellos son “terroristas...”

inmigrantes y con los jóvenes tunecinos con quienes compartí la prisión. Ellos no pueden quedar en el olvido.

Por ello el secuestro de mis apuntes, de mis notas, de mis corresponsalías, de mi notebook, de los borradores de mi libro que estaba escribiendo y estaban allí... esas eran mis “armas”. Ni chalecos anti-balas, ni bayonetas. Mi arma era y es el arma de la denuncia y de relatar los padecimientos inauditos de las masas de Medio Oriente, que quisieron tocar el cielo con las manos con sus levantamientos del 2011 y hoy viven en el infierno de la represión y la contrarrevolución, y en el más grande de los aislamientos, dejadas libradas a su suerte por una parte importante de las corrientes que se reclaman a sí mismas de “izquierda”.

No lograrán su objetivo. Volveré a escribir lo que ya había escrito todos estos meses sobre la cuestión siria. Podríamos decir que el gobierno represor tunecino “echó luz” para escribir el último capítulo de mi libro, que hablará de cómo conocí Túnez. Le “agradezco” que me haya permitido conocerlo tan en profundidad. En lo que a mí concierne, los verdugos no se saldrán con la suya.

Es que en las cárceles de Túnez también pude conocer a los mismos obreros inmigrantes tunecinos y de toda África, que vi trabajar como esclavos en las empresas petroleras imperialistas que succio-



Las masas de Siria expulsadas de su tierra y sus casas

nan las riquezas de Libia. Cuando estaba junto a ellos, recordaba que antes de llegar a Túnez, había tenido conocimiento de las enormes huelgas de los obreros petroleros de Libia. Ellos, luego de tanto engaño, ya han tomado conocimiento de las enormes ganancias de las empresas petroleras imperialistas que saquean Libia, y ya han comprendido el robo del injusto salario que perciben. En Libia, obreros de ese país y tunecinos y egipcios que trabajan en esos pozos de petróleo, que hoy se han sublevado, también son acusados de “terroristas”.

Mientras, en la soledad del aeropuerto de Cartago en Túnez, decenas de policías me intimidaban, me golpeaban y me arrestaban al grito de “Tú vienes de Siria y de Libia. Por eso te detenemos”. La bestia buscaba a su víctima en la soledad de la madrugada. Pero inmensas voces de todo el mundo rompieron ese silencio aterrador y mi libertad fue posible. Ella estará al servicio exclusivamente de luchar por la libertad de todos los demás explotados que se encuentran como rehenes en las mazmorras de los regímenes de oprobio y explotación.

Conmigo he traído un valioso tesoro no sólo de las cárceles de Túnez. Aunque se hayan apropiado de mi notebook, y con ello del borrador de mi libro, de mis notas y corresponsalías, podré reconstituir todo fácilmente. Es que llevo los recuerdos de las masas masacradas de Siria, con las que conviví en su zona de guerra y en sus campos de refugiados, como corresponsal de la Editorial Socialista Rudolph Klement.

Tengo, como si fuera hoy, todos mis recuerdos intactos. No podrán borrarlos de mi cabeza. Los martirios de las masas, las masacres que he presenciado, lo que he visto en los campos de refugiados de millones de hambrientos, no se me olvidarán jamás.

Hasta la prensa imperialista ha tenido que dar cuenta de mujeres sirias desesperadas que se inmolaron para que sus hijos sean tomados en cuenta y sean alimentados. Según la religión de ellos, el Islam, está prohibido el suicidio, incluso causarse cualquier tipo de lesión a uno mismo. ¿Qué llevó a esta madre desesperada a tener que violar esta ley que para ellos es “sagrada”? No tener ninguna salida. Ella ya se sentía muerta de antemano por ver la suerte que correrían sus hijos, que tan sólo en días morirían de hambre por la falta de alimento. Inmolarsen fue el último trágico recurso que tuvo esta madre para que alguien se ocupe del hambre de sus hijos. ¿Y la ONU? Ella se inmoló delante del local de la ONU en Trípoli en el Líbano... una cueva de bandidos que encubre las peores masacres del imperialismo contra las masas. Esos son los que limpian la sangre de los verdugos y terroristas que masacran a las masas que osan levantarse por su dignidad.

Cuando recuerdo esto pienso en Mohammed Bouazizi, al que llevaron a la desesperación, negándo-

le siquiera poner un carro para vender sus verduras. Los que lo obligaron a él a ese martirio, están todos en libertad, paseándose por las calles de Túnez.

He llegado a la Argentina y no puedo menos que saludar a los compañeros que están detenidos en Las Heras, a los que lo han estado y a los que han sido condenados a cadena perpetua. Esa también es la verdadera Argentina. Que no la escondan. Es la que preparan las transnacionales y sus gobiernos

“...Estuve detenido junto a decenas de trabajadores inmigrantes. Eran obreros de color, que fueron capturados en su paso por Libia o Túnez hacia el Mediterráneo y Europa, donde iban a trabajar, corridos por la hambruna y las guerras de una África martirizada...”

para seguir matando de hambre al pueblo y saqueando al país.

Hablemos claro: un grupo de parásitos de Wall Street, de la City de Londres, de París y del Bundesbank han transformado a todo el mundo en una sucia prisión.

Desde ya, estoy a disposición y al servicio incondicional de toda lucha de los trabajadores y oprimidos, y sus organizaciones. Les hago llegar mi agradecimiento y solidaridad. Sepan que cuentan conmigo para lo que necesiten en su lucha cotidiana.

En los próximos días, desde la Editorial Socialista Rudolph Klement realizaremos una Conferencia de Prensa para dar cuenta de esta dura experiencia que hemos vivido y de la enorme solidaridad que hemos recibido.

Mi colega José Manuel Yantorno se ha quedado trabajando en Túnez, completando mi trabajo. Hemos cumplido nuestro cometido. No de la forma en que hubiésemos querido, pero fue bajo la forma que imponen las condiciones de una nueva ofensiva imperialista en la región. Sabíamos y sabemos los riesgos que corremos por esta dura tarea de darles a conocer a los explotados del mundo lo que la prensa imperialista y burguesa quiere ocultar. Pero, hoy más que nunca, no guardaremos silencio. La voz de los que no la tienen merecida ser escuchada.

Un saludo fraternal a todos,

DAVID LEANDRO HOFSTADTER

Cronograma de comunicados, pronunciamientos y adhesiones de la

CAMPAÑA INTERNACIONAL POR LA LIBERTAD INMEDIATA DEL CORRESPONSAL Y ESCRITOR DAVID LEANDRO HOFSTADTER

07-04-2014 / Carta de la Editorial Socialista Rudolph Klement a la Embajada Tunecina en Argentina

07-04-2014 / Carta de la Editorial Socialista Rudolph Klement a los diputados del Frente de Izquierda y los Trabajadores (FIT) de Argentina

08-04-2014 / Carta de la CLATE, de la cual es parte la CTA de Argentina a la UGTT de Túnez para impulsar una acción conjunta por la libertad del compañero Leandro

10-04-2014 / Comunicado de la Editorial Socialista Rudolph Klement

11-04-2014 / Declaración del Comité Redactor del Organizador Obrero Internacional
¡LIBERTAD YA A LEANDRO!

11-04-2014 / Carta de la WIVP de Sudáfrica a la embajada tunecina de ese país

11-04-2014 / COMUNICADO DE PRENSA DE LA COMISIÓN INTERNA DE PATY (QUICK-FOOD)

11-04-2014 / Solidaridad de la Corriente Socialista Revolucionaria – El Topo Obrero, nos hacemos solidarios con la causa de la Editorial Socialista Rudolph Klement exigiendo la libertad inmediata del corresponsal y escritor David Leandro Hofstadter

12-04-2014 / Carta de la comisión de condenados, familiares y amigos de Las Heras (Congreso 12/10)

14-04-2014 / Actas de la Junta Ejecutiva de la FUBA: La Junta Ejecutiva de la FUBA votó por unanimidad la adhesión a la campaña por la liber-

tad de David Leandro Hofstadter

14-04-2014 / Declaración de Workers International League-Zimbabwe

14-04-2014 / PROPUESTA PARA QUE SE CONSIDERE DE MANERA URGENTE EN LA REUNIÓN DEL SFLC (San Francisco Labor Council)

14-04-2014 / Declaración desde el Sindicato Nacional de la Salud de Perú

14-04-2014 / Pronunciamiento de la F.U.L-U.P.E.A- Bolivia por la detención de David Leandro Hofstadter de la editorial socialista Rudolph Klement

14-04-2014 / Comunicado de la Radio Nacional de Huanuni- Bolivia

15-04-2014 / Nota de agradecimiento de la Editorial Socialista Rudolph Klement

15-04-2014 / Pronunciamiento de la CTA de Rosario (Argentina)

15-04-2014 / Pronunciamiento de la Junta Interna ATE Hospital Garrahan

15-04-2014 / Pronunciamiento de la Comisión interna ATE Hospital San Roque-La Plata

15-04-2014 / Adhesión del Sindicato Hospital del Profesor – Chile

15-04-2014 / SINDICATO UNIFICADO DE LOS TRABAJADORES DEL INSTITUTO NACIONAL DE LA SALUD DEL NIÑO (Perú)

15-04-2014 / Adhesión del Universidad Técnica de Oruro (Bolivia) Federación Universitaria Local

15-04-2014 / Adhesión de Mario Hernandez, periodista y escritor, miembro de la Comisión Directiva de la Coordinadora de Medios de la CABA (COMECI)

15-04-2014 / Pronunciamiento de COR Regional Córdoba

15-04-2014 / Pronunciamiento de CCUR, CS e Interdistrital (Argentina)

15-04-2014 / Adhesión del Núcleo Revolucionario Internacionalista (Argentina)

15-04-2014 / Pronunciamiento del PCT

16-04-2014 / COMUNICADO DE ÚLTIMO MOMENTO de la Editorial Socialista Rudolph Klement

16-04-2014 / Declaración de Liga Comunista Revolucionaria de Japón - Fracción Marxista Revolucionaria (JRCL - RMF)

16-04-2014 / Declaración de Tendencia Comunista Internacional Revolutionary Communist International Tendency (RCIT)

17-04-2014 / Adhesión de Liga Socialista Revolucionaria (LSR) de Argentina

Más adhesiones a la campaña por la libertad de David Leandro Hofstadter escritores, profesores universitarios, historiadores, dirigentes sindicales, luchadores por los derechos humanos

Sábado 26 de abril de 2014 – 15 horas:

CHARLA-CONFERENCIA DE PRENSA
junto a David Leandro Hofstadter,
corresponsal y escritor de la
Editorial Socialista Rudolph Klement
detenido por el estado represor tunecino y liberado
como consecuencia de una enorme campaña de
solidaridad internacional

FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS (UBA)

Puan 480 - Ciudad de Buenos Aires - Aula 230
Sábado 26 de abril, 15 hs

Adhieren:



Comité Redactor del periódico
"El Organizador Obrero Internacional",
vocero del Colectivo por la IV Internacional (FLTI)



Periódico "Democracia Obrera",
vocero de la Liga Obrera Internacionalista –
Cuarta Internacional

UN DEBATE CON LAS CORRIENTES QUE SE REIVINDICAN DEL SOCIALISMO

Compañeros de la Corriente Socialista Revolucionaria – El Topo Obrero:

Somos una comisión del Consejo Editor de la Editorial Rudolph Klement, que ha sacado trabajos que ustedes conocen como sobre la cuestión china, la revolución boliviana, las Tesis del '89, etc. Estamos trabajando la publicación de un libro de Venezuela, que contendrá todos los materiales que escribió nuestra corriente internacional durante años en los que el chavismo lleva estrangulando la revolución venezolana.

Ustedes conocerán y habrán visto en nuestra página web la última declaración de la FLTI sobre el momento actual de Venezuela y también las posiciones de nuestros camaradas de la LCT de vuestro país.

Para nosotros es muy importante la pelea que distintas corrientes de la izquierda venezolana vienen dando para marcarle un camino no sólo al proletariado de Venezuela sino de toda América Latina.

El ocaso del chavismo y el futuro de la clase obrera venezolana, hacen al futuro de la clase obrera latinoamericana como mínimo.

Venimos siguiendo con mucha atención las distintas declaraciones con las que ustedes vienen preparando e intervinieron en el "Encuentro Sindical y Popular" realizado el pasado 21/03, convocado por la C-Cura y otras organizaciones obreras de Venezuela.

El objetivo de esta carta es realizar algunas preguntas o plantearles inquietudes que tenemos sobre vuestras posiciones, con el fin de que nos las aclaren, para poder comprender mejor el carácter de vuestra lucha actual.

Para nosotros, que como les dijimos estamos trabajando en un libro sobre Venezuela (que esperamos que sea publicado en Julio), es importante si ustedes pueden responder a estas inquietudes que aquí les enviamos. No queremos abrir una polémica sin conocer ciertamente y en profundidad cuestiones de vuestra política que no comprendemos; que es más, en determinadas cuestiones vemos como **contradictorias**. Por ello, les formularemos algunas preguntas que ustedes evaluarán si las responden o no. Esto nos ayudará a nosotros a comprender mejor la ubicación de la izquierda venezolana e internacional sobre los acontecimientos de Venezuela.



Barricadas de las "Guarimbas"

Hemos leído la declaración que ustedes firmaron con la RCIT con fecha 18/03/2014: "*Venezuela: la crisis solo tiene una salida socialista revolucionaria impuesta por la clase obrera y bajo la dirección de un Partido Leninista de Combate*". Asimismo, el 17/03 hay una nota firmada por ustedes con el PCO de Argentina titulada: "*Venezuela: por una salida obrera a la crisis*".

También tenemos la carta que ustedes mandaron con el grupo Opción Obrera a dicho Encuentro, como además la última carta que le enviaron a la corriente "Marea Socialista".

Vayamos al meollo de la cuestión y a las inquietudes y preguntas que tenemos:

En la declaración que firman junto a la RCIT, ustedes afirman en su punto 2:

"Llamamos a todos los trabajadores y las organizaciones populares - incluyendo a las que están bajo la influencia del PSUV y el Polo Patriótico- para formar un frente único de lucha contra las provocaciones de la derecha y contra la violación de las libertades democráticas como el de expresión, organización y movilización de los sectores verdaderamente democráticos y revolucionarios."

Ustedes aquí llaman al PSUV y al Polo Patriótico que están en el gobierno con Maduro comandando el ataque a las masas, a cuenta del FMI y el imperialismo. Están llamado a un gobierno y a un partido burgués a hacer un frente único, no se sabe si democrático u obrero, para derrotar a la derecha y el ataque a las libertades democráticas. Lo hacen con el gobierno que no se ha cansado de reprimir las luchas de los trabajadores y

de detener a luchadores obreros en sus cárceles.

Más abajo, a renglón seguido plantean:

"Al mismo tiempo, los socialistas señalamos el papel negativo que juegan las ilusiones en el gobierno de Maduro que está demostrando que su alianza es con los amos del capital -Fedecámaras, Consecomercio, Fedeindustria, Fedenaga-. También rechazamos cualquier orientación reformista de delegar la tarea de derrotar a la derecha fascista, a la policía y el ejército bolivariano."

¿Ustedes llaman a hacer un frente único con el gobierno, que se apoya en la Fedecámaras, para derrotar las provocaciones de la derecha? Si ustedes llaman a un frente único al PSUV y al Polo Patriótico, que son el gobierno de Maduro, están delegando en un frente único con el gobierno la tarea de derrotar a la "derecha fascista". Aquí ustedes plantean que el gobierno "bolivariano" está con Fedecámaras y toda la patronal y el imperialismo de Venezuela. No entendemos. ¿La patronal, el imperialismo y la Fedecámaras, están con Maduro sosteniéndolo, o preparándole un golpe fascista para ya derrocarlo? Vemos una contradicción allí o no entendemos hasta el final lo que ustedes dicen. No queremos pre-juzgar ni polemizar; queremos plantearles si nos explican esto. Si la burguesía y el imperialismo ya están organizando un golpe fascista, entonces la política central que organiza todo el programa es "aplastemos el golpe fascista", milicias obreras, frente único obrero, es decir defendemos a un régimen superior (libertades democráticas) contra un régimen inferior de dominio, al decir de Lenin, con los métodos de la

revolución proletaria. Esta sería una política clásica para enfrentar a los golpes bonapartistas y fascistas. La verdad es que no entendemos sus afirmaciones. Las vemos completamente contradictorias y la política que surge de las mismas, como un "frente" contra la "derecha" con el gobierno de Maduro que se la pasa reprimiendo y encarcelando trabajadores, nos parece realmente una enorme confusión.

En otras declaraciones ustedes plantean que el peligro inmediato no es el del golpe. Así lo afirman en la declaración con el PCO:

"...por lo tanto no hay ningún sector significativo de la burguesía local, ni del imperialismo yanqui que esté interesado hoy en día en un golpe de estado, tanto que hasta el propio secretario de estado de EE.UU, John Kerry, declaraba en días pasados que las relaciones con Venezuela debían cambiar pues ya llevaban mucho tiempo tensas."

O sea, que para ustedes, el imperialismo no está organizando un golpe fascista, sino que está sosteniendo a Maduro. Y todos sabemos, como planteaba Trotsky, que en un país semi-colonial, es el imperialismo el que organiza toda sedición fascista o bonapartista. Maduro es el que está atacando a la clase obrera y las masas y redoblando la entrega de Venezuela al imperialismo. Entonces, ¿el enemigo central es Maduro o las guarimbas a las que hay que derrotar antes (suspendiendo la lucha contra el gobierno) para después poder enfrentar a Maduro y Kerry?

Por eso, inclusive, no entendemos porqué si en la declaración con la

RCIT firmaron que Fedecámaras estaba con Maduro sosteniéndolo, en la nota con el PCO de Argentina, justo en el párrafo anterior a nuestra última cita, plantean que es Capriles quien representa a Fedecámaras. Veamos lo que dicen:

“La colosal pirotecnia verbal desplegada por Maduro pretende ocultar que su gobierno está integrado y sostenido por las FF.AA. la cual hasta ahora no ha mostrado ninguna disidencia con el mismo, y que la aguda crisis económica que atraviesa el país, ha llevado al gobierno a un acuerdo con el sector mayoritario de la MUD (Mesa de Unidad Democrática) opositora electoral del chavismo, liderada por Capriles Radonsky, que representa políticamente a los sectores burgueses opositores al chavismo, y directamente con la burguesía que lo confronta representada por Fedecámaras, Fedegaderos y Consecomercio...”

Aquí esbozan una denuncia de que hay un pacto de Maduro con Capriles, pero Fedecámaras aquí es representada por Capriles. No van hasta el final. Fedecámaras están con los dos. Ambos son agentes distintos del mismo jefe. Uno es Maduro, el que hoy aplica el plan (que inclusive lo venía haciendo sostenido por Capriles), mientras se prepara una “derecha aguerrida” en las calles para llevar hasta el final el plan de Maduro si éste fracasa. Aquí ustedes son totalmente contradictorios. Ustedes tendrían que definir con total claridad el carácter de clase de estas fracciones burguesas y a qué sectores de clase éstas responden. No se puede jugar a las escondidas con esta cuestión.

En segundo lugar, ustedes deberían clarificar si el que concentra el ataque del imperialismo contra las masas es el gobierno o no. ¿Ustedes creen que este plan de Maduro de saqueo, hambre, miseria, desocupación, devaluación y carestía de la vida, se impone hasta el final sin las FF.AA. “bolivarianas” en las calles aplastando a las masas?

Pero como vemos, ustedes siguen insistiendo en que el corazón del estado, es decir, las FF.AA., junto con Kerry, apoyan a Maduro para que termine de

pasarle el ataque a las masas. Las FF.AA. no serán neutrales. Aún resta pasar el aumento del precio de la gasolina. Maduro exige el apoyo de Capriles y la “oposición” para comandar él el ataque a las masas. Las fuerzas reaccionarias oligárquicas de la MUD le exigen al gobierno que sea él quien se incendie y ataque a su propia base social, a las masas, para sacar a la Venezuela capitalista hundida en el pantano del crac sometiéndola con dobles y triples cadenas al imperialismo.

Estas son distintas posiciones que ustedes plantean de forma contradictoria en todos los documentos que fueron editando con distintas corrientes, que nos parece sería importante que vuelvan a leer. No estamos inventando nada. Podríamos plantearles 20 citas contradictorias sobre esta cuestión, extractadas de los distintos documentos que ustedes publicaron.

Las FF.AA. y su **casta de oficiales**, que -al decir del marxismo- **representan los intereses de toda la burguesía y de todas sus fracciones**, hoy sostienen a Maduro junto con Kerry, para que terminen de derrotar a las masas hasta el final y si éstas se sublevan, masacrarlas como en el Caracazo. ¿Sino qué significa el apoyo de las FF.AA. y de Kerry a Maduro? Es para que haga esta tarea. Mientras sucede esto -que es lo que plantea la LCT de Venezuela correctamente-, la “derecha” venezolana se prepara por si Maduro fracasa con este plan, inclusive obligándolo a ir hasta el final. Si este gobierno fracasa en pasar su ataque contra las masas, en aumentar los precios de la gasolina y en ir hasta el final con la entrega de Venezuela al saqueo imperialista, estos oligarcas lo harán con un movimiento proto-fascista para aplastar a los explotados. Maduro pide diálogo. Llama a la OEA, a la UNASUR, a la CELAC. No quiere incinerarse solo a lo bonzo atacando a las masas. Es más, necesita el apoyo de la “oposición” burguesa puesto que el imperialismo también tiene que atacar duramente a las clases medias.

Viendo vuestros documentos, ustedes llaman a derrotar a las guarimbas. ¿Y a Maduro no hay que derrotarlo? ¿Por qué no llaman a derrotar a la casta

de oficiales de ese ejército asesino del Caracazo? Quizás haya declaraciones de ustedes que no conocemos. Pero si Maduro es el que concentra el ataque del imperialismo, la clave es que si el movimiento obrero irrumpe con la Huelga General contra él, va a atacar al corazón del plan del imperialismo y del FMI. El llamado a romper la base del ejército, a poner en pie comités de soldados, ganados por los obreros, sus organizaciones de lucha y sus milicias, es clave para derrotar el plan de Maduro y el imperialismo, que es el que está atacando hoy a las masas, sostenido por las FF.AA. “bolivarianas”. Ustedes plantean que no hay que darle ningún apoyo político al “gobierno burgués” de Maduro y que hay que aplastar a la guarimba. Pero, **¿hay que derrotar a Maduro o no?** ¿Hay que derrotar el ataque del gobierno chavista, del PSUV y del Polo Patriótico, sostenido por el FMI, Fedecámaras y la casta de oficiales asesina del Caracazo? ¿Sí o no? Aún la guarimba no puede meter presos a los obreros ni aplicar la Ley Anti-huelga en cada lucha. Es el gobierno de Maduro el encargado de hacer esto.

Ustedes llaman a “*derrotar las provocaciones semi-fascistas con el pueblo organizado en brigadas de orden y autodefensa*”, ¿y a la casta de oficiales que sostiene al gobierno de Maduro no? ¿A esta casta que es la que encarcela a los obreros, reprime cuanto lucha hay y prohíbe el derecho a huelga no? ¿Ustedes qué creen que pasaría si los obreros se arman y organizan “brigadas de orden y autodefensa” para atacar a las guarimbas? ¿Qué creen que harían la casta de oficiales “bolivariana”? ¿Para ustedes el primer enemigo que hay que derrotar es la guarimba y no el gobierno de Maduro y su plan de ataque actual? Esa es la contradicción que recorren todos vuestros documentos firmados con distintas corrientes y hacia el Encuentro Sindical. Les aclaramos que ni bien a los obreros se les ocurra hacer “brigadas de orden” y milicias obreras para defenderse de los proto-fascistas chavistas, sicarios del gran capital, que atacan sus huelgas; enfrentar la represión de las policías de Maduro y de Capriles; y derrotar a las guarimbas como ustedes dicen... la casta de oficiales actuará como en el Caraca-

zo, poniendo a las FF.AA. en las calles para asesinar a los obreros. ¿Por qué la izquierda venezolana no habla claro y dice esto con claridad?

Estas FF.AA. golpistas del 2002 son las que sostuvieron a Chávez en 2008 para que se abraza en la UNASUR con el asesino de Uribe, sobre la sangre y la entrega de la resistencia colombiana. Todo para que la burguesía venezolana y colombiana, bajo las órdenes de la Chiquita Brand y del FMI, pudieran hacer jugosos negocios bajo el comando de las 5 bases militares yanquis que hay en Colombia. ¿Por qué no hablan claro? Las guarimbas hace un mes y medio que levantaron cabeza. En este tiempo hubo 20 muertos... mientras que en el Caracazo del '89, en tan sólo dos días las FF.AA. masacraron a 5.000 explotados.

La política de Maduro es llamar al diálogo a la guarimba para atacar todos juntos a las masas. No entendemos que visión tienen ustedes. ¿O el de Maduro es un gobierno “progresista” y “democrático”?

La Huelga General que ustedes llaman, ¿contra quién es? ¿Es para derrotar al gobierno de Maduro? ¿Es para demostrar quién es el verdadero dueño “de la casa”, si Fedecámaras, Maduro, Kerry, la casta de oficiales asesina o la clase obrera que los enfrenta? Ustedes dirán que eso es peligroso, que se agrandaría la derecha fascista. Pero hay un problema. Aquí la **“derecha fascista” se agranda porque la clase obrera, a través de la burocracia de la UNT, está sometida a Maduro**. Más y más la clase obrera es sometida al frente popular (PSUV-Polo Democrático), y más y más levanta cabeza el fascismo. Es que el frente popular está para desorganizar a las masas para que luego venga el fascismo o el bonapartismo y las aplaste, ya sea desde la casta de oficiales del ejército o desde las guarimbas.

Si la Huelga General es contra Maduro, las milicias obreras son para garantizarla, para quebrar a la casta de oficiales del ejército masacrador del Caracazo y poner en pie comités de soldados. ¿Esto significaría o no derrotar al plan del FMI y Kerry? ¿No les parece que si esto pasa en Venezuela, las guarimbas durarían dos segundos y se apagarían al primer minuto de una Huelga General Revolucionaria contra el FMI, el gobierno de Maduro y la “boliburguesía” millonaria? Inmediatamente en su combate contra Maduro, la clase obrera dividiría rápidamente a las clases medias, como veremos luego. Partiría a la guarimba. Es que a las clases medias no se las gana diciendo “que los estudiantes vengán a apoyar la lucha contra el FMI”, como ustedes afirman. A las clases medias se las rompe y el proletariado se gana a su sector más empobrecido, en las calles, atacando a la propiedad de los capitalistas y dándoles lo que el gran capital les expropia. De eso se trata la alianza obrera y popular.



Febrero de 1989. “Caracazo”

Pero sin embargo ustedes plantean un “frente democrático” con la burguesía, que es Maduro, contra la guarimba. Si ustedes llaman a Maduro a un “frente democrático”, ¿cómo van a llamar a la Huelga General contra Maduro? No entendemos. ¿A qué Huelga General llaman? ¿Llaman a una Huelga General donde participe el PSUV y el gobierno de Maduro para aplastar a la guarimba? ¿Esa es la Huelga General que ustedes llaman? Aquí han hecho una confusión. Está claro que **quien ataca a las masas hoy es Maduro, sostenido en Kerry y el FMI**, tal cual afirman ustedes mismos. El gobierno de Maduro entonces es el enemigo central. Como ya dijimos, luchando contra él, las milicias obreras y la Huelga General aplastarían a las guarimbas porque una irrupción generalizada del movimiento obrero contra Maduro, significaría que se levantaría una alternativa revolucionaria del proletariado frente a los López y las Machado, que dividiría de forma inmediata a las clases medias que mantienen el fuego de la guarimba. Le sacaría a estos oligarcas todo apoyo de los sectores de las clases medias desesperadas. Es que sólo la clase obrera puede garantizar la expropiación sin pago y bajo control obrero de los bancos y las transnacionales para darle alimento barato y crédito barato inclusive a las clases medias arruinadas.

Para comprender por qué vuestra política de “frente democrático” con Maduro y el PSUV, nos tendrían que contestar si ustedes ven la posibilidad de un golpe militar inmediato, que por ahora utiliza a la guarimba, pero prepara un zarpazo golpista en cualquier momento. Pero en otros documentos ustedes niegan que esto esté planteado. Entonces, lo que ustedes están llamando como política para la acción es aplastar a los fascistas de la guarimba y llamar... al paro general para presionar a Maduro para que no ataque ni imponga el plan del FMI. La política de ustedes hacia Maduro es de contención, no es para derrotarlo. Es para parar el ataque en general, no para derrotar a Maduro, ni al FMI, ni a Kerry que lo sostienen, ni a sus milicos genocidas, ni a Fedecámaras. Ustedes sólo llaman a derrotar a la guarimba.

Pero luego, en otras declaraciones, ustedes llaman a expropiar a la burguesía “chavista” y a la “anti-chavista”. De vuestros documentos no entendemos como se hace para hacer lo que ustedes proponen. ¿Cómo hacen para garantizar expropiar a la burguesía “chavista” y a la “anti-chavista”? ¿El movimiento obrero tiene que romper con los “chavistas”, con los “antichavistas”, expropiarlos a todos y hacer la Huelga General? ¿Contra quién? ¿Contra todos? Insistimos, ustedes dicen que primero hay que aplastar a la guarimba y presionarlo a Maduro “sin darle a él ningún apoyo político”. Entonces el paro general no sería contra todos. Claro, si ustedes lo llaman a Maduro a hacer un “frente democrático” para derrotar a la guarimba... No



Obama y Chávez

los comprendemos. No sabemos qué quieren decir. **No sabemos a qué paro general llaman, contra quién y para resolver qué tareas inmediatas.**

No comprendemos y quisiéramos que nos respondan por qué no tienen una política hacia el ejército “bolivariano” para poner en pie comités de soldados para derrotar a la casta de oficiales junto con la milicia obrera, **cuestión que resolvería en dos segundos apagar el fuego de la guarimba derrotando a Maduro.** ¿Ustedes defienden no tener una política hacia los soldados, cuando llaman a la clase obrera a tomar el poder y a expropiar a todas las transnacionales? Porque estamos de acuerdo que esto por “vía pacífica” ni soñando se puede lograr, y mucho menos sin derrotar al gobierno de Maduro, Kerry y el FMI con una lucha revolucionaria en las calles. Pero “la derecha está en las calles”, dirán ustedes. Justamente, una Huelga General Revolucionaria contra el gobierno de Maduro hace que el proletariado, rompiendo con el PSUV -que ataca tanto a la clase obrera como a las clases medias-, se gane a las capas más arruinadas de estas últimas y pueda “apagar” a la guarimba, marchando al derrocamiento revolucionario de Maduro. Si el proletariado le deja a Machado el combate contra Maduro, y la izquierda y la UNT le siguen dando un apoyo vergonzante, el camino a que surja un golpe fascista o militar en el futuro, estará garantizado. Hablemos claro: ¿la política inmediata para el proletariado es la derrota política del gobierno de Maduro, Kerry y sus FF.AA. asesinas? ¿Sí o no? Sin esto, para nosotros no hay derrota de la guarimba, como lo demuestra Siria, Libia, la experiencia del frente popular en Francia en los '30 y la Guerra Civil Española: lo que garantiza el triunfo del fascismo es el sometimiento del proletariado a la burguesía en el frente popular o “democrático”. Pero en Venezuela aún no se levantó “Franco”, tal como dicen ustedes que afirman que no hay aún un golpe militar o fascista.

Les insistimos, lo que hay es un brutal ataque de Maduro contra las masas. Entonces la tarea central es derrotar ese ataque de Maduro y poner todas las fuerzas del proletariado para aplastar al FMI y a esa casta de oficiales asesina de las FF.AA. “bolivarianas”. Con comités de obreros y de soldados no quedarían ni rastros de la guarimba, a quien Maduro llama a dialogar.

Ustedes plantean la consigna genérica de “disolución del ejército permanente”. ¿Qué es esto? Nosotros planteamos la disolución de la policía, de las fuerzas de choque del estado burgués cotidianas contra las masas. Acá hay una cuestión grave. Nosotros no llamamos a disolver al ejército, sino a romperlo horizontalmente como hicieron las masas de Siria y de Libia cuando empezaron su revolución. Los marxistas llamamos a derrotar y a destruir la casta de oficiales que es lo más rancio y concentrado del poder de los explotadores en el estado burgués, y a ganar a los hijos de los obreros y el pueblo bajo armas para la revolución. Es más, este estado se reduce a esta banda de hombres armados. No llamar a poner en pie comités de soldados, es dejarlos a éstos bajo la disciplina de la casta de oficiales. Es renegar de antemano del camino a la revolución. No se entiende por qué levantan la consigna de “milicias obreras” si no es para romper la base del ejército. ¿O la tarea de estas milicias es disolver el ejército sin ganarse a la base de los soldados que maneja los tanques, los aviones de guerras, los cañones, la artillería? El marxismo ha discutido mucho contra las consignas híbridas como éstas.

Esa casta de oficiales “boliburguesa”, de la misma forma en que se sacó la chaqueta del Pacto del Punto Fijo para ponerse la chaqueta “chavista”, para luego darle a Chávez un golpe en el 2002 para después jurar fidelidad a la “Constitución Bolivariana”, mañana no dudará en ponerse nuevamente la

chaqueta del golpe militar si Kerry da la orden. El proletariado en Venezuela ha entrado en una carrera contrarreloj para poner en pie los comités de soldados. Es que las FF.AA. hoy son el sostén fundamental del estado burgués venezolano, mientras las pandillas burguesas están en una carrera de velocidad para ver quién aplica más fuerte y hasta el final el ataque contra las masas de Kerry y el FMI. Maduro llora porque su amigo Capriles lo abandonó en “las mesas del diálogo”. López le dice: “atacá a las masas que te sacamos el jugo y después venimos nosotros”. El FMI siempre gana. ¿Y la izquierda? Kerry tiene un plan de guerra que es mantener cohesionadas a las FF.AA. para volver a masacrar como en el Caracazo en caso de que Maduro fracase en su intento. Si esto pasa, las guarimbas irán detrás de los generales hasta hoy “bolivarianos”...

Vemos desconexiones y contradicciones en lo que ustedes plantean. A decir verdad, no entendemos vuestra política de aplastamiento de las guarimbas, de “frente democrático” con el PSUV, el Polo Patriótico y el gobierno para derrotar a la guarimba, y a la vez su llamado al paro general contra Maduro. No entendemos vuestra lucha por poner en pie milicias obreras sin llamar a derrotar a la casta de oficiales del ejército. No entendemos que levanten un programa para tomar el poder sin comités de soldados. Quizás estemos confundidos o interpretemos mal lo que ustedes escriben. Quizás es nuestra visión equivocada de los acontecimientos de Venezuela lo que no nos permite comprenderlos a ustedes. Pero estamos dispuestos a que nos convenzan o nos expliquen y enseñen de vuestra posición.

Tampoco entendemos vuestro programa de nacionalizaciones del comercio exterior, del sistema bancario, etc. No entendemos por qué en todos vuestros documentos firmados con la RCIT,

el PCO, con Opción Obrera, etc. no plantean que estas nacionalizaciones **tienen que ser sin pago**, como plantea el Programa de Transición trotskista.

Trotsky condenó duramente el programa nacionalista burgués de “nacionalización” que no aclara precisamente que deben ser sin pago. Justamente, la burguesía “nacionaliza” las empresas que dan pérdida con fuertes indemnizaciones para salvar al capital. Por eso el Programa de Transición plantea que el programa de expropiación sin pago y bajo control obrero de la gran burguesía y los banqueros es opuesto a “*la estúpida consigna reformista de nacionalización*”. Por eso el Programa de Transición trotskista -alrededor del cual ustedes llaman a reagrupar fuerzas en Venezuela- plantea como condición: “*1. Nos oponemos a las indemnizaciones*”. Obama nacionalizó parcialmente los bancos. Allende el cobre. Perón los ferrocarriles. Chávez muchas empresas como Sidor. Pero todos lo hicieron pagando indemnizaciones millonarias con la plata del pueblo. Todo para mantener “nacionalizadas” esas empresas, para luego devolvérselas saneadas a la burguesía. Seguimos sin entender por qué tanto seguidismo al programa de nacionalizaciones del chavismo que fue la de salvar con la plata de las masas a la burguesía en bancarrota, tal como hizo Obama con los bancos de Wall Street, para luego devolvérselos sin deudas. Seguramente se trata de un error de ustedes cuando transcribieron el Programa de Transición... No nos extraña que el PCO de Argentina se olvide la “expropiación sin pago” porque su programa es que las expropiaciones se hagan con leyes de las Legislaturas, fallos judiciales, etc. como es la política que aplican en la fábrica Zanón en Argentina, donde ya no queda casi nada de la conquista

del “control obrero”, de la “nacionalización”, de “la expropiación sin pago”. Allí los obreros están por recibir un crédito para pagarle a todos los acreedores la deuda con su sangre, su sudor y su sacrificio. Esto pasa en Zanón, como pasó en Sidor. ¿Qué opinan de esto? ¿Están de acuerdo o en contra? Por esto es que no nos llama la atención que el PCO, que acordó con el gobierno burgués de la provincia de Neuquén en Argentina una política de “nacionalización pagando indemnización”, levante en alto esa “estúpida consigna reformista de nacionalización”, como dice el Programa de Transición. Pero de ustedes nos sorprende. Quizás se les pasó. Pero nos extraña ver que en Venezuela se plantee la política de nacionalización sin aclarar que deben ser sin pago, puesto que las indemnizaciones a la patronal en crisis han sido la característica de la burguesía “bolivariana” haciendo grandes negocios. Remitémonos al Programa de Transición.

Por supuesto, nosotros no somos neutrales en estas preguntas que les formulamos en esta carta. Tampoco somos simples observadores de sus posiciones. **Nosotros somos la corriente que plantea que la UNT debe romper con el PSUV. Que todo “frente democrático” con el PSUV es atar al proletariado al cuello de su verdugo “democrático” que está sostenido asimismo por Kerry y la casta de oficiales de las FF.AA. “bolivarianas” asesinas. Afirmamos que combatiendo por la Huelga General para derrotar al gobierno de Maduro, que es quien aplica el plan de Fedecámaras, Kerry y el FMI, el proletariado tendrá la autoridad y será una alternativa para todas las clases medias arruinadas, para aplastar a las guarimbas en su reco-**

rido al Palacio de Miraflores. La clase obrera venezolana está en una carrera contrarreloj. Más la someten a Maduro, más levanta cabeza la derecha, y más y más el FMI aplica su plan.

Saludamos vuestro combate por unir y coordinar a los que luchan, pero no vemos ningún programa por la democracia obrera y derrotar a la burocracia de la UNT, que es chavista, y contra las leyes del estado que someten a la UNT y la estatizan. Esto fue un grave problema que tuvo el Encuentro Sindical que realizó la izquierda venezolana. Quizás no estemos interiorizados con lo que pasó en dicho Encuentro por la debilidad de nuestro trabajo en Venezuela o por nuestra ignorancia, pero las demandas de “fuera el Ministerio de Trabajo de las organizaciones obreras”, de “terminar con sus laudos”, de “desconocimiento de todas las leyes que reglamentan la organización del movimiento obrero y la actividad sindical”, no fueron formuladas en ese Encuentro. No entendemos por qué no está en vuestro programa y en vuestra moción al Encuentro la consigna de “**abajo la burocracia de la UNT**” y por “la ruptura de las organizaciones obreras con el PSUV y el estado”, en un país donde están totalmente estatizados los sindicatos y las organizaciones obreras. Y no sólo eso, sino que las masas han sido sometidas, tal cual esclavos, a limosnas de esas “misiones” que ya nadie puede ocultar que no han resuelto ningún problema de los explotados. Sólo han servido para encubrir y edulcorar, como hizo durante años toda la izquierda venezolana, a ese gorila anti-obrero “boliburgués” del gobierno de Chávez.

Éstas son nuestras inquietudes.

Algunas son diferencias políticas, como estas últimas y vuestra posición sobre las nacionalizaciones con indemnización, como se refleja en la declaración que sacaron con el PCO, que insistimos plantea una chorrera de nacionalizaciones, negándose a plantear que sean sin pago.

Desde ya, esperamos que tomen esto como una crítica fraternal a vuestras posiciones y un pedido de aclaración de las mismas. Vuestra respuesta realmente es importante para nosotros. Como les dijimos, estamos haciendo un trabajo sobre el ascenso y el ocaso del chavismo, y estamos terminando su último capítulo. Vuestra respuesta tal vez nos haga cambiar muchas de nuestras posiciones quizás equivocadas, o bien nos reafirmará en nuestras convicciones. De todas maneras, todo debate fraternal entre corrientes marxistas, le sirve al proletariado internacional.

Una aclaración: no estamos discutiendo todas vuestras posiciones. En gran parte de ellas coincidimos. Se trata de pedir que nos ayuden en comprender las que no entendemos y también debatir en lo que no tenemos acuerdo. No nos engañamos: sabemos que aquí estamos debatiendo y pidiéndoles aclaración sobre uno de los grandes nudos que definen la política marxista hacia los acontecimientos de Venezuela. Y les insistimos, vemos una posición ecléctica en ustedes.

Conocemos la posición de la UIT-CI y de toda la izquierda pro-bolivariana que seguirá a Maduro hasta la muerte. Sabemos de la posición de la LIT que ve en ciernes una “revolución democrática” haciendo frente único con la guarimba. Todos tienen una posición en común: les falta un programa para derrotar a la casta de oficiales que sostiene a la “Constitución Bolivariana”, al estado burgués **y a los intereses de todas las fracciones de la burguesía**. Ninguno tiene una política para que el proletariado, enfrentando a ese gobierno del hambre y la entrega que es el de Maduro, se alce como caudillo de todas las clases oprimidas de Venezuela para derrotar al imperialismo. Ninguno de estos programas plantea una política para restablecer la alianza obrera y popular con un camino de ruptura con la burguesía. Ninguna posición llama a las organizaciones obreras a romper toda injerencia del estado burgués sobre ellas y las leyes que las reglamentan, sin lo cual es imposible la conquista de la democracia obrera en los sindicatos y organizaciones obreras. Por eso ninguno llama a preparar un Caracazo triunfante, poniendo en pie los organismos de doble poder, los comités de obreros, de soldados, de consumidores, de desocupados y sus milicias. **Se plantean miles de consignas por la “revolución venezolana” y ninguna plantea una estrategia soviética para la insurrección**. Porque sin ella, ninguna de las tareas y programas que se presentan a los Congresos se pueden llevar a cabo, y mucho menos conquistar un

Pida el ejemplar
del Organizador Obrero
Internacional Número 4

“El Ocaso
del Chavismo”

www.flti-ci.org



“gobierno obrero y popular”. Pues todos sabemos que la Huelga General en sí misma plantea el problema del poder pero no lo resuelve.

Por último, el nudo que nos preocupa es lo que no está planteando en ninguna declaración que realizan sobre la cuestión venezolana, ya sea editada por ustedes, firmada con grupos y corrientes de otros países y ni hablar de su posición frente al Encuentro Sindical. Vuestros documentos están impregnados de una visión nacionalista. Vuestro programa por el “socialismo” y el “gobierno de los trabajadores” es bien “venezolano”. Ustedes pintan a una Venezuela y al gobierno de Maduro, totalmente aislados en el planeta y es más, aislados de América Latina. Sobre esto quisiéramos que ustedes reflexionen.

El chavismo con el PSUV son fundadores y la dirección del Foro Social Mundial. Con los hermanos Castro entregan la resistencia colombiana al imperialismo. Eso no es menor para las masas de Venezuela, porque entre otras cosas, del triunfo de la revolución colombiana, depende que los obreros venezolanos coman o no. De eso se trata el ALBA, un mercado de sirvientes de las transnacionales, donde no sólo los Uribe/Santos de Colombia y los Ortega de Nicaragua aplican el plan del FMI, sino también lo hacen los Morales como en Bolivia, devenido en socio de la Banca Morgan hipotecando todos los hidrocarburos bolivianos.

Estamos sorprendidos por la ausencia de estas cuestiones en vuestra política. Es que la burguesía venezolana, junto al castrismo, sostenidos por el estalinismo y los renegados del trotskismo, entregaron todas las revoluciones que sacudieron a nuestro continente desde Alaska a Tierra del Fuego. Y una de sus grandes tareas fue que “nunca más haya una nueva Cuba” en América Latina y mucho menos en Venezuela... ni en Cuba. ¿Cómo se puede llamar a hacer un “gobierno de los trabajadores y el pueblo” y a “romper con el FMI” sin llamar a derrotar la política burguesa de la “Revolución Bolivariana” de los hermanos Castro y el FSM, los enterradores de la revolución latinoamericana, devenidos ahora en los más grandes lacayos de Wall Street?

Cuba acaba de sacar ya la Ley de Inversiones extranjeras en la isla. Los gusanos de esa nueva burguesía castrista preparan jugosos negocios. Estrangulando la revolución latinoamericana... la “derecha” se fortalece cada vez más en la guarimba. Venezuela le manda petróleo barato a Cuba para que los Castro entreguen la isla al imperialismo. Esa es una puñalada por la espalda a la lucha antiimperialista de las masas venezolanas.

Todo esto fue silenciado en el Encuentro Sindical del 21/04. La izquierda venezolana debe definirse.

Venezuela debe ser una nueva



La Habana, enero de 2014. Los presidentes latinoamericanos en la II Cumbre de la CELAC

Cuba. Y para ello la clase obrera debe romper con ese partido de verdugos, lacayos del FMI y Wall Street, y de las bases militares yanquis en Colombia, que es el PSUV. Debe romper y llamar a la clase obrera de Centroamérica y el Caribe a derrotar la política que en Cuba y América Latina aplican los traidores del PC cubano, lacayos de Obama. Deben enfrentar el rol contrarrevolucionario de los pactos de la CELAC con el imperialismo yanqui, que impulsa su propia burguesía chavista contra la clase obrera y los pueblos oprimidos de América Latina.

El silencio sobre la CELAC, la restauración capitalista en Cuba, el ALBA, la “Revolución Bolivariana” como exportadora de la traición y estrangulamiento de toda la revolución de la clase obrera, los campesinos y las masas del continente americano, le quita validez marxista y cualidad revolucionaria a todo programa que intente dar respuesta desde un punto de vista de la revolución a la grave crisis que existe hoy en Venezuela.

En América Latina las fuerzas productivas han terminado totalmente imbricadas en distintos mercados regionales, del ALBA al MERCOSUR. Esto se expresa en relaciones políticas permanentes de todos los gobiernos de la región, como la UNASUR y la CELAC, todas bajo el mando de las transnacionales y del FMI. De ahí que todo intento de hacer pasar a una revolución en América Latina como “nacional” es rechazar de antemano el camino a la toma del poder por parte del proletariado.

No llamar derrotar al ALBA y a la restauración capitalista en Cuba, levantando el combate por los Estados Unidos Socialistas de Centroamérica, el Caribe y América del Sur, es negarse a pelear por un “gobierno de los trabajadores” en Venezuela. No llamar a derrotar a esa cueva de bandidos traidores del FSM -donde está el gobierno de Maduro-, que son los grandes sostenedores de Wall Street, los que le sal-

varon sus ganancias derrotando la revolución en Grecia, en Siria, en Libia y toda la revolución latinoamericana, hasta el África martirizada, es negarse de antemano a luchar por la “revolución socialista en Venezuela”.

Sin luchar contra el castrismo, el exportador de la contrarrevolución (ahora ya abiertamente dentro de Cuba entregándola al capitalismo y al imperialismo mundial), no se podrá ni soñar con levantar un programa revolucionario en Venezuela.

Venezuela debe ser una nueva Cuba socialista, obrera, popular y campesina. Y para eso deberá derrotar al FSM y a los hermanos Castro que con el PSUV y su estafa de “Socialismo del Siglo XXI” se han convertido en los más grandes agentes directos del imperialismo en todo el sub-continente. Y no sólo eso. Cuando las masas norteamericanas rompían con Obama en las elecciones de medio término, los Castro y los Chávez dijeron: “nuestro candidato es Obama”, llamando al movimiento obrero latino y negro a apoyarlo. Con Castro, también fueron a Bolivia y a Argentina a estrangulando los procesos revolucionarios, apoyando a los Morales y los Kirchner.

La izquierda latinoamericana vive un momento histórico. Si sigue sobre sus pasos, nuevamente llevará al proletariado a un callejón sin salida. Que el PCO no enfrente abiertamente a la nueva burguesía castrista y se declare fiel seguidor de ella, no es ninguna novedad. Es que es un grupo neocastista, que hace rato rompió con el trotskismo.

Pero ustedes en esta cuestión fueron un ejemplo en Venezuela por su lucha internacionalista enfrentando a las “boliburguesías” en la cuestión de Libia y de Siria. Los llamamos fraternalmente a profundizar ese camino, y a poner como primer punto de la agenda del programa de la clase obrera venezolana, el programa contra la restauración capitalista en Cuba. Fuera los hermanos Castro, entregadores del

socialismo y traidores de la revolución latinoamericana. Basta de “Constituciones Bolivarianas”, sostenidas por la “oposición” gorila y las guarimbas, y por Maduro y las FF.AA. asesinas del ejército venezolano. Basta de ALBA, MERCOSUR y TLC. Fuera las bases yanquis de Colombia. Basta de “Socialismo del siglo XXI” que resultó ser lo peor del capitalismo del Siglo XX. Venezuela y Cuba serán socialistas o serán colonia. Por una revolución que recupere el socialismo en Cuba, que lo logrará sólo como parte de un mismo combate por imponer una Venezuela de los consejos obreros y los comités de soldados. Por una Venezuela Obrera y Socialista, sin generales, patrones y banqueros imperialistas. Sólo así Cuba y Venezuela serán un bastión de la revolución socialista en Colombia, Centro América, América Latina y todo el continente americano.

Ni Maduro ni la guarimba, que más tarde o más temprano, juntos llevarán a una masacre a la clase obrera y el pueblo venezolano. Que viva el Caracazo. Que viva la verdadera revolución socialista que será internacional o no será nada. Por los Estados Unidos Socialistas del Centro, Sur y Norte América.

El “Socialismo del siglo XXI” es hambre, miseria y saqueo del imperialismo. La izquierda, luego de haberle capitulado y haber sometido a la clase obrera al chavismo, como cuando desde la UNT llamaba a juntar 10 millones de votos en las urnas por Chávez, llorará por el “atraso” de los obreros venezolanos y su “crisis de conciencia”. Pero mientras haya un movimiento revolucionario que saque las lecciones de tantos combates y de tantas traiciones, no habrá oportunidad ni reformismo que pueda echarle la culpa a las masas de su servilismo ante la burguesía y el imperialismo.

JUAN CÓRDOBA Y FLORENCIA BARCAZ,
CONSEJO EDITOR DE LA EDITORIAL
SOCIALISTA RUDOLPH KLEMENT

< viene de Contratapa >

eres en China y la derrota de la vanguardia revolucionaria en Grecia, que necesita imponer y generalizar el imperialismo para crear las condiciones para salir del crack mundial que estallara en 2008.

Contra todo lo que afirman los renegados del trotskismo sostenedores del castrismo, que hablan del comienzo de la restauración capitalista en Cuba, los trotskistas afirmamos que estamos ante la culminación de este proceso al que llevó la utopía reaccionaria de la política stalinista de “socialismo en una sola isla”. Esta fue la pseudo teoría para aplicar el programa castrista de contrarrevolución mundial sosteniendo en el continente americano la política de “coexistencia pacífica” de Moscú con el imperialismo a la salida de la II Guerra Mundial.

Cuba bajo la dirección castrista se transformó en una especie de “Muro de Berlín” (en referencia al que el stalinismo levantó a la salida de la IIGM para impedir el triunfo de la revolución socialista en todo Alemania y Europa) en América para impedir que se expanda la revolución socialista al resto del continente y en particular al interior del imperialismo norteamericano. Fidel Castro llevó a la derrota todas las revoluciones en el continente en los 60, 70, 80, bajo el grito de “no puede haber una nueva Cuba en el continente” y por el “socialismo por la vía pacífica” que terminó por estrangular a las masas revolucionarias que fueron ahogadas en sangre.

En 1989 el stalinismo entregaba los estados obreros al imperialismo restaurando el capitalismo en la URSS, China y el Este europeo. Esto significó una dura derrota para el proletariado mundial y un duro golpe contrarrevolucionario a las masas de la isla donde no se pudo en aquel momento restaurar el capitalismo por la heroica resistencia de las masas cubanas y el combate de los explotados latinoamericanos. Pero significó un duro golpe a las masas de la isla y la imposición contrarrevolucionaria del llamado “Período Especial”. Cuba ya no comerciaba con la URSS y eso impuso condiciones de extrema miseria. La burocracia castrista utilizó este cerco de la restauración en la URSS, el bloqueo yanqui y los enormes padecimientos que valientemente el pueblo cubano resistió, para comenzar con sus medidas restauracionistas como la reforma constitucional, la doble moneda, las empresas mixtas, etc. Mientras traicionaba la revolución mundial, hundía a Cuba en la bancarrota con sus medidas restauracionistas.

El pronóstico de la IV Internacional para los estados obreros bajo direcciones stalinistas pasó todas las pruebas de la historia “(...) o la burocracia se transforma cada vez más en órgano de la burguesía mundial dentro del Estado obrero, derriba las nuevas formas de propiedad y vuelve a hundir al país



1959, Cuba, La Habana. Huelga Insurreccional

en el capitalismo; o la clase obrera aplasta la burocracia y abre el camino hacia el socialismo.” (Programa de Transición - 1938).

Con la revolución latinoamericana que estallara a principios del siglo XXI expropiada y fuera de escena y con los golpes de la crisis mundial imperialista abierta en 2008, el castrismo restauracionista conquista las condiciones para devenir en nueva boliburguesía apoyada en el mercado regional capitalista que es el ALBA con el que terminó de destruir el monopolio del comercio exterior. En 2011, el congreso de la FJC vota los lineamientos para dar los zarpazos restauradores finales y se sella el pacto contrarrevolucionario Obama-Castro bendecido por el Vaticano.

Los nuevos ricos del PCC tienen en la isla su slogan restauracionista que dice “No todo lo del socialismo es bueno, y no todo lo del capitalismo es malo”. Ahora ya ni siquiera sostienen esta farsa: el castrismo y su Asamblea Nacional han proclamado en Cuba “¡Viva el Capitalismo!”

Los renegados del trotskismo siempre a los pies del castrismo, ayer, hoy y siempre

Distintas corrientes de los renegados del trotskismo han escrito posiciones frente a la “Ley de inversiones extranjeras” en Cuba. Los componentes del FIT de Argentina por ejemplo intentan explicar lo inexplicable de su sumisión a los hermanos Castro afirmando que se trata de una “burocracia antidemocrática” que recién ahora está dando pasos en el sentido de la restauración capitalista. Una completa falsificación de los sostenedores por izquierda del castrismo.

El PTS de Argentina, quienes fueron premiados en La Habana por un film documental (el stalinismo jamás le entregó premios a los trotskistas,

más bien los masacró), afirman que el problema de la nueva “Ley de inversiones extranjeras” es que no fue votada de manera democrática y que “Constituye el intento más claro en las últimas décadas por avanzar en la restauración capitalista”. Así el PTS vuelve a reeditar la política del MAS de los ‘80 que planteaba que la solución en Cuba era “Socialismo más democracia”. Esto es una utopía reaccionaria de sirvientes del castrismo. Es que en Cuba la clase obrera no podía ni puede conquistar su democracia sin derrotar con métodos de guerra civil a la -en aquel entonces- burocracia castrista, imponiendo así la revolución política.

Es una desfachatez increíble exigirle “democracia” a la restauración capitalista, pero claro, para estos tímidos castristas, el PCC sería una “burocracia” – a la que hay que exigirle libertades democráticas- que intenta avanzar en la restauración capitalista y no una nueva boliburguesía agente de Obama y el Vaticano que ha destruido al estado obrero. Las “erradas” definiciones del PTS ante la cuestión cubana son las justificaciones “teóricas” de su sometimiento y capitulación al castrismo restaurador.

Es la otra cara de quienes sostuvieron por décadas al castrismo legitimándolo por izquierda como la LIT-CI, corriente que definió al castrismo como una corriente “jacobina” de la revolución latinoamericana. Hoy, a diferencia del PTS y el PO, afirman que la restauración capitalista ya se dio en los 90. Por lo tanto desde aquella década dejaron de defender las conquistas de la revolución cubana, dejándole las manos libres al castrismo para que termine de destruir el estado obrero. Hoy afirman que en Cuba, ante el gobierno bonapartista, lo que hay que hacer es una “revolución democrática en el régimen”.

Los renegados del trotskismo hacen malabares para intentar sostener al castrismo en su momento de mayor ofensiva contrarrevolucionaria, pero a los dos los une un mismo punto: se niegan a luchar por una nueva revolución socialista en Cuba.

La clase obrera mundial debe derrotar la restauración capitalista en Cuba. Hace falta una nueva revolución socialista en la isla como parte de la revolución socialista en el continente americano

Para que la isla no termine siendo una colonia del imperialismo yanqui, lo que está planteado es una nueva revolución socialista que aplaste la avanzada restauración capitalista, que expropie a las transnacionales y a los nuevos ricos del PCC, a los hoteles de lujo, a las transnacionales en el níquel, las hidroeléctricas etc. para volver a conquistar la independencia nacional y la revolución agraria destruidas por la restauración capitalista, así como el monopolio del comercio exterior.

Las demandas de aumento salarial, abajo los despidos, abajo la doble moneda con la que el castrismo se enriquece y los obreros morimos de hambre, fuera el plan privatista en la educación y salud, son el motor de la lucha de los trabajadores y explotados cubanos para aplastar la restauración.

Para ello hay que demoler el régimen policiaco del PCC que con sus “Comités de Defensa de la Revolución” de buchones y represores imponen el terror y el control total de los trabajadores para impedir toda manifestación. Los CDR definen quienes trabajan y quienes no, quienes entran a estudiar a las universidades y quienes quedan afuera. Cualquiera que critique o se manifieste disconforme, los CDR los meten en las cárceles o le imponen prisión domiciliaria.

La puesta en pie de sindicatos independientes, de los comités de fábrica, los comités de soldados y los consejos obreros armados para conquistar la democracia de los trabajadores, está íntimamente ligado a derrotar al PCC, a su casta de oficiales de las FF.AA. y sus CDR con los

métodos de la guerra civil y la revolución proletaria.

Son esos consejos obreros y campesinos los que, enfrentando al castrismo, le garantizarán legalidad a los partidos que luchamos por la revolución socialista y contra la restauración capitalista. Son esos consejos obreros y campesinos los que lucharán hasta el final por la libertad de todos los presos políticos.

En Cuba está planteada una segunda revolución socialista, que tiene su carácter internacional en que sólo triunfará íntegra y efectivamente como parte de la revolución socialista en Latinoamérica y fundamentalmente al interior de los Estados Unidos, cuestión contra lo que el castrismo conspiró desde 1959 ¡Fuera los PC de todas las organizaciones obreras del continente! ¡Abajo la estafa de la “revolución bolivariana” y el FSM!

¡La clase obrera mundial debe derrotar la restauración capitalista en Cuba! ¡Abajo la farsa de la “revolución bolivariana” de sirvientes del FMI! ¡Abajo el Pacto Obama-Castro bendecido por el Vaticano! ¡Fuera el imperialismo y sus bases militares de Guantánamo y todo el continente!

¡Hay que expropiar a los parásitos imperialistas, al capital financiero de Wall Street y todas las transnacionales!

¡Por los Estados Unidos Socialistas de Norte, Centro, Sud América y el Caribe!

Para llevar hasta el final este programa hay que refundar la IV Internacional de 1938 y la corriente de la Oposición de Izquierda que en Cuba en los 30 intentó organizar un partido revolucionario internacionalista. Este esfuerzo fracasó puesto que el oportunismo lo truncó y más tarde los usurpadores del trotskismo llamaron a los partidos de la IV Internacional a disolverse en los PC destruyendo al movimiento revolucionario internacional.

Todos los renegados del trotskismo desertaron de la pelea por la revolución política en Cuba y los ex estados obreros, renegando de construir un partido de la IV Internacional en Cuba. Todos terminaron por vivir a Castro como un “revolucionario jacobino” y “el más grande dirigente de la revolución socialista latinoamericana” y ahora lamentan que no exista una “organización revolucionaria”.

A pesar de todo esto, se mantiene resistiendo en Cuba un movimiento que intenta organizarse y ponerse de pie en las fábricas y en las cárceles. Por ello no está dicha la última palabra, el imperialismo debe terminar por colonizar a Cuba y el proletariado mundial tiene batallas por librar. La clase obrera y los campesinos cubanos y de todo el continente necesitan y se merecen la IV Internacional refundada, el partido de la revolución socialista mundial.

AV POR EL COMITÉ REDACTOR

CHINA

Los obreros se rebelan contra el régimen policiaco de los mandarines chinos

40.000 OBREROS PARALIZAN LA PRODUCCIÓN DE LAS PRINCIPALES MARCAS DE ZAPATILLAS DEL MUNDO

En los días que corren 40.000 trabajadores de la empresa Yu Yuan, líder global de fabricación de zapatillas deportivas se han declarado en huelga en siete de sus diez plantas ubicadas en la ciudad sureña de Dongguan obreros del sur de China, paralizando la producción de zapatillas de las grandes marcas internacionales Nike, Reebok, Asics entre otras.

En estas plantas, con obreros súper explotados, se producen las zapatillas para las grandes marcas mundiales que al llegar a los países imperialistas le son colocadas las diversas marcas y etiquetas: “Nike”, “Reebok”, “Asics” indistintamente; así como en Foxxcon (también radicada en China) se producen todos los teléfonos celulares, las computadoras y demás productos tecnológicos para HP, Apple Macintosh, etc; o en las fábricas textiles de Bangladesh, que se derrumban y se caen a pedazos como sucedió el pasado año en Plaza Rana, masacrando a más de mil trabajadoras que producían para ZARA, Benetton, Mango, El Corte Inglés, entre otras.

Estos ejemplos tiran por la borda la teoría de quienes ven en China “una nueva potencia imperialista” ¡Rara potencia imperialista que no hace más que producir para las empresas transnacionales que se han localizado allí aprovechando el enorme reservorio de mano de obra esclava que les proveen los empresarios “rojos” de los mandarines chinos!

Hoy, acercándose la fecha del Mundial de Fútbol, los trabajadores de la fábrica Yu Yuan viven en carne propia el incremento de la producción necesaria para este evento y comienzan a rebelarse exigiendo lo que les corresponde y pertenece.

Los trabajadores de Yu Yuan denuncian los bajos salarios, el no pago de subsidio por vivienda, del seguro médico y las indemnizaciones por las lesiones producidas por los extenuantes ritmos de producción. Así se vive en el “Socialismo de mercado” del FSM y los mandarines del PCCH: obreros en en fábricas de cama caliente trabajando el día entero por un salario de miseria con un régimen asfixiante que ha llevado a los jóvenes obreros de Foxxcon al suicidio para escapar de esta verdadera tortura, como ha ocurrido en decenas de casos.

Producto de las protestas de Yu Yuan, aunque el gobierno niegue que haya habido incidentes violentos, 10 trabajadores al menos se encuentran detenidos. ¡Libertad a todos los presos por luchar!

Los patrones chantajean a los trabajadores con el cierre de las plantas buscando arrodillarlos y doblegarlos ¡pero los combativos obreros no se rinden y siguen adelante con sus medidas de fuerza, sumando todos los días miles de trabajadores!

Contra el régimen policiaco que impone las condiciones deplorables para los trabajadores en China, se han rebelado también los trabajadores en la ciudad de Wenzhou en la provincia de Zhejiang (en el sureste industrial). Luego de que la policía especial llamada Chengguan asesinara brutalmente a un vendedor ambulante como es su costumbre, han estallado las protestas masivas en las calles. Es que los trabajadores no soportan más el terror y la represión. Es así que en estos días miles de manifestantes salieron a las calles y embistieron contra los vehículos policiales, descargando todo su odio contra los perros asesinos de los mandarines chinos, resultando al menos 4 oficiales caídos.

La enorme represión y opresión que impone el régimen de los mandarines chinos en las fábricas y en las calles es para garantizar que nadie ose levantarse contra la súper explotación y para seguir garantizando las enormes ganancias de las transnacionales. Pero los obreros chinos han comenzado a tensar sus músculos, comienzan a ejercitarse y a dar los primeros pasos para enfrentar las terribles penurias de sus vidas.

Así lo atestiguan las más de 250.000 revueltas campesinas que se suceden todos los días contra los desalojos de las familias campesinas pobres y la apropiación de las tierras que realiza el gobierno asesino de los mandarines chinos, buscando nuevos territorios para el establecimiento de fábricas en la China profunda; las protestas masivas frente a las municipalidades de los obreros des-

pedidos que impusieron el pago regular de un salario en 2008, luego del cierre de 30000 empresas donde sus patrones huyeron y las dejaron sin funcionar sin pagarles un centavo a los obreros; las enormes huelgas de la Honda, las revueltas de Tonghua y Lingo Zhou en el 2009, y la oleada de huelgas actual que sacude el país. Esta situación es el indicio de lo que podría convertirse en un verdadero auge obrero de lo más concentrado del proletariado mundial, un batallón descomunal que ha comenzado a ponerse de pie en la escena política en sus primeros combates.

La lucha económica que han comenzado los obreros chinos terminará, de profundizarse, enfrentando indefectiblemente al podrido régimen de los nuevos empresarios rojos de los mandarines chinos; es decir, que la lucha económica tiende cada vez más en convertirse en lucha política, puesto que enfrenta directamente los planes de los empresarios “rojos” para seguir entregando la nación al imperialismo.

La clase obrera china para triunfar necesita un rumbo internacionalista. Sus mejores aliados son los obreros de Bangladesh, los obreros de Singapur, de la India, que sufren y padecen las mismas condiciones y enfrentan a los mismos enemigos. Sus mejores aliados son los obreros de EEUU, de Japón, y de Europa, quienes pueden al interior mismo de las potencias imperialistas tocar las ganancias de los verdaderos dueños del mundo y de las maquiladoras chinas, que son ese puñado de parásitos accionistas reunidos en las cuatro manzanas de Wall Street y en unas pocas calles de la City de Londres, Berlín, París o Tokio, quienes viven del saqueo y la expoliación del mundo.

**CORRESPONSAL
21-04-2014**



Movilización de los obreros en huelga de la Yu Yuan

Votan la "Ley de inversiones extranjeras" para darle vía libre al imperialismo en la isla

De la mano de Obama y el CELAC, los hermanos Castro asientan la restauración capitalista y ponen la isla a plena disposición de las transnacionales para hacer negocios explotando obreros con salarios de 20 dólares

Luego de la reunión del CELAC en La Habana a fines de enero, tanto los gobiernos "bolivarianos" como los del TLC, redoblaron su ofensiva contra las masas explotadas. Bajo el comando del FMI y Wall Street, Maduro en Venezuela, Kirchner en Argentina, Evo Morales en Bolivia, descargan todo el peso de la crisis mundial sobre las masas con inflación, devaluación, salarios de hambre, masacres y represión, presos políticos, "ley antihuelga" y la peor de las miserias. La masacre a la resistencia colombiana se profundiza a las sombras de las llamadas "negociaciones de Paz" de La Habana donde el gobierno de Uribe-Santos consolida el verdadero poder en Colombia: las bases militares yanquis. ¡Eso es la estafa de la "revolución bolivariana!"

El capítulo principal de esta ofensiva pro imperialista se vive, paradójicamente, en el corazón de la revolución socialista latinoamericana: Cuba.

Allí los hermanos Castro, esa boliburguesía de los nuevos ricos del PCC, pactaron con Obama para terminar de imponer una Cuba capitalista y aplicarle una gran derrota a la clase obrera y las masas del continente. Buscan no dejar rastros de que para conquistar el pan, la tierra y la independencia nacional hay que llevar al triunfo la revolución socialista expropiando al imperialismo y a la burguesía nativa como lo hicieron la clase obrera y los campesinos pobres en la isla en 1959.

A fines de marzo, la Asamblea Nacional Cubana —una cueva de nuevos ricos restauracionistas enemigos de la revolución socialista— aprobó por unanimidad la "Ley de inversiones extranjeras" que abre definitivamente la isla a la voracidad de las transnacionales y al imperialismo. Según el nuevo gusanaje de la isla "El objetivo de la norma es atraer capitales a Cuba para modernizar áreas de enorme ineficiencia pro-



Raúl Castro junto a Obama

ductiva como el sector agropecuario." El gobierno dijo que necesitan inversiones de hasta US\$ 2.500 millones anuales ante la asfixia y decadencia a la que han llevado las fuerzas productivas con el proceso de restauración capitalista, que desde los 90 viene destruyendo la reforma agraria conquistada por la revolución del '59.

La prensa burguesa anuncia que "La legislación exige a las compañías extranjeras del impuesto sobre utilidades durante ocho años, y recién después comenzarán a pagarlo a una tasa del 15 %. Inclusive serán liberadas de esa carga impositiva si reinvierten sus ganancias en la isla." Para ello "El gobierno prometió seguridad a los capitales para eliminar el fantasma de las expropiaciones realizadas en los años '60."

La nueva protoburguesía castrista, que ya cuenta con derecho de herencia y propiedad privada, que hace años se enriquece en las "empresas mixtas" con las transnacionales, ahora para asentarse como nueva clase poseedora, le garantiza al imperialismo plenos derechos de negocios e inversión.

La nueva burguesía cubana, sometida al imperialismo, no puede hacer una acumulación de capital y una ronda de inversiones que recree un fuerte ciclo de negocios. La productividad del trabajo en Cuba está por el suelo y a este problema el castrismo se juega a resolverlo terminando de asentar la restauración capitalista, abriendo completamente la isla al imperialismo y

así intentar imponer un régimen de dominio estable que derrote a las masas definitivamente.

Con el crack golpeando en Venezuela, la importación a Cuba de mercancías y petróleo se ve afectada cada día, es que el ALBA no es "de los pueblos" sino del FMI. La Asamblea Nacional vota la apertura total entregando definitivamente la isla al capitalismo con las transnacionales instalándose sin pagar impuestos, ni regalías, ni estarán bajo el "contralor del estado" ni nada, un verdadero paraíso para los capitalistas y un infierno para la clase obrera.

El imperialismo "trae empresas e inversiones" a Cuba y el castrismo garantiza el control férreo, policíaco, de una clase obrera con salarios de 20 dólares a la que le impuso ya 500 mil despidos "...no se autorizará la 'libre contratación'. Esto significa que las empresas extranjeras no podrán reclutar libremente trabajadores, sino que deberán hacerlo a través de entidades empleadoras del Estado cubano". Así el PCC, esos parásitos que no producen nada, son los capangas que con sus bayonetas y su régimen de terror sobre las masas "facilitará la contratación y se negociarán los salarios, con el fin "de que las empresas sean eficientes y los trabajadores se sientan más estimulados".

A cambio de esto, al estilo de la restauración capitalista en China, el castrismo solo exige tener un miembro —sus hijos y herederos de la FJC-

en los directorios de las transnacionales. Esto y los negocios ligados a la venta de insumos y materia prima para las transnacionales que se instalarán en Cuba son los negocios de los "Empresarios Rojos" de la nueva boliburguesía castrista.

La metamorfosis de la ex burocracia castrista: de afirmar "no todo lo del socialismo es bueno y no todo lo del capitalismo es malo" a proclamar "¡Viva el capitalismo!"

El actual salto definitivo en la imposición de la restauración capitalista en Cuba, el castrismo puede darlo sobre la base de: la expropiación definitiva de la revolución obrera y campesina en el continente americano bajo la estafa de la "revolución bolivariana" y el "socialismo de mercado" del Foro Social Mundial; de haber sido garantía junto con Chávez del sometimiento de lo más combativo del proletariado norteamericano al "democrático" Obama; y de ser una pieza fundamental en el cerco de la revolución en el Norte de África y Medio Oriente y del genocidio en Siria particularmente. **La restauración capitalista en Cuba es parte de los golpes contrarrevolucionarios, como el genocidio en Siria, las masa-**